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ВРЕМЯ  НОВОСТЕЙ
Воронежская область

Губернатор отвечает

Взгляд со стороны
Похоже, во время отпуска губернатор позволил себе роскошь –
посмотреть на область со стороны. И увиденное ему не понравилось

Племенных коров –
на мясо?

«В целом область выглядит неплохо,
но в частности � проблем хоть отбавляй.
И главное, проблемы эти вызваны да�
леко не только объективными трудностя�
ми. Одно дело, когда заводы, не успев�
шие завершить масштабную реконструк�
цию, как раз и направленную на нара�
щивание мощностей,  не могут перера�
ботать небывалый урожай. Обвинения
депутатов в том, что не приняли мер, рас�
цениваю как дешевый популизм. Пото�
му что все до одного заводы, которые мы
сегодня имеем, � частные. Они были рас�
проданы еще на заре приватизации, и
теперь нам остается договариваться с
частниками, чтобы вложили деньги в ре�
конструкцию, в расширение производ�
ства, модернизацию, и не более того. А
потому нужно отрабатывать механизм
взаимодействия – предельно загружать
заводы и не допускать разрыва между
копкой и переработкой.

Но этот пример объективных обстоя�
тельств – редкий случай. Совсем другое
дело, когда речь идет о неумении и не�
желании работать. Читаю репортажи об
открытии новых молочных комплексов:
современное оборудование, племенной
скот, высокие надои – словом, все де�
лается правильно. Но мы посмотрели,
что делается сегодня в тех хозяйствах,
куда с 2003 и по 2005 год за счет
средств областного и федерального бюд�
жетов мы завезли племенной скот. Без
всякого нацпроекта, просто чтобы раз�
вивать молочное животноводство. Ока�
залось, что примерно 30 процентов пле�

менных коров австрийской, немецкой
и прочих пород отправили на мясоком�
бинат. Почему? Да в силу целого ряда
причин – от плохого кормления и болез�
ней до банкротства и банальных долгов,
когда стадо, чтобы расплатиться, не дол�
го сомневаясь, пускали под нож.  Так от�
носятся к халяве: государство корову ку�
пило и дало, а  ухаживать, кормить, ле�
чить – до этого руки не дошли. Сегодня
депутаты областной Думы поднимают
вопрос о существенном увеличении
вложений бюджетных средств в разви�
тие АПК. Но если бюджетные деньги
опять будут пущены на ветер, не лучше
ли потратить их на поддержку социаль�
но незащищенных людей? Любые ре�
формы на селе должны быть направле�
ны, прежде всего, на то, чтобы воспи�
тать у людей чувство хозяина».

Социально
и прицельно

«Депутаты рассмотрели в нулевом
чтении проект областного бюджета на
будущий год. Говорят, надо увеличить
расходы на здравоохранение. Больни�
цам, не хватает денег… Напомню: есть
программа реформирования воронеж�
ского здравоохранения, утвержденная
еще в 2002 году. Мы построили десят�
ки врачебных амбулаторий, участко�
вых больниц, фельдшерско�акушерс�
ких пунктов, и при каждом подразде�
лении здравоохранения есть дневные
стационары. Прихватил бабулю ради�
кулит – пришла, получила уколы и про�
гревания, полежала до вечера и пошла
ночевать домой. В противном случае

ей придется ехать в районную больницу
и лежать там две недели, а ведь амбу�
латорные расходы в сотни раз меньше
стационарных. Поэтому была поставле�
на задача: за счет расширения амбула�
торного лечения существенно сократить
количество коек в больницах. Тем более
что больше половины больных, по край�
ней мере, в районах области, � так на�
зываемые социальные больные, пожи�
лые люди, которые спокойно могут ле�
читься в амбулаторных условиях. Для
этого мы эти амбулатории и строили, и
они работают, вот только койки в рай�
онных больницах сократить забыли или
не захотели.

Один глава района мне сказал: «Мы
можем, конечно, сократить 30�40 про�
центов коек, без вопросов, но вы же по�
нимаете – там у нас работает врач, куда
я ее дену?» Во�первых,  у нас врачей не
хватает, мы всегда найдем место, где че�
ловека трудоустроить, и с жильем, если
нужно, поможем. А во�вторых, нельзя из�
за одного�двух врачей сотни миллионов
рублей выбрасывать на ветер.

Мы заложили в проект закона поряд�
ка 45 миллионов рублей на поддержку
многодетных семей – от семи детей и
выше. Было бы денег побольше – и 100
миллионов заложили бы. А мне доклады�
вают, что областная Дума буквально по�
требовала увеличить размер детских по�
собий. Ну, увеличим: вместо 70 рублей
будет 100. И это пособие получит каждая
женщина, независимо от ее социально�
го статуса и материального достатка.
Имеет полное право. Будет жена чинов�
ника областной администрации получать
не 70, а 100 рублей «детских» � представ�
ляю, как мы ее осчастливим! Не лучше ли
эти деньги потратить на многодетные и
малоимущие семьи? Нет, опять этот пре�
словутый популизм: пусть по 100 рублей,
но всем! Снять средства с многодетных
семей и раздать всем поровну! Это не
просто непрофессионально, это амо�
рально. Сегодня социальная политика
должна быть максимально прицельной.
Мы должны помогать тем, кто действи�
тельно нуждается в помощи».

Губернатор обещает
почистить кадры

«До конца года в кадровом составе
областной администрации  произойдут

существенные перемены � это я вам
твердо обещаю. Останутся работать
только те, кто понимает свою роль и от�
ветственно выполняет свою работу. Не
тот, кто ходит советоваться с губернато�
ром по каждому поводу, а кто принима�
ет ответственные решения.

Хотелось бы, чтобы аналогично ра�
бота строилась и в муниципалитетах.
Но, к сожалению, не всегда все получа�
ется: вертикаль власти, о которой так
много говорят, заканчивается  на губер�
наторе. Дальше никакой вертикали нет.
Бери чем хочешь – хоть криком, хоть уг�
розами. С дотационными районами
проще, там у нас есть очень простые
рычаги влияния. Когда Совет муници�
пального образования не согласен ме�
нять главу района, а глава ни в какую
не хочет уходить, мы просто объявляем,
что перестаем этот район финансиро�
вать. По�моему, справедливо: раз сами
по себе – значит, и живите по собствен�
ному разумению.  Не в моем стиле так
действовать, но иной раз приходится.
Как правило, после недолгих раздумий
и 15�минутного перекура проходит по�
вторное голосование – позиция облас�
ти поддерживается единогласно. Разу�
меется, это не касается муниципалите�
тов�доноров. С ними нужно договари�
ваться, что и пытаемся делать с пере�
менным успехом.

Там, где нет политики, – договорим�
ся всегда. С лискинским главой, аннин�
ским, павловским, калачеевским, оль�
ховатским, хохольским... Но Воронеж –
другая песня. Например, медоборудо�
вание по нацпроекту пришло, а ставить
его некуда. А первые лица Воронежа
пудрят людям мозги: мол, мы вообще
хотели другое оборудование, а область
навязала это � не иначе, областные чи�
новники крепко погрели на этом руки!
Да не покупали мы ничего – по нацио�
нальному проекту из Федерального
центра централизованно поставляется
все до последней железяки. И мэрия это
знает, но свое нежелание или неумение
работать маскирует под поиском вино�
ватых.

Мне стыдно перед нашим олимпий�
ским чемпионом по прыжкам в воду Ди�
мой Саутиным и его тренерами: год про�
шел, а мы не начали работу по возве�
дению бассейна – город не может вы�
делить кусок земли.     Почти год тянули с
выбором места для быстровозводимо�

го универсального спорткомплекса.
Два искусственных футбольных поля не
установили по той же причине.     Почему?
Да потому что ни одна инициатива об�
ластной администрации в городе не
должна пройти – именно так ставится
вопрос. А то областная власть, не дай
бог, наберет очки. Да мне очки не нуж�
ны, я в выборах больше не участвую!
Надеюсь, Государственная Дума примет
пакет поправок и усовершенствует Фе�
деральный закон № 131�ФЗ � другого
пути я уже не вижу. Честно говоря, та�
кое настроение, что разогнать бы всю
эту городскую власть, сделать шесть
нормальных районов, посадить на это
дело зама и работать. И обошлось бы
такое управление в десятки, если не в
сотни раз дешевле».

Депутатов скупили
на корню

«Начинается работа с проектом обла�
стного бюджета, и в областной Думе по�
являются нездоровые лоббистские на�
строения. Поначалу лоббизм был здоро�
вым, а сейчас заматерели депутаты...
Как и в городе: я, помню, радовался,
какая городская Дума боевая. И как же
быстро Борис Михайлович скупил всех
оппозиционеров на корню: кому по ры�
ночку, кому по МУПу, по земельному уча�
стку � так и пошли потихонечку. Я одному
строителю говорю: все, кончился бес�
предел, теперь вы у нас побегаете за
решениями. А он: «Владимир Григорье�
вич, да зачем вы нам нужны! Я уже по�
строил на миллиарды рублей безо вся�
кого разрешения. И буду строить. Вы сло�
мали хоть одно здание? И не сломаете
никогда. Потому что суд никогда такое
решение не примет – построенный дом
сломать. А потому строил, строю и будут
строить». Депутат!

Прокуратура сейчас стала реагиро�
вать на нарушение закона по части стро�
ительства, но как�то робко. Да и суд: в
кои�то веки добились, вынесли един�
ственное судебное решение снести
объект. А оно уже год не выполняется –
и без проблем. Суд предписал мэрии
снести, а мэрия не исполняет. Надо си�
туацию эту ломать, хотя пока, честно го�
воря, не вижу – как. Говорю же, вся на�
дежда на Госдуму...»

Юлия САВЕЛЬЕВА.

Владимир Кулаков встретился с журналистами после почти двухмесяч6
ного отсутствия. По словам губернатора, разлука была вынужденной: он
перенес операцию по удалению камней  из почек. Первую пресс6конфе6
ренцию губернатор провел жестко и в то же время дипломатично. В том
смысле, что, отвечая на вопросы журналистов, чаще воздерживался от
упоминаний конкретных персон и не делился стратегическими планами
борьбы с недостатками. Но, с другой стороны, глава области обозначил
столько конкретных проблем, что впору ждать продолжения. После по6
добных разговоров обычно переходят к решительным действиям.
Вывод, который очень хочется сделать из всего сказанного, предельно
прост. Губернатору все известно, губернатор примет меры. Жестко и
беспощадно, несмотря на несовершенство законодательства, разделе6
ние властных полномочий, пересечение интересов и столкновение денег
и интриг. Потому что, раз такой расклад, навести, наконец, порядок в
доме, где ты хозяин, 6 единственно возможный выход для всенародно
избранного губернатора.

ВРЕМЯ НОВОСТЕЙ Россия  и  зарубежье
По материалам lenta.ru, utro.ru, rian.ru

На заводе, созданном на
площадях ОАО «ВЭКС Воронеж�
ский экскаватор», ситуацию
объясняют «следствием объяв�
ленного на прошлой неделе от�
каза областных властей от под�
держки плана по восстановле�
нию экскаваторного производ�
ства, реализуемого с июня
2006 года инвестором экска�
ваторного завода Группой
«Юниделл». Внезапно появился
новый план и на завод начали

Перед точкой замерзания
На грани остановки антикризисный проект на Воронежском экскаваторном заводе
В начале ноября на ЗАО «ЭКСВО», созданном инвестором
новом предприятии по производству экскаваторов, прошли
крупные сокращения персонала. Генеральному директору
ЗАО «ЭКСВО» Николаю Ельшину пришлось уволить в общей
сложности 150 человек.

зазывать «новых, реальных
инвесторов» (ОАО «Кировский
завод», г. Санкт�Петербург).

На ЭКСВО для завершения
работ по производству пяти
40�тонных и двух уникальных
120�тонных машин остается
лишь около восьмидесяти чело�
век из почти трехсот работавших
в сентябре и восьмисот плани�
ровавшихся постоянных работ�
ников. Впрочем, как стало изве�
стно, «Юниделл» не будет свора�

чивать антикризисный проект.
Эта позиция во многом продик�
тована масштабом затрат, уже
понесенных группой компаний
«Юниделл» при создании нового
предприятия.

Уволенные сегодня работни�
ки ЭКСВО пополнят тысячную
армию отправленных в августе
в вынужденный отпуск сотрудни�
ков ВЭКСа, ожидающих судебно�
го решения о начале ликвида�
ции предприятия. Согласно ФЗ
«О банкротстве» в конкурсном
производстве (финальная ста�
дия банкротства) имущество
предприятия�должника выстав�
ляется на продажу, а персонал

подлежит полному сокращению.
Сокращение начнется после 7
декабря, когда арбитражный суд
назначит СРО – организацию,
которая будет вести конкурсное
производство.

Члены Совета директоров
ОАО «ВЭКС Воронежский экска�
ватор» обратились к губернато�
ру Воронежской области Влади�
миру Кулакову с просьбой при�
нять решительные меры «по пре�
сечению не прекращающихся
попыток под разным прикрыти�
ем реализовать сценарий рас�
продажи площадки экскаватор�
ного завода».

Дмитрий ДЕНИСЕНКО.

Как отдохнем в январе
В январе люди, работающие пять дней в
неделю, вновь получат десятидневные
каникулы: с 30 декабря (которое прихо�
дится на субботу) по 8 января включитель�
но. 8 января будет нерабочим вместо 7 ян�
варя (Рождество в этом году приходится на
воскресенье). Ну, а 1�5 января – это непос�
редственно новогодние праздники. Тем же,
кто работает в режиме шестидневной ра�
бочей недели, придется выйти на работу
или 6 января, после чего их выходные про�
должатся, или восьмого. Окончательное ре�
шение о том, какой из этих дней сделать
рабочим, правительство  должно принять
до 30 ноября.

Погибли семеро
«омоновцев»

цов. – Первоначально был совершен под�
рыв микроавтобуса УАЗ,  затем был от�
крыт огонь из автоматического оружия».
Правоохранительные органы пытаются
найти нападавших.

Грузия боится России
Министр иностранных дел Грузии Гела
Бежуашвили заявил, что Грузия опаса(
ется военного нападения со стороны
России. На пресс�конференции во Фран�
ции, отвечая на вопрос о возможности во�
енной агрессии со стороны России, глава
грузинского МИД сообщил, что «безуслов�
но, угроза нападения существует». Ранее
глава Минобороны Грузии Ираклий Окру�
ашвили объявил, что республика не боит�
ся войны с Россией, так как последняя в
такой войне, по его мнению, обречена на
поражение. В ответ на это заявление на�
чальник Генерального штаба Вооружен�
ных Сил РФ генерал армии Юрий Балуев�
ский заверил, что война с Грузией в рос�
сийские планы не входит.

Ученые продвигают
атомные станции

Международное энергетическое агент(
ство призывает власти стран мира воз(
водить больше атомных электростан(
ций � чтобы замедлить изменение клима�
та на планете и повысить энергетическую
безопасность. По данным агентства, это
позволит сократить потребление энергии
к 2030 г. на 10 процентов. К примеру,
столько электричества сегодня потребля�
ет Китай. Переход на атомную энергию,

говорится в сообщении, позволит также
значительно сократить выбросы вредных
веществ в атмосферу.

Города раздавят
Китай

Власти Китая прогнозируют, что к 2010
году половина населения этой страны (
650 млн. человек ( будет жить в горо(
дах. Подобная ситуация является серьез�
ной угрозой для окружающей среды и уве�
личивает разрыв между богатыми и бед�
ными, говорится в сообщении, передан�
ном государственными средствами ин�
формации. Через четыре года в Китае бу�
дет около 125 городов, из них 50 � с населе�
нием более 2 млн. человек и огромное ко�
личество более мелких населенных пунк�
тов, имеющих статус города.

Вышли мы все
из Италии?

Первые европейцы расселились в юж(
ной Италии 1,7 миллиона лет назад. Ра�
нее считалось, что древнейшие обитатели
континента жили на территории Испании,
но группа исследователей из Рима, Тури�
на, Флоренции и Феррары представила
новое исследование на крупной научной
конференции в Лиссабоне, и теперь исто�
рию заселения Европы в эпоху палеолита
предстоит переписать заново. Таково мне�
ние палеонтолога Кармело Петронио  из
римского университета Сапиенца (La
Sapienza), которое приводит агентство
ANSA.

В результате обстрела в Шатойском рай(
оне Чечни погибли семь милиционеров
из Мордовии, один получил ранения.
Прокурор Чеченской Республики Валерий
Кузнецов сообщил РИА «Новости», что тра�
гедия произошла в трех километрах от на�
селенного пункта Дайр. «Омоновцы» воз�
вращались на свою базу, � сказал Кузне�

Больница есть больница,
вряд ли кто�то пожелает попасть
сюда по своей воле. Но и дети
есть дети: ребятишкам с хрони�
ческими заболеваниями прихо�
дится проводить здесь много
времени, но от этого не меньше
хочется поиграть и подвигать�
ся…

� Эту страшную болезнь назы�
вают чумой 21�го века, � расска�
зывает заведующая пульмоно�
логическим отделением Лариса
Крюкова. � Исследования пока�
зывают, что бронхиальная астма
является самой частой причиной
госпитализации детей. За после�
дние десять лет заболеваемость
во всем мире возросла на 50
процентов, среди детей – на 30.
Наши маленькие пациенты тре�
буют особого ухода, лечения,
питания. И игровая комната дол�
жна соответствовать нормам �
здесь должно быть не просто
идеально чисто, а буквально не
должно быть ни пылинки. Кста�

Игры ( это тоже
лекарство

С  МЕСТА  СОБЫТИЯ

Вчера в пульмонологическом отделении областной детской
клинической больницы № 1 состоялось открытие первой в
Воронеже игровой комнаты специально для детей, боль6
ных бронхиальной астмой.

ти, игры – тоже лекарство. Как
показывает практика, после иг�
ротерапии детям�астматикам
становится лучше, они скорее
идут на поправку.

В обустройстве игровой ком�
наты отделению помогла фар�
мацевтическая компания «Аст�
ра�Зенека», в рамках благотво�
рительного проекта «Скажем
вместе «НЕТ» астме!». В комна�
те сделали ремонт, завезли яр�
кую мебель, игрушки и всякое
спортивное «снаряжение» �
мячи, книжки�раскраски, доску
для рисования, настольный фут�
бол и даже сухой бассейн и на�
стоящий домик в детский рост.

Никакой церемонии откры�
тия не было. Потому что малы�
ши, не дожидаясь речей и пере�
резания ленточек, заняли свою
территорию и забавлялись с
веселыми клоунами.

Ирина ШАБАНОВА.

Фото Михаила ВЯЗОВОГО.

В канун ноябрьских празд6
ников недалеко от биоло6
гического учебно6научного
центра «Веневитиново»,
расположенного в Усман6
ском бору на территории
федерального заказника и
являющегося своеобраз6
ным музеем природы Во6
ронежской области, обна6
ружено около 500 выбро6
шенных ламп дневного
света, содержащих ртуть.

На лампы случайно на�
ткнулся студент ВГУ и сообщил
о находке в городское Управ�
ление по охране окружающей
среды. Экологи оперативно
выехали на место.

Как выяснилось, люмине�
сцентные лампы накаливания
были свалены в лесу давно �
упаковка уже поросла травой
и молодыми древесными по�
бегами. Поблизости нашли
кучу сгоревших отходов, где
преобладали аэрозольные
баллончики.

Как сообщили «Коммуне» в
информационном отделе Уп�
равления по охране окружаю�
щей среды города, подобные
опасные в экологическом пла�
не находки в Воронеже и его
окрестностях попадаются до�
вольно часто. Причина грубей�
шего нарушения природоох�
ранного законодательства
проста � нежелание платить за

Под Воронежем
нашли ртуть

утилизацию ртутьсодержащих
отходов. Экологи вынуждены
обратиться к воронежцам с
просьбой сообщать о подоб�
ных находках по телефону
55�48�43.

Что же касается обнару�
женных опасных отходов, то в
этот же день специалисты
ООО «Экологические техноло�
гии очистки» поместили их в
спецконтейнер и отправили
обезвреживать на специаль�
ное предприятие в столицу.
Кроме того, экологи приняли
решение профинансировать
утилизацию ртутных ламп,
принадлежащих бюджетным
организациям, выделив на
данные цели авансом 172 ты�
сячи рублей. В первую оче�
редь помощь будет оказана
общеобразовательным уч�
реждениям, в которых таких
ламп скопилось свыше 70 ты�
сяч.

Сергей КРОЙЧИК.
Фото Михаила ВЯЗОВОГО.

По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегоднясегоднясегоднясегоднясегодня
днем днем днем днем днем по области облачно с прояснениями, кратковременный
дождь с мокрым снегом, гололед; ветер юго�западный, умерен�
ный, температура +3…+8.+3…+8.+3…+8.+3…+8.+3…+8.

10 ноября10 ноября10 ноября10 ноября10 ноября по области – облачно, временами осадки в виде
дождя с мокрым снегом, местами сильные; ветер западный,
ночью умеренный, днем порывистый; температура ночью и
днем +1…+6.+1…+6.+1…+6.+1…+6.+1…+6.

И все же – боевой генерал?
Как заявил на пресс(конференции губернатор Влади(
мир Кулаков, полномочный представитель Президента
в Центральном федеральном округе Георгий Полтав(
ченко одобрил кандидатуру на должность начальника
ГУВД области. Это генерал�лейтенант Олег Хотин, замес�
титель начальника Главного управления МВД по Южному
федеральному округу, командующий оперативной группи�
ровки отделов и подразделений МВД России на Северном
Кавказе. Ранее кандидатура Хотина уже представлялась
министром внутренних дел РФ Рашидом Нургалиевым, была
поддержана воронежским губернатором, но не прошла со�
гласование в полпредстве ЦФО, где заявили, что не эффек�
тивно назначать «не милиционера» на должность начальни�
ка областного ГУВД. Должность вакантна с июля, с тех пор,
как генерал�лейтенант Александр Дементьев подал рапорт
об отставке с мотивировкой «по состоянию здоровья».

Надо чаще встречаться
Глава Воронежа Борис Скрынников на встрече с пред(
ставителями воронежских строительных организаций
озвучил свои претензии по поводу незаконных строек и
нарушений сроков сдачи в эксплуатацию новых жилых до�
мов. Строители же посетовали на сложность получения раз�
решения на работы, а также на плохую проработку норма�
тивной базы в этой сфере. Было решено создать Координа�
ционный совет, который обеспечит постоянный контакт
между администрацией города и строительными организа�
циями. В состав Совета войдут депутаты областной и город�
ской Дум, представители городских властей, а также сами
строители.

Без гриппа к «Золотому фонду»
Силами общественности намерена привлечь внимание
к опасности эпидемии гриппа Общественная палата Во(
ронежской области. Вчера на заседании Совета регио�
нальной общественной ассоциации была выдвинута  ини�
циатива по бесплатной вакцинации членов палаты. Кроме
того, объявлено, что в преддверии новогодних праздников в
Воронеже пройдет традиционная церемония награждения
лауреатов «Золотого фонда Воронежской области».

Дорога в рай
В городском Дворце культуры состоялся отборочный
тур городского конкурса молодых супругов «Рай в ша(
лаше». В этот день выявились шесть супружеских пар, кото�
рым суждено принять участие в финале, намеченном на 25
ноября. Конкурсная программа состоит обычно из домаш�
них и импровизированных заданий вроде представления
традиционного семейного блюда, вокальных или танцеваль�
ных номеров, демонстрации эрудиции. Нынешний «Рай в
шалаше» – юбилейный, он проводится уже в десятый раз.

Марихуана не пройдет
На днях на КПП «Долбино» воронежско(белгородского
направления российско(украинской границы при про�
верке документов пассажиров поезда, следующего сообще�
нием Симферополь�Москва, пограничниками регионально�
го управления ФСБ РФ по Центральному федеральному ок�
ругу в тамбуре одного из вагонов обнаружен сверток с мари�
хуаной и маковой соломкой. Это, по словам руководителя
группы общественных связей РПУ Юрия Роменского, уже не
первый случай подобных наркотических находок. В минув�
шем месяце пограничниками выявлено около 550 граммов
дурманящего зелья, которое нелегально пытались перевез�
ти через границу.
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ВЕСТИ Госдума слушает низы
В Москве, в Комитете Государственной Думы по воп-
росам местного самоуправления, состоялись пар-
ламентские слушания на тему: «О проекте федераль-
ного закона «О муниципальной службе в Российской
Федерации». Кроме депутатов Государственной
Думы в слушаниях приняли участие члены Совета
Федерации, представители администрации прези-
дента и правительства, органов государственной
власти и органов местного самоуправления, сове-
тов и ассоциаций муниципальных образований.
В числе участников слушаний был и председатель
районного Совета народных депутатов Лискинского
муниципального района Валерий ТИХОНОВ.
Учитывая, что федеральные законодатели не часто
приглашают представителей российской провинции
на такие высокие форумы, мы попросили Валерия
Алексеевича поделиться впечатлениями об этом ме-
роприятии.

- Чему была посвящена дискуссия в Г- Чему была посвящена дискуссия в Г- Чему была посвящена дискуссия в Г- Чему была посвящена дискуссия в Г- Чему была посвящена дискуссия в Госдуме?осдуме?осдуме?осдуме?осдуме?
- Состоявшийся в Госдуме разговор был крайне необ-

ходимым. Дело в том, что 22 июня нынешнего года прези-
дент внес в Госдуму проект федерального закона «О муници-
пальной службе», и 15 сентября парламентарии рассмотре-
ли его в первом чтении. Вот эти слушания и должны учесть
многосторонние мнения по основным аспектам законопро-
екта. В том числе и с учетом мнений людей, непосредствен-
но работающих в муниципалитетах и органах местного са-
моуправления (ведь закон-то адресован прежде всего им).

- Чем вызвано принятие такого закона?- Чем вызвано принятие такого закона?- Чем вызвано принятие такого закона?- Чем вызвано принятие такого закона?- Чем вызвано принятие такого закона?
- Дело в том, что в настоящее время муниципальная  служ-

ба регулируется аналогичным законом, принятым еще в
1998 году. Этот закон имеет рамочный характер, поэтому в
законодательстве субъектов по этому вопросу есть значи-
тельные расхождения. А это приводит к неоднозначной оцен-
ке статуса муниципальных служащих. Законодательство о
госслужбе  закрепило принцип взаимосвязи государствен-
ной и муниципальной службы, а это означает единство ква-
лификационных требований, ограничений и обязательств
при прохождении государственной и муниципальной служ-
бы. Для того чтобы реализовать все это, надо обеспечить
единый подход к регулированию муниципальной службы во
всех субъектах Российской Федерации. Речь идет о 328 ты-
сячах людей, находящихся на муниципальной службе, об их
правовом и материальном положении, об этических и нрав-
ственных нормах их деятельности. Проект закона, внесен-
ного в Госдуму, и должен внести правовое регулирование му-
ниципальной службы.

- Какие же конкретно вопросы оказались в центре дис-- Какие же конкретно вопросы оказались в центре дис-- Какие же конкретно вопросы оказались в центре дис-- Какие же конкретно вопросы оказались в центре дис-- Какие же конкретно вопросы оказались в центре дис-
куссии?куссии?куссии?куссии?куссии?

- Обсуждение было серьезным, бурным – в течение 4-
часовой дискуссии даже не всем желающим удалось высту-
пить. К сожалению, законодатели не учли всех тех проблем,
с которыми муниципальные работники ежедневно сталки-
ваются на местах. Одновременно с этим видна явная несты-
ковка требований, предъявляемых законодательством и фе-
деральным центром, с жизненными условиями, в которых
оказался сегодня муниципальный служащий. Так, например,
законодатель предлагает ему обязательно иметь высшее
юридическое или управленческое образование. Реально ли
это даже для районного уровня, не говоря уже о сельских
поселениях? Нет, конечно. Поэтому эти жесткие требования

сегодня невыполнимы. Нельзя же сразу сотни тысяч людей
обучить этой профессии. Или взять предлагаемые законо-
дателями классные чины. Ну, какой, скажите, в селе может
быть сейчас классный чин? Или отсутствие в местном орга-
не самоуправления родственных связей? Дискуссии по всем
этим и другим вопросам легли в основу рекомендаций зако-
нодателю.

Меня порадовало, что впервые за последние десятиле-
тия и президент, и Дума, и Совет Федерации решили прислу-
шаться к «низам».

- Валерий Алексеевич, на парламентских слушаниях в- Валерий Алексеевич, на парламентских слушаниях в- Валерий Алексеевич, на парламентских слушаниях в- Валерий Алексеевич, на парламентских слушаниях в- Валерий Алексеевич, на парламентских слушаниях в
ГГГГГосдуме вы отмолчались или выступили?осдуме вы отмолчались или выступили?осдуме вы отмолчались или выступили?осдуме вы отмолчались или выступили?осдуме вы отмолчались или выступили?

- Я не планировал выступать, тем более, что от нашего
региона хорошо обозначил все проблемы Ю.В.Агибалов –
руководитель аппарата областной Думы. Но в заключение
дебатов, перед выступлением представителя президента, я
все-таки попросил слова, и мне дали.

Вот о чем я дословно сказал. «Спасибо большое, что при-
гласили тех людей, для которых принимается закон. Любой
закон принимается именно для людей, в данном случае для
муниципальных служащих, которых катастрофически не хва-
тает. Сегодня главный аргумент, из-за чего муниципальный
служащий идет на работу, - это заработная плата. После при-
нятия закона в первом чтении многие центральные газеты
сообщили, что депутатов Государственной Думы возмущает
большая зарплата глав муниципальных районов, и привели
цифру – 120 тысяч рублей. Я не знаю, как у коллег, но у нас
глава муниципального района Воронежской области в сред-
нем получает 15-20 тысяч. В селе – 6-7 тысяч рублей. Если
депутаты Госдумы будут руководствоваться лишь слухами и
думать, что это так и есть, этот закон через год-два никому

не будет нужен. Тем более, если человек, работающий в му-
ниципальной службе и желающий высказать свое мнение в
местной газете, не будет иметь даже на это право – ведь
законодатель предлагает и такое ограничение. Для кого тог-
да этот закон принимается?

- Из московского дискуссионного «огня» вы, что назы-- Из московского дискуссионного «огня» вы, что назы-- Из московского дискуссионного «огня» вы, что назы-- Из московского дискуссионного «огня» вы, что назы-- Из московского дискуссионного «огня» вы, что назы-
вается, сразу же попали в воронежское «пекло» – на за-вается, сразу же попали в воронежское «пекло» – на за-вается, сразу же попали в воронежское «пекло» – на за-вается, сразу же попали в воронежское «пекло» – на за-вается, сразу же попали в воронежское «пекло» – на за-
седание Совета представительных органов Воронежскойседание Совета представительных органов Воронежскойседание Совета представительных органов Воронежскойседание Совета представительных органов Воронежскойседание Совета представительных органов Воронежской
области, которое состоялось в конце той же недели. О чемобласти, которое состоялось в конце той же недели. О чемобласти, которое состоялось в конце той же недели. О чемобласти, которое состоялось в конце той же недели. О чемобласти, которое состоялось в конце той же недели. О чем
шла речь там?шла речь там?шла речь там?шла речь там?шла речь там?

- Это было организационное заседание только что обра-
зованного при областной Думе Совета представительных ор-
ганов, в который вошли 39 человек – главы муниципальных
образований, председатели райсоветов и другие товарищи.

Это сугубо координационный орган, целью которого яв-
ляется обсуждение наиболее животрепещущих проблем эко-
номической и социальной жизни регионов нашей области,
а также организация учебы по наиболее актуальным вопро-
сам законодательства и практики его применения.

Приятно, что уже после первого заседания Совета был
проведен семинар по вопросам земельных отношений – это
сейчас один из самых важных и довольно запутанных воп-
росов в жизни муниципалитетов и поселений.

На этом организационном заседании Совета представи-
тельных органов был избран его руководящий состав. Пред-
седателем Совета стал В.И.Ключников – председатель об-
ластной Думы. В числе его трех заместителей был избран и
ваш покорный слуга. Так что, будем работать!

Спрашивал Николай КАРДАШОВ,
cоб. корр. «Коммуны».

В других крупных городах,
как, например, в Ростове-на-
Дону, бизнес в виде частных «га-
зельных» маршрутов изначаль-
но был невозможен – там и без
того высокий уровень загазо-
ванности воздуха и огромный
транспортный поток. Сохранив
электротранспорт, ростовские
власти не стали испытывать тер-
пение горожан посредством «га-
зелей», а через федеральные
программы и сконцентрирован-
ный местный бюджет закупили
за границей новые комфорта-
бельные автобусы городского
(именно городского) типа и во-
левым решением убрали с улиц
древние автобусы, скупленные
«деловыми» людьми за грани-
цей.

Часть этих драндулетов пере-
кочевала в наш Воронеж. Ездить
в них практически невозможно
из-за тесноты и духоты – кресла
в два ряда, кондиционеры не
работают. Но даже таких автобу-
сов катастрофически не хватает.

Было бы преувеличением
сказать, что транспортная тема
не сходит со страниц нашей ме-
стной прессы. Разве что в пери-
од предвыборных кампаний «со
всей остротой» поднимается
вопрос «народных маршрутов»,
да звучит критика в адрес чинов-
ников, захвативших «газельные»
маршруты.

Бизнес на нервах и вообще
на здоровье горожан явно при-
носит хорошие барыши, но скуд-
но пополняет городскую казну.
Все попытки ввести в «маршрут-
ках» чековые кассы с треском
провалились, а говорить о том,
что пассажиры получают на руки
билеты, вообще смешно. Да и
трудно представить себе, чтобы
водитель отрывал их. В «часы
пик» поражаешься, как человек
за рулем умудряется принять
оплату и дать сдачу, кассира
ведь нет – ему платить надо! А
по большому счету, и наемных
водителей жалко – попробуй
целый день крутить баранку в
таком режиме! Но это, как ныне
модно говорить, их проблема.
Пассажиры же вправе рассчи-
тывать хотя бы на более-менее
сносную поездку, чтобы не чув-
ствовать себя исключительно
источником дохода, человеком,
которому разовая цена – 7 руб-
лей, которого можно унизить и
грубым словом, и пренебрежи-
тельно громкой музыкой, и куре-
нием за рулем.

Как же! Шофер ныне в воро-
нежских «маршрутках» - хозяин
положения, ибо он в дефиците,
его возьмут на работу в любом,
даже самом неприглядном виде,
без скидки на юный возраст и
минимальное знание русского
языка (молдаване, таджики у
нас уже не редкость, они согла-
шаются ездить на самых «уби-
тых» авто). В Москве, смею вас
заверить, подобных водителей
деловой частник и на порог сво-
ей конторы не пустит. Ездил я по

Маршрутные «газели»
в печенках засели
Знаете ли вы, уважаемые читатели,
что больше всего поражает гостей
нашего города? Соцопросы, прове-
денные в самых разных гостиницах,
говорят однозначно: огромное
количество маршрутных «газелей».
И в самом деле, их у нас больше, чем
даже в Москве. Правда, в пересчете
на каждую тысячу населения. Оно и
понятно: в столице ставка делается не
на микроавтобусы, а на метрополитен
и надземный электротранспорт нового
поколения.

ЭКСПЕРТИЗА  «КОММУНЫ»

«первопрестольной» на «газе-
лях». Там и кассир на месте, и
«водила» - сама любезность, он
не тронет машину с места, пока
все пассажиры не усядутся и не
передадут оплату за проезд. У
нас такое представить себе не-
возможно. Стоит водителю за-
мешкаться на минуту, как тут же
едущие следом «коллеги» начи-
нают неистово сигналить. Оно и
понятно: время – деньги!

Может быть, я сгущаю крас-
ки? Отнюдь нет.

Недавно по распоряжению
обладминистрации проведен
рейд, в ходе которого выявлено
6 водителей, находившихся в
состоянии наркотического опья-
нения. При этом специалисты
наркодиспансера считают, что
достаточный уровень медосмот-
ров обеспечен лишь в 20 про-
центах перевозящих пассажи-
ров фирм. Работники ГИБДД вы-
явили нетрезвых водителей на
маршрутах №№8, 13, 68, 75 и
75-а.

По просьбе «Коммуны» кон-
салтинговый центр «Контент»
провел социологический опрос
воронежцев. Поводом для этого
стало обращение в редакцию
гражданки Бокаревой, постра-
давшей в результате автопоез-
дки по маршруту № 77: водитель
«газели» так резко затормозил,
что пассажирка сделала кульбит
в тесном салоне микроавтобуса
и получила перелом руки. В свя-
зи с этим пострадавшая женщи-
на подала заявление в район-
ный суд Железнодорожного рай-
она, а в «Коммуну» пришла, что-
бы заявить: в Воронеже на мар-
шрутных линиях работают «слу-
чайные люди», они имеют низ-
кий уровень культуры и так да-
лее.

Словом, горожанка била тре-
вогу. И в самом деле, если судить
по данным «Контента», недо-
вольны и скорее недовольны
работой маршрутных такси 44
процента воронежцев. При том,
что 8,5 процента опрошенных
затруднились с оценкой, а еще
11 процентов сказали «не
пользуюсь общественным
транспортом», количество до-
вольных и скорее довольных
более чем скромное – 36,5 про-
цента. Не повод ли это для того,
чтобы городским властям заду-
маться? Или у нас в городе без-
выходная ситуация, порожден-
ная самими же власть предер-
жащими? И почему наши градо-
начальники не берут пример
хотя бы с коллег соседнего Ли-
пецка? Там «газельные» марш-
руты - исключение, а троллейбус-
ные пополнены новыми едини-
цами, они идут один за одним.
Городская казна не влачит жал-
кое существование.

А чтобы нашим воронежским
организаторам перевозок не
пришлось тратить бюджетные
средства на «мониторинг», мож-

но воспользоваться данными
все того же консалтингового
центра «Контент». На вопрос
«есть ли среди водителей такси
непрофессионалы?» горожане
ответили так: практически все-
гда – 4,5 процента, очень часто
– 12, довольно часто – 35, ско-
рее редко – 16,5, очень редко –
6,5, практически никогда – 5
процентов. Затруднились с отве-
том 20,5 процента опрошенных.
Как видим, отрицательные отве-
ты вновь преобладают над поло-
жительными.

С грубостью водителей пасса-
жиры тоже встречаются гораздо
чаще, чем с любезностью – 65
процентов против четко заяв-
ленных 21,5 процента. С отве-
том затруднились всего лишь 2,5
процента респондентов, а 11
процентов опрошенных, как уже
отмечалось, не пользуются об-
щественным транспортом – сча-
стливцы! Видать, у них хорошие
доходы, позволяющие ездить на
«зеленоглазых» такси или соб-
ственных авто. Впрочем, это
тема отдельного разговора. И
все-таки с какими раздражаю-
щими факторами мы сталкива-
емся при поездке в «газелях»?

Отметили лихачество на до-
роге 56,5 процента воронеж-
цев, несоблюдение иных правил
движения – 42,5, курение во
время поездки – 21, жару от
включенной печки – 16, гром-
кую музыку – 14, невнимание к
замечаниям пассажиров – 5,5,
нецензурные выражения води-
теля – 4, нежелание брать мел-
кие монеты за проезд – 1,5 про-
цента.

Короче говоря, тут слились
воедино стремление водителей
обеспечить наибольшую выруч-
ку (себе и хозяину, если таковой
есть) и личностные качества ав-
топеревозчиков.

Я сознательно откладывал
до последнего момента разго-
вор о контроле над работой во-
дителей «газелей». Ныне его уро-
вень представляется весьма
скромным. Владельцы бизнеса
лишь вздыхают вместо ответа на
данный вопрос. Дескать, 7 руб-
лей за одну поездку – разве это
подходящая цена? Содержать
штат линейных контролеров –
значит, нести дополнительные
расходы.

Вообще-то «настучать» на кон-
кретного водителя хозяину мар-
шрута можно: с недавнего вре-
мени по инициативе Воронежс-
кой общественной организации
«Центр защиты прав потребите-
лей» в большинстве «газелей»
вывешены таблички с указанием
телефона соответствующей дис-
петчерской службы. Там же при-
водятся номера самого Центра

(76-48-73) и отдела по организа-
ции пассажирских перевозок
мэрии (77-98-78).

- Жалобы к нам периодичес-
ки поступают, - поведала «Ком-
муне» председатель Совета на-
званного Центра Светлана Анд-
реева. – Но особенность нашей
организации состоит в том, что
мы занимаемся не вообще «сиг-
налами» на водителей,  а вопро-
сом качества предоставляемых
услуг по перевозке. Например,
шофер не захотел доехать до ко-
нечной остановки и раньше вы-
садил пассажиров. Подобного
рода заявлений не очень много.
Тем не менее мы решили оказы-
вать всем пассажирам помощь.
Именно поэтому в «газелях» вы-
вешены таблички с номерами
телефонов «доверия». Кроме
того, мы провели ряд встреч с
владельцами маршрутов, что
называется «поговорили по ду-
шам». Сейчас расширяем кон-
такты с ассоциацией перевозчи-
ков.

А много ли звонков поступа-
ет в городской отдел организа-
ции пассажирских перевозок?
Оказывается, нет. Их общее ко-
личество за нынешний год ис-
числяется отнюдь не сотнями, а
несколькими десятками.

Похоже, наш человек устроен
так: доехал до нужного места,
вышел благополучно из «марш-
рутки» - и тут же постарался за-
быть о неприятной поездке. Зво-
нить куда-то – а будет ли толк?

- Мы в обязательном порядке
и сразу же реагируем на посту-
пившие заявления, – заверил
«Коммуну» начальник названно-
го отдела мэрии Владимир Бухо-
нов, - меры принимаем жесткие,
вплоть до расторжения догово-
ров с владельцами перевозного
бизнеса. Недавно, например,
был серьезный разговор по по-
воду того, что водитель «пазика»
отказался перевезти по льготно-
му проездному билету стоимос-
тью 100 рублей инвалида войны.
Вообще же спрос мы предъявля-
ем одинаково строгий ко всем
перевозчикам, и для нас неваж-
но чем ехал человек – большим
автобусом или «газелью». Так что
пусть горожане звонят нам…

Владимир Петрович посове-
товал воронежцам быть смелее
и добиваться своей правоты. Так
и хочется добавить: «Вплоть до
обращения в суды». Наверное,
такие обращения действительно
нужны. Особенно с учетом того,
что отдел регулярно проводит
проверки автотранспорта на ли-
нии, но он не располагает «арми-
ей контролеров» (естественно, в
силу кадрового вопроса и огра-
ниченности городского бюдже-
та). Однако человеку, решивше-
му обратиться в суд, нужно зара-

нее запастись терпением. Такой
вывод напрашивается из судеб-
ного разбирательства по делу
все той же гражданки Бокаре-
вой. Перелом она получила в
мае 2006 года, первое заседа-
ние состоялось 31 августа, но
даже после трех заседаний до
конца не решен вопрос по ответ-
чику. Истцу, то есть, жертве «мар-
шрутного лихачества», до сих пор
неясно, кто возместит ей ущерб
– водитель Сергей Зубарев или
МУП «Пассажирское АТП № 5»?
Вдруг выяснилось, что Зубарев
хоть и работает на маршруте,
закрепленном за автопредпри-
ятием, но является собственни-
ком «газели» и в трудовых отно-
шениях с АТП не состоит. Видно,
ему самому придется возмещать
урон. Вот если бы его авто было
выпущено на линию в неисправ-
ном состоянии, тогда бы другое
дело… В таком случае о каком
эффективном контроле за рабо-
той «маршрутчиков» можно вес-
ти речь? Получается, поведение
на линии – это по большей час-
ти дело их совести и личного хо-
тения?

К слову, корреспондент «Ком-
муны» был свидетелем того, как
другой водитель с того же 77-го
маршрута посадил в «газель» тро-
их человек сверх нормы и рванул
с места так, что автогонщик Ми-
хаэль Шумахер поразился бы. И
это при том, что нашему рекорд-
смену наверняка известно о
«проколе» коллеги – Сергея Зуба-
рева.

Гражданка Бокарева, надо
отдать ей должное, настроена
твердо и намерена «идти до кон-
ца». Как она говорит, «по судам
ходить – себя не уважать, но
должен же хоть кто-то вступить-
ся за многострадальных пасса-
жиров? Уже у всех маршрутные
«газели» в печенках засели».

Кстати, во время вынужден-
ного месячного отдыха женщина
завела тетрадку, в которую ста-
ла вносить «перлы» - шутливые
надписи-наклейки в «маршрут-
ках». Особенно ее умиляют та-
кие: «Не надо бегать по салону»,
«Не хлопайте дверью – водитель
испугается», «Не мешайте шофе-
ру – он сегодня с бодуна» и «Бе-
регите дверь – это ваш един-
ственный выход»...

Да, сегодня выбор у недо-
вольных воронежцев-пассажи-
ров невелик. В том смысле, что
им остается либо горевать, либо
веселиться. Или все же жало-
ваться в различные инстанции.
Правда, можно еще уповать и
на благоразумие будущих влас-
тей. Но шутка насчет того, что
дверь – единственный выход,
вовсе и не кажется шуткой.

Николай СТАРЫХ.

Миллионы
на коммуналку

Без развития инженерных коммуникаций трудно рассчиты-
вать на заметный рост объемов жилищного строительства.
Вот почему один из приоритетов национального проекта «До-
ступное и комфортное жилье – гражданам России» касается
модернизации объектов коммунальной инфраструктуры.

С 2006 года начата реализация областной целевой программы
«Обеспечение населения качественной питьевой водой и организа-
ция водоотведения в Воронежской области на 2006-2010 годы». Она
идет в рамках подпрограммы «Модернизация объектов коммуналь-
ной инфраструктуры».

Первым воронежским коммунальным объектом в федеральном
списке участников подпрограммы значатся канализационные сети
города Калача. На их строительство из федерального бюджета в 2006
году будет направлено 10 миллионов рублей, плюс к этому около 14
миллионов вкладывает областной бюджет.

Примечательно, что вскоре перечень воронежских участников
национального проекта «Доступное комфортное жилье» значительно
расширится. Постановлением Правительства РФ на проведение ра-
бот по модернизации коммунальной инфраструктуры нашему регио-
ну из федерального бюджета выделено дополнительно 41,76 млн.
рублей. В списке на получение дополнительного финансирования -
восемь коммунальных объектов. Это строительство канализацион-
ного коллектора в г.Лиски, биологических очистных сооружений в
райцентрах Панино и Таловая, сети водовода в Грибановском, насос-
ной станции третьего подъема в Боброве, реконструкция напорного
коллектора в Павловске, а также строительство водоводов в Остро-
гожске и дюкера через Битюг в Боброве. Заметим, что если большин-
ство из названных объектов – так называемые «переходные», то стро-
ительство водовода в Острогожске и дюкера в Боброве начато в 2006
году. В конце этого же года ожидается и завершение работ.

Надежда СУВОРИНА.

НАЦИОНАЛЬНЫЙ  ПРОЕКТ

Последний
факел

Торжественно в
Осетровке зажгли
долгожданный газо-
вый факел. Это событие
стало памятным и в
некотором смысле исто-
рическим не только для
села. Завершена про-
кладка магистральных
трубопроводов ко всем
поселениям в рамках
программы газифика-
ции Верхнемамонского
района.

Бычок
с мельницей
Мастера из Нижнего

Новгорода помогли жи-
телям села Бычок Пет-
ропавловского района,
доставив сюда узлы и
детали, восстановить
мельницу-вальцовку.
Здешние мирошники
Владимир Рукасов и Ана-
толий Гиков уже обкатали
оборудование и выдают
на гора в бункер муку вы-
сокого качества.

Полновесные
виноградники

Жителя Кантеми-
ровки Владимира Приза
судьба свела с извест-
ным виноградарем-во-
ронежцем Михаилом
Абузовым. Заполучив от
Михаила Федоровича
дельные советы и поса-
дочный материал, Вла-
димир Петрович тоже
всерьез «заболел» вино-
градарством. За пять лет
лозы редкостных сортов
украсили его сад. Он сбе-
рег их даже прошлой сту-
деной зимой, и они вновь
одарили полновесными
вкусными кистями.

Подложили…
поросенка

На празднике села в
Русской Буйловке Пав-
ловского района на сце-
ну пригласили Татьяну и
Алексея Алехиных, Ана-
стасию и Ивана Петряе-
вых, Пелагею и Илью
Косиловых, Пелагею и
Петра Шваровых. Их по-
здравили с «золотой
свадьбой». А в подарок
юбилярам «подложили» -
живьем по поросенку!

Петр ЧАЛЫЙ,
соб. корр. «Коммуны».

…Анна Политковская обо-
значена номером 211 в траги-
ческом списке «Журналисты и
работники СМИ, погибшие в
России с 1992 по 2006 год».
166-м был по счету еще один
сотрудник «Новой газеты» - пи-
сатель и обличитель коррупции
в «силовых структурах» Юрий
Щекочихин, он погиб в ночь со
2 на 3 июля 2003 года. В Заяв-
лении Союза журналистов Рос-
сии сказано так: «Убили Анну

«Она была
неразборчива…
в выборе врагов»
Близится 40-й день со дня гибели обозревателя «Новой
газеты» Анны Политковской – она была убита 7 октября.
Профессиональный Союз журналистов России отреаги-
ровал на смерть коллеги Заявлением и специальным
выпуском вестника «Журналистика и медиарынок».
Примечательно, что идею спецвыпуска поддержали бо-
лее 250 отечественных и зарубежных СМИ, агентств,
издательских домов и так далее, в том числе наша «Ком-
муна» - ее логотип размещен на лицевой стороне
16-страничного вестника.

Политковскую… Она тоже, как
и ее коллега Щекочихин, была
неразборчива… в выборе вра-
гов – чем сильнее, подлее,
мстительнее оказывались вра-
ги, тем безогляднее и яростнее
атаковала их».

О чем писала Анна? «Норд-
Ост». Беслан. Похищения и пыт-
ки людей в Чечне. Нарушения
прав человека, произвол и пре-
ступления власти.

Мужество и храбрость хруп-

кой женщины сделали ее обще-
признанной личностью в широ-
ких кругах журналистов и право-
защитников. Она тяжело болела
в 2004 году после того, как по
дороге в захваченную школу в
городе Беслане была «угощена»
отравленными продуктами пита-
ния. Тогда многие наблюдатели
были уверены, что это была це-
ленаправленная попытка устра-
нения принципиальной и непри-
миримой журналистки.

Сама Анна в последней сво-
ей анкете для проекта «Террито-
рия гласности» написала, что де-
лает свою работу «для людей и
ради людей. Люди замечатель-
ные. Время смутное». Ей импо-
нировали в людях открытость и
искренность, претили ложь и
«себе на уме». Главной же про-
блемой российского общества
Политковская называла то, что
«большинство считает: моя хата
с краю». Она так не считала.

Председатель Союза журна-
листов России Всеволод Богда-
нов объявил через спецвыпуск
вестника «Журналистика и
медиарынок»: «Секретариат на-
шего Союза намерен выдвинуть
Анну Политковскую на соиска-
ние премии ЮНЕСКО в области
свободы слова (посмертно), а
также учредить премию имени
Политковской».

Да будет вечной память о на-
шей коллеге!

Николай СТАРЫХ.

ПАМЯТИ  КОЛЛЕГИ
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Снег, как всегда, выпал внезапно…
Ранняя зима вновь обнажила одну из главных

городских проблем. Банальный снегопад оборачи-
вается настоящим бедствием: дороги и дворы бук-
вально заваливает снегом, который затем либо
превращается в непролазную грязь, либо образу-
ет ледяные колдобины. О своевременной уборке
воронежцы, как водится, только мечтают.

В минувшие празднично-выходные дни обиль-
ный снегопад доставил немало хлопот владельцам
личного автотранспорта - дорожные пробки не

прекращаются и по сей день. По данным пресс-
службы воронежской мэрии, в эти дни на дороги
вышло свыше ста единиц снегоуборочной техни-
ки, но коммунальщикам и дорожникам пришлось
заниматься не только уборкой снега, но и в сроч-
ном порядке помогать силам поисково-спасатель-
ного отряда управления ГО и ЧС города и МУП «Го-
родская аварийно-спасательная служба» растас-
кивать более сотни упавших деревьев.

Сергей ЛЬВОВ.
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Лучшие проекты -
социальные

В малом зале Парламентского центра состоялась церемония награждения победителей
регионального этапа общероссийских конкурсов социальных проектов «Наш город» и
«Наши родители». Всего на получение грамот и денежных призов претендовали шестьде-
сят три проекта из Воронежа и области. Из них жюри отобрало шестнадцать.

Оба конкурса проводятся об-
щественной организацией
«Культура и право» при поддер-
жке Всероссийской политичес-
кой партии «Единая Россия»,

Всероссийского совета местно-
го самоуправления и Союза пен-
сионеров России. Главной целью
конкурса «Наш город» является
повышение качества жизни в со-

временном городе, в том числе
и улучшение экологической си-
туации.

Второй конкурс – «Наши ро-
дители» - также имеет соци-

альную направленность. Его за-
дача – привлечь внимание к
людям пожилого возраста, жи-
вущим рядом с нами, защитить
их конституционные права и со-
здать им условия для достойной
жизни.

Победители конкурсов были
приглашены в областную Думу
для награждения. Проекты, ко-
торые они представляли, каса-
лись различных сторон социаль-
ной поддержки населения. Здесь
была и программа реабилита-
ции детей-инвалидов через об-
щение с лошадьми, и социаль-
ное такси для инвалидов-«коля-
сочников», и проект по установ-
ке мемориальных досок в память
о военнослужащих, погибших в
мирное время…

Все победители были награж-
дены денежными призами от 20
до 80 тысяч рублей. Сумма варь-
ировалась в зависимости от ко-
личества призеров в той или
иной номинации. «Эти денежные
средства будут переведены на
расчетные счета организаций-
заявителей в течение ближай-
ших двух недель», - заверил уча-
стников конкурсов секретарь по-
литсовета Воронежского регио-
нального отделения партии «Еди-
ная Россия», депутат Государ-
ственной Думы Александр Сы-
соев.

- Мы благодарны тем, кто по-
могал нам до этого и продолжа-
ет помогать сейчас, - сказала
руководитель проекта «Памяти
павших во имя живых» Валенти-

на Чиркова. - Нашу идею уста-
новки в одном из храмов памят-
ных досок с именами солдат, по-
гибших в мирное время, уже под-
держали соседние области. Мно-
гие звонят, интересуются проек-
том. Это нужно и павшим, и их
семьям, оставшимся жить.

Кроме официальных лиц в
зале собрались и бизнесмены,
входящие в областной обще-
ственный совет по предприни-
мательству при областной Думе.
Они также заинтересовались со-
циальными проектами и изъя-
вили желание принять участие в
их реализации (особенно этот
факт порадовал участников, чьи
проекты не попали в число шес-
тнадцати лучших).

- Эти конкурсы имеют боль-
шое значение для всего воро-
нежского региона, ведь в них
приняли участие не только орга-
низации из областного центра,
– заметил заместитель предсе-

дателя областной Думы Сер-
гей Жуков (фракция «Единая
Россия»). - У нас были заявки и
из Репьевки, и из Хохольского
района. В число победителей
попал, как вы видите, и проект
«Чистый берег», представлен-
ный школой села Большие
Базы Ольховатского района.

Александр Сысоев заметил,
что для области важны не толь-
ко те шестнадцать проектов,
которые были признаны луч-
шими и получили денежные
призы. Все шестьдесят три по-
ступивших на конкурс заявки
достойны того, чтобы получить
бюджетные деньги на реали-
зацию заявленных проектов.

- Сейчас на рассмотрении
областной Думы находится про-
ект областного бюджета на
2007 год, - отметил Сергей
Жуков. - И мы, депутаты, сдела-
ем все для того, чтобы проек-
ты, принимавшие участие в
конкурсе, были в него включе-
ны. Кроме того, мы надеемся
найти поддержку и у членов
совета по предприниматель-
ству, которые сегодня присут-
ствуют на нашей встрече.

КОНКУРС

ТЭК: прогноз на завтра
ИНФОРМАЦИОННЫЙ ДЕНЬ - СРЕДА

Члены комитета областной Думы по топливно-энергетичес-
кому комплексу Иван ЛАЧУГИН (фракция «Единая Россия») и
Сергей ЖУРАВЛЕВ в рамках проекта «Думская информаци-
онная среда» встретились на прошлой неделе с журналиста-
ми. О предстоящей зиме, газификации, тарифах и других
проблемах и новшествах многообразной и сложной отрасли
шла речь на пресс-конференции.

Председатель комитета Иван
Лачугин, поблагодарив предста-
вителей прессы за внимание к
проблемам топливно-энергети-
ческого комплекса, кратко оста-
новился на вопросах законо-
творческой деятельности коми-
тета. Иван Георгиевич, в частно-
сти, отметил, что за прошедший с
начала созыва период состоя-
лось 14 заседаний комитета, на
них рассмотрено более ста воп-
росов.

- Комитет, безусловно, очень
сложный. Не будем забывать о
том, что энергетика – основа
основ экономики, энергетичес-
кая составляющая заложена в
себестоимости любого продукта,
и от того, как шагает энергетика,
в целом зависит скорость посту-
пательного движения всего об-
щества. Следовательно, эти воп-
росы касаются жизни каждого
нашего избирателя. Комитет ра-
ботает конструктивно и напря-
женно, несмотря на то, что в его
состав вошли представители
различных партий, думских
фракций. Все депутаты прежде
всего – профессионалы, опыт-
ные специалисты, знающие все
нюансы и болевые точки отрас-
ли. Политическим «разборкам»
здесь не место.

Говоря о самых злободнев-
ных и актуальных в преддверии
зимы вопросах, депутаты затро-
нули «тарифную» тему. Она же
стала предметом детального об-

суждения членов комитета на
последнем заседании.

Несмотря на то, что правовой
коридор, оставляемый феде-
ральными службами местным
властям, достаточно узок, депу-
таты стараются не допустить кри-
тического повышения уровня
тарифов. В прошлом году благо-
даря усилиям представителей
исполнительной и законодатель-
ной власти предельный уровень
повышения тарифов не преодо-
лел критическую планку народ-
ного терпения. «По инициативе
депутатов комитета, поддержан-
ной председателем областной
Думы, руководителем фракции
«Единая Россия» Владимиром
Ключниковым и губернатором
области Владимиром Кулако-
вым, все-таки удалось заставить
энергетиков уменьшить тарифы
текущего года до разумных пре-
делов».

В этом году, согласно сооб-
щению Ивана Лачугина, область
ожидает незначительное повы-
шение тарифов на электроэнер-
гию, тепло и газ. Рост цен на
электроэнергию ожидается на
уровне 10 процентов. Диапазон
изменения цены по теплоснаб-
жению колеблется на уровне 15
процентов. Розничная цена на
газ возрастет на 17 процентов.
В этих же пределах ожидается
рост затрат населения по ком-
мунальным платежам. По срав-
нению с показателями роста та-

рифов в соседних областях во-
ронежцы окажутся в выигрыш-
ном положении, но, тем не ме-
нее, совсем без повышения этих
пресловутых цифр все-таки не
обойтись.

 - Помимо этого, - добавил
депутат Сергей Журавлев, - на
заседаниях комитета было рас-
смотрено немало вопросов
обеспечения топливом проблем-
ных негазифицированных райо-
нов области (например, Панино,
Эртиль) на ближайший отопи-
тельный сезон. В период подго-
товки к зимнему периоду здесь
всегда возникает немало слож-
ностей. По всем обращениям,
которые поступали к нам в коми-
тет, проблемные моменты уда-
лось урегулировать: даны соот-
ветствующие указания неради-
вым хозяйственникам (есть еще
такие), направлены депутатские
обращения чиновникам различ-
ных уровней. В общем, жители
области без тепла и света не ос-
танутся.  Работа интересная,
сложная, но, самое главное, -
заметил депутат, - чем больше
работаешь, тем больше обраще-
ний. Есть стремление к диалогу,
а значит – будет результат.

Особенно подробно в беседе
с журналистами члены комитета
остановились на перманентно
злободневной теме газифика-
ции. Воронежская область в этом
году отметит полувековой юби-
лей начала своей газификации.
Иван Лачугин, большую часть
своей жизни проработавший на
руководящих постах газовой от-
расли, напомнил о тех совсем
недавних временах, когда на
газификацию Воронежской об-
ласти тратилось около 70 млн.
рублей «зачетных» финансов,
сейчас – почти два миллиарда
«живых» денег. За последние

годы темпы газификации облас-
ти резко возросли. В Воронеж-
ской области введены в эксплу-
атацию тысячи километров га-
зораспределительных сетей всех
видов, реконструированы с пе-
реводом на газовое топливо сот-
ни котельных, газифицированы
тысячи  квартир и домовладе-
ний. Область в целом газифици-
рована более чем на 60 процен-
тов. Все крупные потребители
получают «голубое топливо» уже
давно, в настоящее время идет
процесс газификации частных
подворий. Завершить его при-
звана принятая депутатами об-
ластной Думы в мае этого года
масштабная областная целевая
программа «Газификация Воро-
нежской области на 2006–2009
годы». Реализация программы
позволит решить не только важ-
ные социальные, но и экономи-
ческие задачи: перевести на
природный газ 1500 котельных,
создать резервные мощности
газоснабжения в центрах инве-
стиционной активности, газифи-
цировать почти 300 тысяч квар-
тир и домовладений жителей
Воронежской области и т.д.

Однако, перефразировав из-
вестное выражение мудрого Экк-
лезиаста,  можно сказать о том,
что многие успехи умножают и
количество проблем. Одна из них
- «нестыковки» прокладки сетей
низкого и высокого давления. По
информации депутатов, в насе-
ленных пунктах 15 районов обла-
сти из-за несогласованности дей-
ствий различных структур либо
уже завершено строительство
межпоселкового газопровода, но
нет распределительных сетей в
селе, либо наоборот - есть улич-
ные газопроводы низкого давле-
ния, но не подведены  «высокие»
сети. И в том, и в другом случае
результат один – пока люди не
имеют в своих домах газа. Про-
блема была поднята на одном из
последних заседаний комитета.
Депутаты приняли решение в ходе
работы над бюджетом будущего
года изыскать необходимые сред-
ства для завершения строитель-
ства и устранения сложившейся
ситуации. Просить увеличения
бюджетных ассигнований депута-
ты намерены в рамках финанси-
рования программы «Социальное
развитие села на 2005-2010

годы», утвержденной Думой в про-
шлом году и  активно функциони-
рующей на территории области.

Отвечая на вопросы журнали-
стов, члены комитета затронули
тему лимитов газоэлектроснаб-
жения и энергосбережения. В
нашей области, согласно данным
депутатов, прозвучавшим в ходе
«Информационной среды», сей-
час идет работа над областной
целевой программой «Реформи-
рование и модернизация жилищ-
но-коммунального комплекса
Воронежской области на 2006-
2010 годы»,  в рамках програм-
мы будут предусмотрены меро-
приятия по обеспечению энерго-
безопасности и энергосбереже-
ния. Документ уже прошел все
стадии согласования и утверж-
дения и будет вынесен на рас-
смотрение депутатов на ближай-
шее заседание областной Думы.

В заключение беседы члены
комитета по просьбе журналис-
тов озвучили цифры, «заклады-
ваемые» на финансирование
отрасли в предстоящем году, и
высказали свое отношение к
проекту главного финансового
документа области 2007 года.

Из областного бюджета в
2007 году на развитие газифика-
ции запланировано свыше 600
млн. руб. Помимо этого планиру-
ются значительные  - порядка
полутора миллиардов рублей -
поступления федеральных денег.

- По всем направлениям, ку-
рируемым комитетом по ТЭК,
прогнозируется серьезный рост
ассигнований. В целом проектом
бюджета члены комитета доволь-
ны,  за исключением нескольких
моментов, которые, думаю, удас-
тся урегулировать, - резюмиро-
вал председатель комитета по
топливно-энергетическому ком-
плексу Иван Лачугин.

«Коммуналку»
запрограммируют
на успех

Проект областной целевой программы «Реформирование и
модернизация жилищно-коммунального комплекса Воронежс-
кой области на 2006-2010 годы» члены комитета по строительно-
му комплексу и жилищно-коммунальному хозяйству рассматри-
вали дважды. Внимательно и придирчиво, взглядом опытных спе-
циалистов.

 На предыдущем заседании к проекту был высказан ряд пре-
тензий юридического, экономического и лингвистического харак-
тера. В документе, представленном на нынешнее заседание ко-
митета,  учтены все пожелания, изменения и дополнения парла-
ментариев.

Представлял программу на заседании руководитель Главного
управления ЖКХ Воронежской области Леонид Воробей. «Раз-
витие инженерных коммуникаций  - одно из основных направле-
ний программы, -  отметил выступающий. - Без этого трудно
рассчитывать на заметный рост объемов жилищного строитель-
ства». Реализация мероприятий программы позволит резко по-
высить надежность работы инженерных систем и оборудования в
ЖКХ, за счет внедрения современных ресурсосберегающих тех-
нологий - снизить себестоимость и повысить качество услуг жиз-
необеспечения, перейти от оплаты за условно потребленные энер-
горесурсы к оплате за фактически использованную энергию. Так-
же предусматривается переселить из ветхого и аварийного жи-
лья 9400 человек, стоящих в настоящий момент на учете. Одной из
основных проблем, которую намечается решить, является разра-
ботка и внедрение мер по стимулированию коммунальных пред-
приятий к эффективному и рациональному хозяйствованию, мак-
симальному использованию собственных ресурсов для решения
задач надежного и устойчивого обслуживания потребителей.

По словам Леонида Воробья, Воронежская область - в числе
тех российских регионов, где к обновлению сферы ЖКХ подходят
серьезно и ответственно. С 2006 года в регионе начата реализа-
ция областной целевой программы «Обеспечение населения ка-
чественной питьевой водой и организация водоотведения в Во-
ронежской области на 2006-2010 годы», в этом году по програм-
ме уже освоено более 130 млн. руб. На поступление федеральных
средств на условиях софинансирования из областного бюджета
рассчитывают воронежские коммунальщики и при реализации
программы реформирования ЖКХ.

Общий объем финансирования программы, по подсчетам спе-
циалистов, составит 4  млрд. 723 млн. 98 тыс. рублей. Порядка 30
процентов средств предполагается привлечь из федерального
бюджета.

Члены комитета приняли решение одобрить проект програм-
мы и рекомендовать депутатам областной Думы утвердить ее.

Депутаты также одобрили и рекомендовали Думе к принятию
проект постановления Воронежской областной Думы «О внесе-
нии изменения в постановление Воронежской областной Думы от
23 марта 2006 года № 391-IV-ОД «О перечне мероприятий и
объектов капитального строительства для государственных (об-
ластных) нужд на 2006 год», снабдив, однако, документ своими
замечаниями и уточнениями.

Цель вносимых изменений, по словам заместителя руководи-
теля Главного экономического управления области Владимира
Плотникова, представлявшего документ на заседании комитета
– «стремление логически вписаться в строительный цикл объек-
тов, приблизить завершение их строительства и, в конечном
итоге, -  решить социальные вопросы».

На сегодняшний день лимит областной адресной инвестицион-
ной программы в разделе капстроительства составляет 1 млрд.
26млн. 174 тысячи рублей. За счет дополнительных доходов обла-
стного бюджета предлагается увеличить сумму на эту статью рас-
ходов на 27 млн. руб. Ассигнования должны быть направлены на
финансирование предоставления субсидий  молодым семьям и
молодым специалистам на строительство (приобретение) жилья в
сельской местности.

Другие вносимые в документ изменения произойдут в рамках
установленных лимитов, деньги будут перераспределены на дру-
гие объекты, приоритет будет отдан проектам социальной на-
правленности, в том числе строящимся объектам учреждений
культуры, здравоохранения, образования, реконструкции сетей
водоснабжения и канализации.

Замечания членов комитета, в частности депутата Виктора
Меснянкина (фракция «Единая Россия»), коснулись раздела стро-
ительства физкультурно-оздоровительных комплексов и других
спортивных объектов. В представленном документе было предло-
жено уменьшить лимит выделенных средств на проведение работ
на этих объектах и «перекинуть» деньги на другие нужды. Депутат
высказал бурное неудовольствие подобным предложением: «Мы
забываем о том, что свято место пусто не бывает, если мы не
будем строить спортивные объекты, наших детей «поглотит» улица
со всеми ее «изъянами». Виктор Николаевич убедил своих коллег
в недопустимости принятия такого решения. Проект постановле-
ния одобрен комитетом, но с условием учета замечаний по стро-
ительству спортивных объектов. Виктору Меснянкину поручено
провести дополнительное согласование по этому вопросу с мэ-
ром города Воронежа Борисом Скрынниковым и руководителем
управления по физической культуре и спорту области Павлом
Брязгуновым.

Помимо этого члены комитета рассмотрели вопрос о ходе
реализации на территории области «строительных» программ «Пе-
реселения граждан из ветхого и аварийного жилого фонда», «Раз-
витие системы жилищного ипотечного кредитования населения
Воронежской области на 2005-2010 годы», «Обеспечение жиль-
ем молодых семей (2004 – 2010 годы)».

Масштабный вопрос о том, «как нам реорганизовать сис-
тему ЖКХ», обсуждали члены комитета областной Думы
по строительному комплексу и ЖКХ (председатель Сер-
гей ЛУКИН, фракция «Единая Россия»).

БЮДЖЕТ

Александр ЛАТУШКО, председатель комитета по культуре и образованию, фракция КПРФ:

Надеюсь на поддержку коллег

- Если говорить о сумме вы-
деленных средств, то она боль-
ше, нежели в прошлом году. По
предварительным данным, из
бюджета на образование пла-
нируется направить 1 миллиард
891 миллион рублей. По срав-
нению с бюджетом 2006 года
рост составил 17,1 процента.
Расходы на культуру предпола-
гаются в размере 680,1 милли-
она рублей, или на 17,9 процен-
та больше, чем в предыдущем
году.

В областной Думе в «нулевом чтении» рассмотрен главный
финансовый документ региона – проект областного бюд-
жета на 2007 год. Законопроектом, в частности, предус-
мотрено увеличение финансовых вливаний в такие отрас-
ли, как культура и образование. На что в первую очередь
необходимо использовать средства? Достаточно ли их для
стабильного развития этих сфер? Об этом - в беседе с пред-
седателем комитета по культуре и образованию Александ-
ром ЛАТУШКО:

Должен отметить, что второй
год подряд на такие «человеко-
образующие» сферы, как обра-
зование и культура, ассигнова-
ния значительно увеличены.

На что же конкретно пойдут
средства бюджета? В сфере об-
разования – на содержание, тех-
ническое оснащение школ, школ-
интернатов, учреждений началь-
ного профессионального и допол-
нительного образования, моло-
дежного центра, приемных се-
мей, дома культуры профтехоб-

разования и других учреждений,
обеспечивающих предоставле-
ние образовательных услуг.

Кроме того, областным бюд-
жетом запланированы расходы
на реализацию областных целе-
вых программ: «Развитие обра-
зования» - 50 миллионов 355
тысяч рублей; «Молодежь» -
7 миллионов рублей; 1 миллион
200 тысяч рублей планируется
направить на финансирование
программы «Патриотическое вос-
питание граждан Воронежской
области на 2007-2010 годы».

26 миллионов рублей запла-
нировано на организацию лет-
ней оздоровительной кампании
для 1980 детей-сирот, оставших-
ся без попечения родителей.

Но, несмотря на увеличение
финансирования учреждений
образования, денег все равно
недостаточно. В ходе «нулевого

чтения» бюджета я обратил вни-
мание на необходимость укреп-
ления материально-технической
базы областной специализиро-
ванной детско-юношеской
спортивной школы олимпийско-
го резерва и ансамбля системы
профтехобразования «Весенние
зори». Воспитанники этих двух
коллективов на протяжении де-
сятилетий своими спортивными
достижениями и талантом поко-
ряют болельщиков и зрителей,
укрепляя авторитет как Воро-
нежской области, так и всей стра-
ны. Достаточно назвать имена
наших прославленных спортсме-
нов – двукратного олимпийско-
го чемпиона, чемпиона Европы
и мира Дмитрия Саутина, сереб-
ряного призера Олимпийских
игр Натальи Гончаровой, юных
воспитанников школы, которые
уже завоевали авторитет в

спортивном мире – Дианы Чап-
лиевой, Натальи Замятиной, Ки-
рилла Сивенцева и других. Вос-
питанники школы входят в со-
став сборных команд России по
многим видам спорта. Поэтому
особенно обидно, что за послед-
ние десять лет областная детс-
ко-юношеская спортивная шко-
ла олимпийского резерва не фи-
нансируется по таким статьям,
как командирование сборных
команд на всероссийские сорев-
нования, приобретение инвен-
таря и оборудования.

Если мы хотим, чтобы наши
талантливые ребята и дальше
могли развивать свои способ-
ности, умножая славу воронеж-
ского и российского спорта, не-
обходимо предусмотреть финан-
сирование школы отдельной
строкой. Я предлагаю раздел «Уч-
реждения по внешкольной ра-

боте с детьми» дополнить новой
строкой - «Расходы на содержа-
ние СДЮСШОР», увеличив рас-
ходы на 12 миллионов рублей.
Из них 7 миллионов – на участие
сборных команд во всероссий-
ских соревнованиях, 5 милли-
онов рублей – на оплату аренды
спортивных сооружений.

Кроме того, в разделе «Куль-
тура» предложено предусмотреть
отдельную строку «Укрепление
материальной базы ансамбля
системы профтехобразования
«Весенние зори», направив на
эти цели полмиллиона рублей.

Нашей общей заботой оста-
ется состояние здоровья
школьников. Специалисты дав-
но уже бьют тревогу, что имен-
но в школе ребята теряют здо-
ровье из-за несбалансирован-
ности учебных нагрузок. Мною
предложено предусмотреть в

областном бюджете 500 тысяч
рублей на создание и функцио-
нирование межведомственно-
го центра с участием ВГУ, ВГМА
и ВОИПКиПРО по разработке и
практическому внедрению здо-
ровьесберегающих технологий
в образовательные учрежде-
ния области.

Еще одно предложение каса-
ется раздела проекта областного
бюджета «Культура и туризм». На
рассмотрение комитета област-
ной Думы по бюджету, налогам,
финансам и банковской деятель-
ности внесен вопрос о ежемесяч-
ной доплате в сумме трех тысяч
рублей действующим народным
артистам. «Цена вопроса» - 500
тысяч рублей в год. Уверен, что
своим талантом, многолетним слу-
жением искусству они заслужили
эту поддержку, в которой многие
из них сегодня нуждаются.

При обсуждении проекта об-
ластного бюджета на 2007 год
члены комитета по культуре и
образованию будут настаивать
на увеличении финансовых вло-
жений в образование, особенно
в той части, которая пойдет на

материально-техническое осна-
щение учебных заведений, наи-
более полное раскрытие твор-
ческого потенциала подрастаю-
щего поколения. Думаю, что эти
предложения будут поддержаны
моими коллегами.
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Культура
в законе
МЕЖПАРЛАМЕНТСКИЕ СВЯЗИ

- Закон «О культуре», приня-
тый областной Думой, считаю
очень важным событием для
всей воронежской культуры.
Деятельность учреждений куль-
туры и искусства региона в пос-
леднее время показала насто-
ятельную необходимость созда-
ния современной законода-
тельной базы, определяющей
основные направления госу-
дарственной политики в сфере
культуры на территории Воро-
нежской области.

Наш регион обладает бога-
тейшим историко-культурным
потенциалом. Это 6 театров, фи-
лармония, академический на-
родный хор, 15 музеев, более
900 библиотек, 6 творческих
союзов, 6 областных средних
специальных образовательных
учреждений, академия ис-
кусств, 72 музыкальные и худо-
жественные школы, более  900
клубных учреждений, 2700 ис-
торико-культурных памятников.

Эстетическая сторона жизни
нашей области имеет самую
широкую палитру: театральные
постановки, концерты, фестива-
ли, конкурсы, выставки. Повсед-
невная деятельность учрежде-
ний культуры и искусства регла-
ментируется уже существующи-
ми Законами Воронежской об-
ласти «Об особенностях сохра-
нения, использования, популя-
ризации и государственной ох-
раны объектов культурного на-
следия (памятников истории и
культуры) регионального и мес-
тного значения на территории
Воронежской области», «О на-
родных художественных про-
мыслах в Воронежской облас-
ти», «О государственных област-
ных библиотеках и обязатель-
ном экземпляре документов»,
многими нормативными право-
выми актами.

Вместе с тем, повышение
роли культуры как серьезной
составляющей социально-эко-
номического развития области
потребовало в соответствии с
федеральным законодатель-
ством закрепить полномочия
органов государственной вла-
сти области в сфере культуры
на территории нашего регио-
на, определить принципы осу-

На 18-м заседании областной Думы сразу в двух чтениях был принят Закон Воронежской
области «О культуре». Единодушие депутатов при принятии столь значимого и для работни-
ков культуры, и для всех жителей области можно объяснить не только тем, что его утвер-
ждение проходило в Год Культуры в Воронежской области. Культура – это тот тонкий слой,
благодаря которому общество и может называться цивилизованным. Новый Закон на-
прямую влияет на формирование национального духа, исторической и культурной памяти
народа.
О значении нового законодательного акта мы попросили рассказать руководителя управ-
ления культуры и туризма области Ивана ОБРАЗЦОВА:::::

ществления ими государствен-
ной поддержки учреждений твор-
ческой сферы.

Внимание к нашей деятель-
ности губернатора области Вла-
димира Кулакова, принятие За-
кона «О культуре» и разработка
областной целевой программы
«Развитие культуры Воронежс-
кой области на 2007-2010 годы»
- крепкая основа для эффектив-
ной деятельности отрасли на
предстоящую перспективу.

Сегодня мы можем говорить
о достигнутых результатах на-
чального этапа этой работы, ко-
торые были определены нами
при объявлении Года Культуры в
Воронежской области. Удалось
добиться главного - привлечь
внимание руководителей всех
рангов и общественности к про-
блемам отрасли, добиться уве-
личения финансирования на те-
кущий год более чем в два раза.
Впервые за всю историю культу-
ры нашего края эта сфера на
областном уровне получит око-
ло полумиллиарда рублей. Серь-
езные средства были направле-
ны на капитальный и текущий
ремонт средних специальных
учебных заведений: художе-
ственного, хореографического,
областного училищ культуры; те-
атра кукол, нового здания теат-
ра драмы им. А. Кольцова, теат-
ра юного зрителя, областных
библиотек и музеев. Продолжа-
ется реконструкция старого зда-
ния театра драмы. Впервые за
последнее десятилетие област-
ные учреждения культуры заку-
пили музыкальных инструментов
почти на 4 миллиона рублей, об-
новили транспортные средства,
компьютерную технику и другое
оборудование. В рамках Года
Культуры прошли ставшие тра-
диционными праздники и фес-
тивали. Только за 8 месяцев те-
кущего года на треть была повы-
шена средняя заработная плата
работников областных учрежде-
ний культуры и искусства.

В проект отраслевого бюдже-
та 2007 года внесена заявка,
значительно превышающая ны-
нешнее финансирование отрас-
ли - свыше 600 миллионов руб-
лей. Это будет бюджет развития,
направленный на модерниза-

цию деятельности театров, кон-
цертных организаций, музеев,
библиотек, учебных заведений
культуры и искусства. Надо вы-
водить учреждения культуры на
новый, не уступающий федераль-
ному, уровень.

В условиях действия ФЗ-131
«Об общих принципах организа-
ции местного самоуправления в
Российской Федерации» муници-
пальным образованиям необхо-
димо не допустить разрушения
имеющейся сети культурно-досу-
говых учреждений.

В первую очередь это касает-
ся сельских учреждений культу-
ры. Мы со своей стороны прило-
жим усилия для реализации про-
ектов, направленных на возрож-
дение сельской культуры. Преж-
де всего — это областная целе-
вая программа «Социальное
развитие села до 2010 года».

С успехом прошли Дни культу-
ры Липецкой области на воро-
нежской земле, в наших ближай-
ших планах - подведение итогов
Года Культуры, которое мы про-
ведем в День клубного работни-
ка в конце ноября.

Сегодня, когда определены
приоритеты развития отрасли,
создана законодательная база,
мы можем строить планы стра-
тегического развития отрасли до
2015 года и на ближайшую пер-
спективу - 2007 год. Думаю, что
мы найдем поддержку у руковод-
ства области, депутатов област-
ной Думы, всех воронежцев,
если объявим предстоящий год
Годом культурного наследия.

- Иван Дмитриевич, одним
из основных принципов госу-
дарственной политики Воро-
нежской области в сфере куль-
туры объявлена поддержка
социально незащищенных
слоев населения при органи-
зации платных мероприятий
областными государственны-
ми учреждениями культуры…

- Действительно, культурное
наследие должно быть доступно
всем гражданам, независимо от
их материального достатка.
Нельзя отказать детям, стари-
кам, всем, кто оказался в слож-
ной жизненной ситуации, но не
утратил стремления к прекрас-
ному, тянется к культуре в посе-

щении музеев, выставок, кон-
цертов. Поэтому в наших уч-
реждениях культуры предус-
мотрены абонементы для бес-
платного посещения театров,
выставок и музеев школьни-
ками, учащимися ПТУ и школ-
интернатов для детей-сирот…

На Западе давно действуют
специальные программы  вос-
питания образованного, куль-
турного человека, потому что
давно известно – культура дает
отдачу на производстве. Куль-
турный человек не станет ло-
мать оборудование, крушить
все вокруг  на улицах и площа-
дях города. Поэтому так важно,
что в наши музеи, театры, в кон-
цертные залы приходят дети.

- Кстати, поддержка само-
реализации талантов – тоже
в числе приоритетов област-
ного Закона.

- И это, считаю, одна из важ-
ных статей нового норматив-
ного правового акта. Воронеж-
ская земля богата талантами,
и помочь полнее раскрыть да-
рование – значит, развивать
художественные традиции на-
шего края. Выставки молодых
художников, творческие вече-
ра и конкурсы молодых испол-
нителей, отчеты самодеятель-
ных коллективов – вот только
небольшая часть той большой
работы, которую проводят об-
ластное и муниципальные уп-
равления культуры.

Как результат этой работы
– не только в России, но и во
всем мире хорошо известны
имена выпускников Воронеж-
ской государственной акаде-
мии искусств Ирины Макаро-
вой, которая сегодня блистает
в роли Амнерис в опере Верди
«Аида» на прославленной сце-
не театра Ла Скала в Милане,
Ирины Лунгу, выступающей на
подмостках лучших оперных
театров Европы, молодой со-
листки нашего оперного теат-
ра Елены Князевой, завоевав-
шей 3-е место в конкурсе мо-
лодых исполнителей в Болга-
рии.

Всему миру известны наши
самодеятельные коллективы
«Весенние зори», «Волшебни-
ки двора», «Черноземочка». На-
деюсь, что и дальше, во все вре-
мена наши талантливые худож-
ники, артисты, музыканты бу-
дут прославлять своим искус-
ством наш воронежский край.

Рубрику ведет председатель комитета
по местному самоуправлению, связям
с  общественностью и  СМИ Ирина ТРАНЬКОВА,
фракция «Единая Россия»

МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ

Реальное развитие зависит
от реальных возможностей

- Природные ресурсы Верх-
нехавского района дают воз-
можность развивать многие
направления сельского хозяй-
ства, переработки выращенной
продукции, курортного бизне-
са. Из полезных ископаемых в
районе имеются залежи глины,
минеральный источник. Если в
регионах начнется активная ра-
бота по Федеральному закону
«Об особых экономических зо-
нах в РФ», то, используя эти
наши направления, я уверен,
каждое муниципальное обра-
зование сможет создать при-
быльные предприятия. А это и
налоги, и рабочие места, и плат-
форма для дальнейшего разви-
тия. Пока идет первый год реа-
лизации 131-го Закона, мы ре-
комендуем главам поселений
сосредоточиться на укреплении
налоговой базы, развитии уч-
реждений социальной сферы и
жилищно-коммунального хо-
зяйства. Их финансирование
район берет на себя, мы нико-

Пути развития муниципальных образований нужно искать в
рациональном использовании  природных ресурсов, инвес-
тициях в корпоративные проекты и использовании возмож-
ностей, которые дает Федеральный закон № 131 «Об общих
принципах организации местного самоуправления в Рос-
сийской Федерации». Именно тогда будет реальный резуль-
тат. В этом убежден глава местного самоуправления Верх-
нехавского муниципального района Воронежской области
Сергей ВАСИЛЕНКО:

го на произвол судьбы не бро-
саем.

Наша основная задача на
сегодня – формировать и раз-
вивать сельскохозяйственные
предприятия. И первые шаги уже
сделаны. Большая часть земли в
районе уже оформлена, но ори-
ентироваться только на сельс-
кое хозяйство в нашей зоне
нельзя, поэтому мы выбрали
стратегию развития перераба-
тывающей промышленности, в
которую инвестировали за два
последних года около 500 мил-
лионов рублей. На следующий
год инвестиции в основной ка-
питал промышленности составят
около 800 миллионов рублей.
Новый маслозавод может про-
изводить более 70 тысяч тонн
растительного масла в год, в
2008 году этот показатель уве-
личится более чем в два раза. В
следующем году планируется
запустить кирпичный завод про-
изводительностью 60 милли-
онов штук кирпича в год.

Формируя промышленную
зону, мы не оставляем без вни-
мания и сельское хозяйство, де-
лая ставку на современные тех-
нологии в свиноводстве. В рам-
ках приоритетного национально-
го проекта «Развитие АПК» по
программе «Ускоренное разви-
тие животноводства» ведется
реконструкция животноводчес-
ких помещений, оснащенных со-
временнейшим оборудованием
для выращивания и откорма
элитных свиней. В селах, где
спецхоз «Вишневский» расширя-
ет производственные мощнос-
ти, будут созданы новые рабо-
чие места, что позволит сохра-
нить населенные пункты, повы-
сить благосостояние населения.

Пять лет назад первоочеред-
ной была задача обработать
землю, не дать ей зарасти бурь-
яном. Потом вырастили непло-
хой урожай. Продавать зерно за
бесценок перекупщикам нет ни-
какой выгоды, лучше пустить фу-
ражный ячмень на внутреннее
потребление для своего живот-
новодства. Следующая задача –
создать современное перераба-
тывающее предприятие, чтобы
получить замкнутый цикл: от вы-

ращивания сырья до выпуска
высококачественных продуктов
питания, внося тем самым свой
вклад в продовольственную бе-
зопасность государства.

Применяя новые технологии
в животноводстве, используя со-
временные материалы, мы ко-
ренным образом меняем старые
представления о животновод-
ческой ферме. Сейчас всем про-
изводством свинины управляют
молодые девушки на компьюте-
рах, будь то раздача кормов или
чистка помещения, поддержа-
ние необходимой температуры.
Только такой уровень производ-
ства может составить достойную
конкуренцию на рынке.

Сегодня нам нужны рабочие
руки, приносящие реальную
пользу. А чтобы они были, нужно
создать условия для того, чтобы
те, кто хорошо трудится, могли и
хорошо заработать. Нет ничего
хуже, когда рабочему человеку
нечего терять. Нужно все сде-
лать для того, чтобы он получал
за свой труд хорошую заработ-
ную плату, имел возможность
развития. Тогда он сделает все
зависящее от него для повыше-
ния качества своей жизни.

ПРАВО

Противодействовать преступности
призвана областная целевая программа «Профилактика
правонарушений в Воронежской области на 2007-2011 годы

Предполагается, что к 2012 году благода-
ря программным мероприятиям снизится на
3-5 процентов число преступлений, совер-
шенных в состоянии алкогольного опьяне-
ния, и лицами, ранее судимыми, на 5-7 про-
центов – совершенных на бытовой почве,
на 7-11 процентов – групповых. Концепция
программы предполагает уменьшение на
5-7 процентов темпов роста безнадзорнос-
ти среди несовершеннолетних, находящихся
в поле зрения органов внутренних дел, кро-
ме того, будет создан полноценный учет не-
совершеннолетних правонарушителей и под-
ростковых групп.

Что же предлагается в программе? Ук-
репление материально-технической базы ор-
ганов милиции, внедрение новых информа-
ционных технологий, создание механизма
взаимодействия органов исполнительной и
законодательной власти, местного самоуп-
равления, предприятий, организаций, поли-
тических партий, фондов по профилактике
правонарушений, совершенствование ме-
тодов и механизмов охраны общественного
порядка.

 Узкое место
В нынешнем году заканчивается действие

аналогичной программы, рассчитанной на
2005-2006 годы. Из-за недостаточного и
неравномерного финансирования заметно-
го влияния на состояние криминогенной об-
становки в области она не оказала.

Между тем криминогенная ситуация в
регионе остается достаточно сложной: в 2005
году зарегистрировано 43818 преступлений,
что на 16,3 процента больше, чем в предыду-
щем году. Рост преступности отмечался в 27
районах области и 4 районах городского ок-
руга город Воронеж. Уровень преступности
составил 177,2 на 10 тысяч населения.

Продолжается рост преступлений корыс-
тной направленности. В целом по области на
14,3 процента (с 20016 до 22874) возросло
количество краж, на 21,5 процента (с 3299
до 4008) – грабежей, на 9,6 процента (с 813
до 891) – разбойных нападений.

Начиная с 2003 года, сохраняется устой-
чивая тенденция к росту преступлений, со-
вершенных в общественных местах. Воз-
росла доля преступлений, совершенных на
почве алкогольного опьянения, лицами,

Главная цель одобренной на 18-м засе-
дании областной Думы программы –
обеспечение безопасности граждан на
территории области, снижение уровня
преступности.

ранее переступавшими закон. Резко обо-
стрилась криминальная ситуация в подрос-
тковой среде. Отсутствие современных
средств охраны правопорядка, недостаточ-
ного финансового обеспечения материаль-
но-технической базы подразделений охра-
ны общественного порядка автотранспор-
том значительно снижает плотность патруль-
ных нарядов и мобильность строевых под-
разделений.

На 16,8 процента возросло число несо-
вершеннолетних, учащихся общеобразова-
тельных учреждений, доставленных в орга-
ны внутренних дел за совершение правона-
рушений. Каждый четвертый из них нуждает-
ся в особом «социальном патронаже» и соот-
ветствующих условиях обучения и воспита-
ния. На сегодняшний день подобных учреж-
дений в области не создано. Решение подоб-
ных проблем является одной из основных
целей программы профилактики, утвержден-
ной областной Думой.

Анализ сложившегося состояния преступ-
ности, ее динамики, структуры, а также соци-
ально-экономического положения Воронеж-
ской области позволяет предположить, что в
случае непринятия кардинальных мер по уси-
лению противодействия преступным пося-
гательствам и их адекватного финансового
обеспечения уровень преступности в расче-
те на 100 тысяч населения будет ежегодно
увеличиваться более чем на 60 преступле-
ний, число нераскрытых преступлений вы-
растет на 800, а нераскрытых – на 1300.

В регионе расположена обширная сеть
исправительно-трудовых учреждений. Боль-
шое количество осужденных ежегодно осво-
бождается, оседает в области, и далеко не
все из них оставляют прежний образ жизни,
отрицательно влияя на других. И в первую
очередь - на детей и молодежь.

Представляя концепцию программы на
заседании комитета по законодательству,
безопасности, правам человека и регламен-
ту и на 18-м заседании областной Думы,
заместитель руководителя управления по
безопасности и правопорядку администра-
ции Воронежской области Николай Мака-
ров отмечал, что предпринимаемые сегодня
органами милиции меры являются лишь
сдерживающим фактором, не позволяющим
преступности нарастать.

Чтобы переломить ситуацию, необходи-
ма концентрация всех органов, сил и средств,
которые призваны участвовать не только в
борьбе с преступностью, но и в ее профилак-
тике, начиная с семьи и заканчивая обще-
ством в целом. Такая концепция и является

одной из главных целей утвержденной обла-
стной Думой программы.

Нарушителей – в базу.
Электронную

С принятием областной целевой програм-
мы у милиции появится возможность при-
ступить к реализации в областном центре
аппаратно-комплексной системы «Безопас-
ность». В ее арсенале - целый комплекс тех-
нических и организационных мер, которые
позволят добиться того, что все, что происхо-
дит на улицах, дорогах, во дворах и в других
общественных местах, окажется под кругло-
суточным наблюдением и контролем сотруд-
ников милиции. Вся информация в видео- и
аудиорежимах будет отражена в дежурной
части. Это позволит более оперативно реа-
гировать на правонарушения. Концепция
программы предусматривает  оснащение
улиц устройством двусторонней экстренной
связи «Гражданин – милиционер», оборудо-
ванной системами видеонаблюдения. Созда-
ние единого регионального информацион-
но-правового пространства, по мнению  раз-
работчиков программы, позволит снизить
«уличную» преступность на 14 процентов, на
11 процентов – в общественных местах.

В 2006 году  на 50 процентов увеличи-
лось количество разбойных нападений, со-
вершенных подростками, каждый третий из
них находился в состоянии алкогольного опь-
янения. Сотрудниками подразделений по
делам несовершеннолетних проводится ра-
бота с 2200 неблагополучными семьями, 5
тысячами подростков, 496 группами подро-
стков негативной направленности. Созда-
ние единой компьютерной базы данных на
малолетних правонарушителей позволит
принимать безотлагательные меры по сво-
евременному оказанию подросткам комп-
лексной помощи. Опыт показывает, что если
подростковую преступность искоренить из-
начально, активно влиять на ситуацию, то
положительный результат обязательно бу-
дет.

Цена вопроса
Суммарный объем финансирования про-

граммы в 2007-2011 годах составит 194
миллиона 462 тысячи рублей, в том числе
средств областного бюджета – 189 милли-
онов 767 тысяч рублей, федерального – 4
миллиона 695 тысяч рублей.

На 2007 год запланировано выделение
19 миллионов 637 тысяч рублей на финан-
сирование программных мероприятий.

«Дачная амнистия»:
долгие сборы

В пользовании жителей Во-
ронежской области находятся
свыше 200 тысяч садовых учас-
тков, в городе Воронеже их чис-
ло поменьше. Но тоже впечатля-
ет – более 75 тысяч. Число дач-
ных кооперативов перевалило
отметку 700. Однако за два ме-
сяца, прошедших после вступле-
ния в действие Закона, по упро-
щенной схеме зарегистрирова-
ли свои дачные владения лишь
34 воронежца.

Представители ГУ Росрегист-
рация - заместитель начальни-
ка отдела регистрации прав на
жилые помещения, ипотеки и
инвестиционных договоров
Людмила Белых и начальник
отдела по работе с муниципаль-
ными образованиями Елена Бу-
тырина - инертность граждан
объясняют многими причинами.
По их мнению, одни дожидаются
нового года, когда госпошлина
за регистрацию снизится с пяти-
сот до ста рублей, другие опаса-
ются увеличения налогов на зем-
лю и строения после регистра-
ции, третьи отложили бумажную
волокиту до окончания дачного
сезона. Главная же причина,
считают госрегистраторы, в том,
что наши люди привыкли все
делать в последний момент, а
«дачная амнистия» продлится до
2010 года.

Несмотря на упрощенный по-
рядок регистрации, проблем у
граждан меньше не станет, ведь

Закон о «дачной амнистии», появления которого так долго
ждали граждане, фактически не работает. Почему? Члены
комитета областной Думы по собственности и приватизации
(председатель – Валентин ПАВЛОВ) попытались разобраться
в этой проблеме. А заодно выяснить, как органы Росрегист-
рации выполняют новый административный регламент по
предоставлению государственных услуг гражданам.

практически ни в одном садо-
вом кооперативе не проведено
межевание участков, отсутству-
ет кадастровый учет. У многих
домовладельцев возникают воп-
росы: какой у них дом: садовый
или жилой?

Стоимость работ по межева-
нию вместе с госпошлиной в ГУ
Росрегистрации составляет не-
многим более двух тысяч руб-
лей, но граждане, боясь огром-
ных очередей в госучреждении,
предпочитают обращаться к ри-
элторам, а у них оформление
документов вдвое дороже.

Председатель комитета по
собственности и приватизации
Валентин Павлов попросил
представителей Росрегистрации
рассказать, как внедряется но-
вый регламент, который суще-
ственно упрощает государствен-
ную регистрацию прав на зе-
мельные участки, приватизиро-
ванные жилые помещения. Люд-
мила Белых и Елена Бутырина
проинформировали депутатов,
что в территориальных органах
Росрегистрации сведения раз-
мещены на специальных стен-
дах, интернет-сайте, сотрудника-
ми предоставляется необходи-
мая информация по процедуре
регистрации. Кроме того, для
удобства граждан организова-
ны консультации по вопросам
исполнения государственных
функций.

Вопрос о «дачной амнистии»

был не единственным в повест-
ке дня заседания комитета. Де-
путаты заслушали отчет о выпол-
нении областной целевой про-
граммы «Создание автоматизи-
рованной системы ведения го-
сударственного земельного ка-
дастра и государственного учета
объектов недвижимости на тер-
ритории Воронежской области»,
с которым выступили начальник
отдела разграничения прав соб-
ственности Главного управления
государственного имущества
области Олег Яшин и замести-
тель руководителя Федерально-
го агентства кадастра объектов
недвижимости по Воронежской
области Геннадий Калабухов.
Действие программы (а она дей-
ствует с 2003 года) заканчива-
ется в будущем году, поэтому
депутатам важно было уточнить,
как выполняются программные
мероприятия и какие меры не-
обходимо принять, чтобы заяв-
ленные в программе цели были
реализованы в полном объеме.

Заседание комитета проходи-
ло накануне «нулевого чтения»
главного финансового докумен-
та области, и поэтому депутаты
сочли нужным еще раз сверить
свои позиции с ГУГИ по вопро-
сам эффективного использова-
ния государственной собствен-
ности. Заместитель начальника
организационно-аналитическо-
го отдела ГУГИ Сергей Ишутин
проинформировал депутатов о
предварительных проектиров-
ках, касающихся бюджета ГУГИ,
базовой ставки арендной платы
за нежилые помещения област-
ной собственности.

На заседании комитета, на
котором депутаты совместили
судьбу земли и недвижимости,
был также рассмотрен ряд зако-
нопроектов, внесенных депута-
тами Государственной Думы и
региональными парламентами.

В ОБЩЕСТВЕННЫХ СОВЕТАХ

Заработали «горячие линии»
Состоялось очередное заседание общественного совета по предпринимательству при Во-
ронежской областной Думе. Члены совета обсуждали наиболее значимые проблемы биз-
нес-сообщества региона.

Вначале заместитель председателя областной
Думы, председатель комитета по предпринима-
тельству Сергей Жуков (фракция «Единая Рос-
сия») рассказал собравшимся о том, как идет ра-
бота по упрощению текста деклараций на спирто-
содержащую продукцию.

- Сейчас наше предложение о передаче функ-
ций по контролю за декларированием алкоголя от
областной администрации к областной Думе нахо-
дится на рассмотрении в администрации, - расска-
зал предпринимателям Сергей Жуков, - как только
мы получим ответ, мы сразу же сообщим об этом
предпринимательскому сообществу.

Члены совета, в свою очередь, рассказали за-
местителю председателя Думы о том, во сколько
обходится предпринимателю средней руки запол-
нение существующих ныне деклараций. По их под-
счетам, если учесть покупку дополнительной орг-
техники, выплаты лицензионной палате, зарпла-
ты сотрудникам, которые будут заниматься только
декларациями (этот процесс требует значительно-
го количества времени, и, следовательно, отдель-
ного рабочего места), то сумма получается более
чем внушительная: более 200 тысяч рублей. При
этом никто, по сути, так и не смог доказать ни

депутатам областной Думы, ни предпринимателям
необходимость именно такой, многостраничной,
перегруженной информацией декларации.

Во время обсуждения этого вопроса у членов
совета возникли встречные предложения о том,
как улучшить существующую схему декларирова-
ния. Сергей Жуков предложил предпринимателям
передать свои предложения депутатам в письмен-
ном виде. В этом случае все они будут рассмотрены
на заседании комитета.

Кроме того, силами совета были организованы
сразу две «горячие линии»: экономическая и юри-
дическая. По первой будут приниматься звонки от
всех предпринимателей, желающих и имеющих воз-
можность принять участие в областных целевых
программах (тел. 52-62-20). По второй линии будут
поступать жалобы на действия сотрудников мили-
ции, пожарного надзора и других контролирующих
органов, допускающих незаконные действия во
время проверок предприятий (тел. 77-84-86).

Также члены совета сошлись во мнении о том, что
в конце года необходимо провести общее собрание,
на котором о проделанной за год работе отчитаются
не только руководители областного, но и всех шести
окружных советов по предпринимательству.

Во дворе домов № 42 и
№ 44 по улице Колесничен-
ко недавно появилась детс-
кая площадка. Небольшая –
400 квадратных метров, но
уютная площадка включает
в себя добротные, ярко вык-
рашенные, качели, радугу,
горку, несколько новеньких
скамеек, грибок и песочни-
цу.

Много лет двор пустовал,
и кроме старых, покрытых
ржавчиной стоек качелей в
нём ничего не было, а значит,
негде было играть детям. С
просьбой организовать детс-
кую площадку жильцы домов
обратились к депутату Воро-
нежской областной Думы
Сергею Лукину (фракция
«Единая Россия»), и он не от-
казал.

Теперь местной ребятне
есть, где весело провести вре-
мя, довольны и взрослые,
ведь не нужно волноваться,
что ребенок во дворе будет
искать приключений, небезо-
пасных для здоровья.

Новая
детская
площадка

Недавно в общественную
приемную депутата област-
ной Думы Анатолия Чекме-
нева (фракция «Единая Рос-
сия») поступило два похожих
обращения: оба они касались
безопасности. Педагогичес-
кий коллектив гимназии №5
обратился к депутату с
просьбой помочь установить
вокруг учебного заведения
забор.

Дело в том, что ранее тер-
ритория гимназии была ого-
рожена, но затем забор кому-
то помешал, и его снесли. Пос-
ле этого прямо перед здани-
ем учебного заведения обра-
зовалась стихийная стоянка
автомобилей, угрожающая
безопасности учеников. Зап-
рещающих знаков во дворе
школы нет, и футболисты-лю-
бители, приезжающие поиг-
рать на соседнем поле, остав-
ляют свои авто прямо перед
крыльцом. Но на то, чтобы
вернуть ограду на прежнее
место, у гимназии постоянно
не хватало денег.

Депутат внимательно от-
несся к просьбе педагогов и
помог школе с восстановле-
нием забора. «Мы благодар-
ны Анатолию Николаевичу за
помощь, - рассказала дирек-
тор гимназии Татьяна Нови-
кова, - теперь мы не боимся,
что кого-нибудь из наших уче-
ников могут сбить прямо на
школьном дворе».

Со второй просьбой к де-
путату от имени всех жителей
улицы МОПРа обратилась
председатель уличного коми-
тета Клара Иванова. Она рас-
сказала о том, что на улице,
удаленной от остановки об-
щественного транспорта, уже
много лет отсутствует освеще-
ние. Остались опоры, но сами
фонари были давно сняты. На
все обращения в муниципаль-
ные учреждения жители полу-
чали отказ.

А после того, как у одной из
жительниц улицы, возвра-
щавшейся вечером домой,
отобрали сумочку, жители ре-
шили обратиться за помощью
к депутату. Анатолий Никола-
евич не оставил просьбу без
внимания, и на улице МОПРа
было частично восстановле-
но наружное освещение.

Главное -
безопасность

АДРЕСА ДОБРЫХ ДЕЛ
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ИЗВЕЩЕНИЕ О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В ИЗВЕЩЕНИЕ 
О ПРОВЕДЕНИИ  КОНКУРСА

Настоящее извещение является неотъемлемой частью указанного ниже Извещения о проведении конкурса, опубликованного 
в газете «Коммуна» № 172 от 3.11.2006г. и размещенного на сайте www.admin.vrn.ru 3.11.2006г., и должно рассматриваться 
вместе с ним.
1. Наименование конкурса: выбор подрядных организаций для строительства объектов газоснабжения и газификации Воронежс-
кой области.
2. Изменения в Извещение о проведении конкурса.
Пункт 4 Извещения о проведении конкурса, описанного выше, дополнить следующими сведениями:

Номер 
лота Наименование объекта Место выполнения 

работ
Краткая характеристика 
работ

Начальная 
цена конт-
ракта, руб.

Срок выпол-
нения работ

5
“Газопровод высокого давления 
к х. Соколовский Бобровского 
района Воронежской области”

Бобровский район 
Воронежской области

Строительно-монтажные 
работы по укладке и испыта-
нию газопровода высокого 
давления общей протяжен-
ностью - 1850 п.м., монтаж 
ГРПШ.

1 447 570
декабрь 2006 
г., апрель - ав-
густ 2007 г.

6

“Газопровод высокого давления 
P≤1,2 МПа, среднего давления  
P≤0,3 МПа и низкого давления 
P≤0,003 МПа в с. Варваровка Бо-
гучарского района Воронежской 
области (газопровод высокого и 
среднего давления)”

Богучарский район 
Воронежской области

Строительно-монтажные 
работы по укладке и испы-
танию газопровода высо-
кого и среднего давления 
протяженностью - 477 м, 
установке 
ГРПм-I и ШРП №1.

1 636 063
декабрь 2006 
г. - январь 
2007 г.

7

“Разводящие сети газоснабже-
ния по с. Махровка Борисо-
глебского района Воронежской 
области (газопровод среднего 
давления)”

Борисоглебский 
район Воронежской 
области

Строительно-монтажные ра-
боты по укладке и испытанию 
газопровода среднего давле-
ния общей протяженностью 
- 5540 п.м., монтаж ШРП № 
1,2,3,4.

4 633 232
декабрь 2006 
г. - сентябрь 
2007 г.

8

“Газопровод высокого давления 
Р=1,2 МПа, Р=0,6 МПа и низкого 
давления с. Никоново, с. Париж-
ская Коммуна Верхнехавского 
района (газопровод высокого и 
низкого (dy 159 мм) давления)”

Верхнехавский 
район Воронежской 
области

Строительно-монтажные 
работы по укладке и испыта-
нию газопровода высокого 
и низкого давления общей 
протяженностью - 7262 п.м., 
монтаж ГРПм-II, ШРП №1,2, 
УКЗМ-3,0.

10 607 763
декабрь 2006 
г. - сентябрь 
2007 г.

9

“Газопровод высокого давления 
с. Мужичье - с. Банное Воробь-
евского района Воронежской 
области”

Воробьевский район 
Воронежской области

Строительно-монтажные 
работы по укладке и испыта-
нию газопровода высокого 
давления из полиэтиленовых 
труб общей протяженностью 
- 10139 п.м., монтаж ГСГО-
М-06, ГРПм-II-6-50с/50н, 
ГРПШ-10МС, ГРПШ-400-01.

12 914 226
декабрь 2006 
г. - ноябрь 
2007 г.

10

“Газоснабжение с. Ширяево 
Калачеевского района Воро-
нежской области (газопровод 
высокого давления)”

Калачеевский район 
Воронежской области

Строительно-монтажные 
работы по укладке и испыта-
нию газопровода высокого 
давления из стальных труб 
общей протяженностью 
- 6752 п.м., монтаж шести 
шкафных ГРП с газовым 
обогревом, монтаж двух 
УКЗМ-5,0-48/96.

9 181 656
декабрь 2006 
г. - октябрь 
2007 г.

11
“Газопровод высокого давления 
к с. Стеценково Россошанского 
района Воронежской области”

Россошанский 
район Воронежской 
области

Строительно-монтажные 
работы по укладке и испыта-
нию газопровода высокого 
давления общей протяжен-
ностью - 9707 п.м., монтаж 
ГРПм-I-6-50-0,03.

16 198 109
декабрь 2006 
г. - ноябрь 
2007 г.

12
“Газоснабжение с. Алейниково 
Россошанского района Воронеж-
ской области”

Россошанский 
район Воронежской 
области

Строительно-монтажные 
работы по укладке и испыта-
нию газопровода высокого 
давления общей протяжен-
ностью - 7982 п.м., монтаж 
ГРПм-II-6-50C/50H, ГСГО-ВВ.

11 294 498

декабрь 2006 
г., апрель 
- сентябрь 
2007 г.

13

“Газопровод высокого и низкого 
(d=159 мм) давления в м.к.р. 
“Южный” (жилая зона) в г. Се-
милуки Семилукского района 
Воронежской области”

Семилукский район 
Воронежской области

Строительно-монтажные ра-
боты по укладке и испытанию 
газопровода высокого и низ-
кого давления из стальных 
труб общей протяженностью 
- 2079 п.м., монтаж ГСГО-3, 
монтаж УКЗМ-5,0-48/96.

2 750 197
декабрь 
2006г., ап-
рель 2007г.

14

“Газопровод среднего давления 
от ШРП № 4 до ШРП № 6 в 
с. Землянск Семилукского райо-
на Воронежской области (газоп-
ровод среднего давления по 
ул. Дорожная)”

Семилукский район 
Воронежской области

Строительно-монтажные ра-
боты по укладке и испытанию 
газопровода среднего давле-
ния общей протяженностью 
- 105 п.м., монтаж ГРПШ-2а.

406 573
декабрь 2006 
г. - январь 
2007 г.

Дополнительную информацию можно получить в рабочие дни с 9 до 13 часов и с 14 до 18 часов по адресу: г. Воронеж, ул. К.Маркса, 
80.
Контактное лицо: Шатова И. Б.; номер контактного телефона: (4732) 55-35-87.

Реестровый номер торгов 335

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
1. Наименование конкурса: поставка оборудования для обеспечения бизнес-инкубаторов в Воронежской области в рамках област-
ной целевой программы «Развитие и поддержка малого предпринимательства в Воронежской области 2006-2010 годы».
2. Торги проводит: уполномоченный орган.
3. Уполномоченный орган: Главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Почтовый адрес: 394036, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-43-86.
Ответственный: Бавыкина Маргарита Михайловна.
Специализированная организация: государственное учреждение «Финанс-групп».
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Почтовый адрес: 394036, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-35-87.
Ответственный: Алешникова Алёна Викторовна.
Государственный заказчик: Главное управление экономического развития Воронежской области.
Место нахождения: г.Воронеж, пл. им. Ленина, 1.
Почтовый адрес: 394018, г.Воронеж, пл. им. Ленина, 1.
Номер контактного телефона: (4732) 55-58-54.
Ответственный: Дракин Михаил Вячеславович.
4. Предмет государственного контракта. Краткие характеристики и начальная цена государственного контракта.

№ 
лота Наименование* Краткие характеристики*

Ко-
ли-
чест-
во

Место поставки

Источ-
ник 
финан-
сирова-
ния

Началь-
ная цена 
контракта 
с НДС, 
т. р.

1 Вертикально-фре-
зерный станок

Размеры стола 120*510мм, поворот стола 3600, мак-
симальная масса обрабатываемой заготовки 700кг, 
расстояние от плоскости стола до торца шпинделя 
160-620мм, частота вращения шпинделя 12000 
об/мин, общая масса 4730кг, габариты станка 
2955*2168*2728мм, электропитание 380В, 25 кВА.
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2

Токарно-фрезер-
ный обрабатыва-
ющий центр

До 6000 об/мин, диаметр прутка до 40 мм, количест-
во инструментов в револьверной головке – 6, ЧПУ 1
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7 800,000

Станок токарно-
револьверный

5000 об/мин, количество инструментов – 6, диаметр 
прутка до 40 мм. ЧПУ 1

Полуавтомат сва-
рочный Сварочный  ток до 300 А, плазменный 1

Полуавтомат сва-
рочный Сварочный  ток до 400 А, плазменный 1

Станок отрезной 
ленточно-пиль-
ный

Полуавтоматический, диаметр заготовки до 150 мм, 
рольганг для заготовок до 2 м, возможность пила 
под углом до 600

1

Станок верти-
кально-фрезер-
ный программный

Размеры стола до 600х300, желательно наличие 
системы ЧПУ 1

Станок внутри-
шлифовальный

Габариты обрабатываемых деталей 630*200*320 
мм. Размер шлифовального круга 250*32*76 мм, 
размер стола 200*630 мм, точность от 5 до 50 мик-
рон. Масса с приставным оборудованием не более 
2300 кг. 

1

Машина зиговоч-
но-отрезная

Максимальная толщина разрушаемой заготовки 
4 мм. Максимальная толщина заготовки 2,5 мм. Вы-
лет 400 мм. Скорость обработки 5-72 об/мин.

1

Кран-балка Длина крана 12 м. Высота подъема до 6 м. Грузопо-
дъемность 1 т. 1

Станок токарно-
винторезный 
повышенной 
точности

 Длина проточки 1 м. Диаметр обрабатываемой дета-
ли до 250 мм. Точность до 5 микрон 1

Станок электро-
эрозионный 
проволочный

Наличие ЧПУ, размер обработки 400 мм, скорость 
обработки до 10 мм в мин. 1

3

Токарный станок
Габариты 2175 х1080х1300см, мощность 5.5 kW 
или 7.5 kW, 650 мм, 900 мм, 1400 мм, 1900 мм, шаг 
нарезаемой резьбы, 30 шагов 0.45-20 мм

1

ул
. Ц

ио
лк

ов
ск

ог
о,

 3
4,

 г.
 В

ор
он

еж

об
ла

ст
но

й 
бю

дж
ет
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Верстак стацио-
нарный (слесар-
ный и столярный)

100*200см (дерево) 7

Полиграфическое 
оборудование

Цифровая печатная машина XEROX DocuColor 12 LP, 
Термопереплетный станок Fasbind 210R, 
Ламинатор GMP 355, Резак Ideal 3905, Брошюров-
щик Rexel 355 

1

Сканер Contecx 
premier G600

Сканер, для САПР и ГИС, Формат А0+ (42”), Макси-
мальная ширина поля сканирования – 914 мм (36”), 
Длина не ограничена; 256 полутонов; механизм 
подачи All-Wheel-Drive; максимальная толщина 
сканируемого материала – 15 мм; встроенная авто-
матическая система технического обслуживания 3C 
Maintenance; две цифровые ПЗС-камеры; разреше-
ние 1200 dpi

1

Solid Works, 
лицензия русифи-
цированная

Интегрированный комплекс САПР. Решаемые 
задачи: гибридное параметрическое моделирова-
ние, проектирование деталей, сборок и изделий с 
учетом специфики изготовления (листовой материал, 
пресс-формы и штампы, сварные конструкции), экс-
пресс-анализ (массово-инерционные характерис-
тики, анализ прочности и кинематики), оформление 
чертежей по ЕСКД. 

1

* В случае если наименование продукции содержит указания на товарные знаки, знаки обслуживания, фирменные наименования, 
патенты, полезные модели, промышленные образцы, наименование места происхождения товара или наименование производите-
ля, следует читать со словами “или эквивалент”, за исключением случаев несовместимости товаров, на которых применяются другие 
товарные знаки, знаки обслуживания, и необходимости обеспечения взаимодействия таких товаров с товарами, используемыми 
заказчиком.
5. Сроки поставки: до 31.12.2006 г.
6. Форма, сроки и порядок оплаты товаров: оплата производится безналичным расчетом по факту поставки, возможен аванс в раз-
мере 30% от величины государственного контракта по мере бюджетного финансирования.
7. Критерии оценки заявок на участие в конкурсе: цена контракта, срок поставки товаров, срок предоставления гарантии качества 
товаров.
8. Денежные средства в качестве обеспечения заявки вносятся в следующем порядке: участники перечисляют денежные средства 
в размере 1% от начальной цены контракта на расчетный счет уполномоченного органа: р/с 40302810800000000005 в ГРКЦ ГУ ЦБ 
РФ Воронежской области, БИК 042007001, ИНН 3666098668, КПП 366601001, до момента подачи заявки на участие в конкурсе
9. Срок, место и порядок представления конкурсной документации
Конкурсная документация представляется бесплатно в электронной форме на основании письменного запроса с указанием названия 
конкурса, реквизитов участника, телефона, факса, e-mail и контактного лица, в течение двух дней после получения такого запроса, по 
адресу уполномоченного органа, со дня опубликования настоящего извещения.
В случае направления конкурсной документации по почте (в том числе по электронной почте), отправитель не берет на себя ответс-
твенность за утерю или вручение с опозданием конкурсной документации.
10. Официальный сайт, на котором размещена конкурсная документация: www.admin.vrn.ru, www.zakupki.gov.ru. 
11. Место, порядок, даты начала и окончания подачи заявок на участие в конкурсе
Прием заявок осуществляется по адресу уполномоченного органа в рабочие дни с 9 часов до 13 часов и с 14 часов до 18 часов, с 
1 декабря 2006г. непосредственно до начала вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе, указанного в п.13 данного изве-
щения. 
Порядок приема заявок: заявка подается в письменной форме в запечатанном конверте в соответствии с требованиями конкурсной 
документации. Заявки, поданные позднее установленного срока, не принимаются. 
Контактное лицо по приему заявок: Алешникова А.В., телефон: (4732) 55-35-87.
12. Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе
Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе производится конкурсной комиссией по адресу уполномоченного органа 
11 декабря 2006г. в 11 часов 00 минут по московскому времени.
13. Место и дата рассмотрения заявок на участие в конкурсе
Рассмотрение заявок будет осуществляться в срок, не превышающий десяти дней со дня подписания протокола вскрытия конвертов с 
заявками на участие в конкурсе, по адресу уполномоченного органа.
14. Место и дата подведения итогов конкурса
Подведение итогов конкурса будет осуществляться в срок, не превышающий десяти дней со дня подписания протокола рассмотрения 
заявок по адресу уполномоченного органа. 
15. Размер обеспечения исполнения государственного контракта: 1% от начальной цены контракта.
16. Срок и порядок предоставления обеспечения исполнения государственного контракта: обеспечение исполнения контракта 
должно быть представлено после признания участника победителем конкурса до момента заключения контракта, но не позднее, чем 
через 20 дней после подписания протокола оценки и сопоставления заявок на участие в конкурсе.
Дополнительную информацию можно получить по адресу уполномоченного органа в рабочие дни с 9 до 13 часов и с 14 до 18 часов. 
Контактное лицо: Алешникова А.В.; номер контактного телефона: (4732) 55-35-87.

Реестровый номер торгов 345

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
1. Наименование конкурса: Выбор исполнителя для разработки проектно-сметной документации на реконструкцию части здания 
Дома молодёжи.
2. Торги проводит: уполномоченный орган.
3. Уполномоченный орган: Главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, ул. К.Маркса, 80.
Почтовый адрес: 394036, г. Воронеж, ул. К.Маркса, 80.
Адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru
Номер контактного телефона: (4732) 39-02-34.
Ответственный: Синельникова Наталья Ивановна.
Государственный заказчик: Главное управление образования Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, пл. им. Ленина, 12.
Почтовый адрес: 394006, г. Воронеж, пл. им. Ленина, 12.
Номер контактного телефона: (4732) 53-26-93.
Ответственный: Гриднев Алексей Николаевич.
Специализированная организация: государственное учреждение «Финанс-групп».
Место нахождения: г. Воронеж, ул. К.Маркса, 80.
Почтовый адрес: 394036, г. Воронеж, ул. К.Маркса, 80.
Адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru
Номер контактного телефона: (4732) 39-02-33.
Ответственный: Зайцев Александр Иванович.
4. Предмет государственного контракта. Разработка проектно-сметной документации на реконструкцию части здания Дома мо-
лодёжи, расположенного по адресу: г. Воронеж, пр. Революции, д. 22.
5. Начальная цена государственного контракта: 1579859 (один миллион пятьсот семьдесят девять тысяч восемьсот пятьдесят 
девять) рублей.
6. Источник финансирования заказа: Областной бюджет.
7. Место и сроки выполнения работ: г. Воронеж, пр. Революции, д. 22, декабрь 2006 года.
8. Форма, сроки и порядок оплаты работ: Безналичный расчёт по факту выполнения работ по мере поступления средств из бюд-
жета.
9. Критерии оценки заявок на участие в конкурсе: 
1. Цена контракта – 0,6;
2. Срок выполнения работ – 0,4.
10. Денежные средства в качестве обеспечения заявки вносятся в следующем порядке: участники перечисляют денежные 
средства в размере 2% от начальной цены контракта на расчетный счет уполномоченного органа: Главное финансовое управление 
Воронежской области, р/с 40302810800000000005 в ГРКЦ ГУ ЦБ РФ Воронежской области, БИК 042007001, ИНН 3666098668, 
КПП 366601001, до момента подачи заявки на участие в конкурсе
11. Срок, место и порядок представления конкурсной документации
Конкурсная документация представляется бесплатно на основании письменного запроса с указанием названия конкурса, реквизи-
тов участника, телефона, факса, e-mail и контактного лица, в течение двух дней после получения такого запроса, по адресу уполно-
моченного органа, со дня опубликования настоящего извещения.
В случае направления конкурсной документации по почте отправитель не берет на себя ответственность за утерю или вручение с 
опозданием конкурсной документации.
12. Официальный сайт, на котором размещена конкурсная документация: www.admin.vrn.ru
13. Место, порядок, даты начала и окончания подачи заявок на участие в конкурсе:
Прием заявок осуществляется по адресу уполномоченного органа в рабочие дни с 9 часов до 13 часов и с 14 часов до 18 часов, с 
01.12.2006 г. непосредственно до начала вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе, указанного в п.14 данного изве-
щения. 
Порядок приема заявок: заявка подается в соответствии с требованиями конкурсной документации. 
Заявки, поданные позднее установленного срока, не принимаются. 
Контактное лицо по приему заявок: Зайцев Александр Иванович, телефон: (4732) 39-02-33.
14. Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе
Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе производится конкурсной комиссией по адресу уполномоченного органа 
11 декабря 2006 г. в 14 часов 00 минут по московскому времени.
15. Место и дата рассмотрения заявок на участие в конкурсе
Рассмотрение заявок будет осуществляться в срок, не превышающий десяти дней со дня подписания протокола вскрытия конвертов 
с заявками на участие в конкурсе, по адресу уполномоченного органа.
16. Место и дата подведения итогов конкурса
Подведение итогов конкурса будет осуществляться в срок, не превышающий десяти дней со дня подписания протокола рассмотре-
ния заявок по адресу уполномоченного органа. 
Дополнительную информацию можно получить по адресу уполномоченного органа в рабочие дни с 9 до 13 часов и с 14 до 18 часов. 
Контактное лицо: Зайцев Александр Иванович; номер контактного телефона: (4732) 39-02-33.

Реестровый номер торгов 348

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
 1. Наименование конкурса: Закупка оборудования сенсорных комнат в рамках реализации областной целевой программы “Разви-
тие образования Воронежской области на 2006-2010 гг.”.
2. Торги проводит:  Уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: Главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, ул. К.Маркса, 80.
Почтовый адрес: 394036, г. Воронеж, ул. К.Маркса, 80.
Адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru.
Номер контактного телефона: (4732) 39-02-34.
Ответственный исполнитель: Ефремова Ирина Вячеславовна.
Государственный заказчик: Главное управление образования Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, пл. им. Ленина, д.12.
Почтовый адрес: 394006, г. Воронеж, пл. им. Ленина, д.12.

Номер контактного телефона: (4732) 53-25-93.
Ответственный: Гриднев Алексей Николаевич.
Специализированная организация: ГУ «Финанс-групп».
Место нахождения: г. Воронеж, ул. К.Маркса, 80.
Почтовый адрес: 394036, г. Воронеж, ул. К.Маркса, 80.
Адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru.
Номер контактного телефона: (4732) 39-02-33. 
Ответственный: Рыбников Антон Вячеславович.
4. Срок, место и порядок представления конкурсной документации. 
Конкурсная документация представляется бесплатно по адресу (месту нахождения) уполномоченного органа.
Сроки предоставления: со дня опубликования извещения, в течение двух дней со дня получения заявления  любого заинтересован-
ного лица.
Порядок представления конкурсной документации: полностью или частично в электронном виде.
В случае направления конкурсной документации по почте отправитель не берет на себя ответственность за утерю или вручение с 
опозданием конкурсной документации.
5. Официальный сайт, на котором размещена конкурсная документация. 
www.admin.vrn.ru 
6. Место, порядок, даты начала и окончания подачи заявок на участие в конкурсе.
Прием заявок осуществляется по адресу (месту нахождения)  уполномоченного органа в рабочие дни с 9 часов до 18 часов до даты 
окончания срока подачи заявок.
Дата начала подачи заявок: 20 ноября 2006 г.
Окончание подачи заявок  непосредственно до начала рассмотрения заявок на участие в конкурсе, указанного в п. 7 данного изве-
щения по адресу (месту нахождения)  уполномоченного органа.
Порядок приема заявок: Заявки подаются в соответствии с требованиями конкурсной документации. Заявки, поданные позднее 
установленного срока, не принимаются. 
Контактное лицо по приему заявок: Рыбников А.В. телефон: (4732) 39-02-33, адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru.
7. Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе.
Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе производится конкурсной комиссией по адресу (месту нахождения) уполномо-
ченного органа 11 декабря 2006г. в 15 часов 00 минут.
8. Место и дата рассмотрения заявок на участие в конкурсе. 
Рассмотрение заявок будет осуществляться в срок, не превышающий десяти дней со дня подписания протокола вскрытия конвертов 
с заявками на участие в конкурсе, по адресу уполномоченного органа.
9. Место и дата подведения итогов конкурса.
Подведение итогов конкурса будет осуществляться в срок, не превышающий десяти дней со дня подписания протокола рассмотрения 
заявок по адресу уполномоченного органа. 
10. Краткие характеристики поставляемого товара. 

№ Наименование. Краткие характеристики Кол-
во Ед. Нач.цена кон-

тракта.

Сенсорная комната

Мягкая среда  шт.

1. Пуфик-кресло с гранулами
Размер – 140х100х70(см); наполнитель-пенополистерол
цвет – серо-зеленый

8
 
 

шт.
 
 

2.    Детская подушечка с гранулами
Размер – 40х40 (см); наполнитель – пенополистирол;
цвет – серо-зеленый

8 шт.

3.    Трапеция с гранулами
Размер – 50х55х30 (см); наполнитель –пенополистирол;
цвет – серо-зеленый

8 шт.

4.     Мат напольный
Размер – 150х100х10 (см); искусственная кожа; наполнитель – поролон, плотность 22;
цвет – серо-зеленый

8 шт.

5. Сухой бассейн
Размер – 150х150х50 (см); шаров 1080, 2 сетки

8 шт.

 Зрительная и звуковая среда   

6.   Зеркальный шар с мотором, диаметр-26 см 8 шт.

7.  Профессиональный источник света к зеркальному шару 8 шт.

8.    Прибор динамической заливки светом 8 шт.

9.       Волшебная нить с контроллером
Длина – 80 см; безопасность применения

8 шт.

10. Светильник «Пламя» 8 шт.

11 Светильник «Фонтан света» 8 шт.

12 Висящая система «Мелодичный звон» 8 шт.

13 Музыкальный центр 8 шт.

14 Набор аудиокассет для релаксации 8 компл.

15 Безопасная колонна пузырьковая
Размер – 10х150 (см)

8 шт.

 Тактильная среда   

16 Сенсорная тропа для ног
Размер – 250х35 (см)

8 шт.

17 Набор массажных мячей
диаметром 6 (см) -  2 шт.
диаметром 10 (см) -  2 шт.

8 компл.

18 Набор массажных валиков
Размеры:
15х6,5 (см) – 1 шт.;
15х6 (см) – 1 шт.
16х6 (см) – 1 шт.

8 компл.

 Среда запахов   

19 Установка для аромотерапии 8 шт.

20 Аппарат «Горный воздух» 8 шт.

21 Аппарат аэроионопрофилактики 8. шт.

Итого по лоту 8 компл. 854800,00

* В случае, если наименование продукции содержит указания на товарные знаки, знаки обслуживания, фирменные наименования, 
патенты, полезные модели, промышленные образцы, наименование места происхождения товара или наименование производите-
ля, следует читать со словами “или эквивалент”, за исключением случаев несовместимости товаров, на которых применяются другие 
товарные знаки, знаки обслуживания, и необходимости обеспечения взаимодействия таких товаров с товарами, используемыми 
заказчиком.
11. Источник финансирования заказа: областной бюджет.
12. Условия оплаты: осуществляется безналичным расчетом по факту поставки в соответствии с государственным контрактом.
13. Место, условие и сроки поставки: За счет средств поставщика в соответствии с разнарядкой 
14. Сроки поставки: 31 декабря 2006г.
15. Критерии оценки заявок на участие в конкурсе:  сроки поставки товара; срок предоставления гарантии качества товара; цена 
контракта (порядок оценки заявок с применением балльной системы оценки приведен в Конкурсной документации).
16. Обеспечение заявки на участие в конкурсе: Все участники должны представить  денежные средства в размере 2% от началь-
ной цены контракта. Денежные средства перечисляются на счет уполномоченного органа: р/с 40302810800000000005 в ГРКЦ ГУ 
ЦБ РФ Воронежской области, БИК 042007001, ИНН 3666098668, КПП 366601001 с представлением платежного поручения, в срок 
до окончания приема заявок.
17. Уполномоченный орган может изменить любые сведения, указанные в настоящем извещении, путем опубликования в офици-
альном печатном издании и размещения на сайте www.admin.vrn.ru Извещения о внесении изменений в извещение о проведении 
конкурса. Указанное Извещение о внесении изменений в извещение о проведении конкурса будет являться неотъемлемой частью 
настоящего извещения.
Уполномоченный орган не несет ответственности в случае, если участник размещения заказа не ознакомился с Извещением о вне-
сении изменений в извещение о проведении конкурса, надлежащим образом опубликованном в официальном печатном издании и 
размещенном на сайте www.admin.vrn.ru.
Дополнительную информацию можно получить по адресу уполномоченного органа.

Реестровый номер торгов 356

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
1. Наименование конкурса: Выбор подрядных организаций для выполнения капитального и текущего ремонта помещений объектов 
главного управления внутренних дел Воронежской области.
2. Торги проводит: уполномоченный орган.
3. Уполномоченный орган: Главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, ул. К.Маркса, 80.
Почтовый адрес: 394036, г.Воронеж, ул. К.Маркса, 80.
Адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru
Номер контактного телефона: (4732) 39-02-34.
Ответственный: Синельникова Наталья Ивановна.
Государственный заказчик: Главное управление внутренних дел Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Володарского, 39.
Почтовый адрес: 394690, г. Воронеж, ул. Володарского, 39.
Номер контактного телефона: (4732) 51-16-91.
Ответственный: Чуреева Нина Ивановна.
Специализированная организация: государственное учреждение «Финанс-групп».
Место нахождения: г. Воронеж, ул. К.Маркса, 80.
Почтовый адрес: 394036, г. Воронеж, ул. К.Маркса, 80.
Адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru
Номер контактного телефона: (4732) 39-02-33.
Ответственный: Зайцев Александр Иванович.
4. Предмет государственного контракта. Выполнение капитального и текущего ремонта помещений объектов главного управления 
внутренних дел Воронежской области.
Место выполнения работ, краткие характеристики, начальная цена государственного контракта и сроки выполнения работ:

Номер
лота Наименование объекта,

место выполнения работ Краткие характеристики Начальная цена
(тыс. руб.) Сроки выполнения работ

1 394006, г. Воронеж, ул. Володарского, 39 Сантехнические работы. 46,585 4 квартал 2006 год

2 394006, г. Воронеж, ул. Володарского, 64 Общестроительные, 
сантехнические работы. 1349,702 4 квартал 2006 год

3 394000, г. Воронеж, ул. 9 Января, 54 Сантехнические работы. 206,115 4 квартал 2006 год

4 394006, г. Воронеж, ул. Володарского, 39 Общестроительные
 работы. 874,693 4 квартал 2006 год -

1 квартал 2007 год
5 394006, г. Воронеж, ул. Володарского, 64 Общестроительные

 работы. 2330,745 4 квартал 2006 год -
1 квартал 2007 год

(Окончание на 6й стр.)
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5. Источник финансирования заказа: Областной бюджет.
6. Форма, сроки и порядок оплаты работ: Безналичный расчёт по факту выполнения работ по мере поступления средств из бюдже-
та.
7. Критерии оценки заявок на участие в конкурсе: Цена контракта.
8. Денежные средства в качестве обеспечения заявки вносятся в следующем порядке: участники перечисляют денежные средс-
тва в размере 3% от начальной цены контракта на расчетный счет уполномоченного органа: Главное финансовое управление Воро-
нежской области, р/с 40302810800000000005 в ГРКЦ ГУ ЦБ РФ Воронежской области, БИК 042007001, ИНН 3666098668, КПП 
366601001, до момента подачи заявки на участие в конкурсе.
9. Срок, место и порядок представления конкурсной документации:
Конкурсная документация представляется бесплатно на основании письменного запроса с указанием названия конкурса, реквизи-
тов участника, телефона, факса, e-mail и контактного лица, в течение двух дней после получения такого запроса, по адресу уполномо-
ченного органа, со дня опубликования настоящего извещения.
В случае направления конкурсной документации по почте отправитель не берет на себя ответственность за утерю или вручение с 
опозданием конкурсной документации.
10. Официальный сайт, на котором размещена конкурсная документация: www.admin.vrn.ru
11. Место, порядок, даты начала и окончания подачи заявок на участие в конкурсе
Прием заявок осуществляется по адресу уполномоченного органа в рабочие дни с 9 часов до 13 часов и с 14 часов до 18 часов, с 
01.12.2006 г. непосредственно до начала вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе, указанного в п.12 данного извеще-
ния. 
Порядок приема заявок: заявка подается в соответствии с требованиями конкурсной документации. 
Заявки, поданные позднее установленного срока, не принимаются. 
Контактное лицо по приему заявок: Зайцев Александр Иванович, телефон: (4732) 39-02-33.
12. Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе
Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе производится конкурсной комиссией по адресу уполномоченного органа «12» 
декабря 2006 г. в 10 часов 00 минут по московскому времени.
13. Место и дата рассмотрения заявок на участие в конкурсе
Рассмотрение заявок будет осуществляться в срок, не превышающий десяти дней со дня подписания протокола вскрытия конвертов 
с заявками на участие в конкурсе, по адресу уполномоченного органа.
14. Место и дата подведения итогов конкурса
Подведение итогов конкурса будет осуществляться в срок, не превышающий десяти дней со дня подписания протокола рассмотрения 
заявок, по адресу уполномоченного органа. 
Дополнительную информацию можно получить по адресу уполномоченного органа в рабочие дни с 9 до 13 часов и с 14 до 18 часов. 
Контактное лицо: Зайцев Александр Иванович; номер контактного телефона: (4732) 39-02-33.

(Окончание. Начало на 5й стр.)

3 ноября 2006 г.
№261-в.

Реестровый номер торгов 261
Экземпляр №1

ПРОТОКОЛ ОЦЕНКИ И СОПОСТАВЛЕНИЯ ЗАЯВОК 
НА УЧАСТИЕ В ОТКРЫТОМ КОНКУРСЕ

на право заключить государственный контракт на выполнение работ по капитальному ремонту  
помещений для нужд государственных учреждений здравоохранения

1. Торги проводит: Уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: Главное финансовое управление Воронежской области.
Государственный заказчик: Главное управление образования Воронежской области.
Специализированная организация: Государственное учреждение «Финанс-групп».
2. Предмет государственного контракта: наименование объекта; место выполнения работ; краткие характеристики; начальная 
цена государственного контракта и сроки выполнения работ:

Номер
лота

Наименование объекта,
место выполнения работ Краткие характеристики Начальная 

цена (руб.)

Сроки вы-
полнения 
работ

1

ГУЗ «Воронежское областное патологоанатомическое 
бюро»
394066, г. Воронеж, Московский пр., 151 (отделение №1 
при ВОКБ №1).

Кровельные работы
(мягкая кровля). 276659 Октябрь

2
ГУЗ «Борисоглебский противотуберкулёзный диспансер»
397160, Воронежская обл., г. Борисоглебск, ул. Ленин-
ская, 51.

Общестроительные,
отделочные
и сантехнические работы.

2200000 Октябрь
– декабрь

3
ГУЗ ВОКЦ ЛФК и СМ «Реабилитация»
394000, г. Воронеж, 
ул. Ф. Энгельса, 31.

Общестроительные,
отделочные
и сантехнические работы.

2500000 Октябрь
– декабрь

4

ГУЗ «Графский детский санаторий для больных тубер-
кулёзом»
394080, г. Воронеж, пос. Краснолесный, ул. Генерала 
Лохматикова, 27.

Сантехнические работы. 371051 Октябрь

5

ГУЗ «Областная детская клиническая больница № 2»
394024, г. Воронеж, 
ул. 45-й Стрелковой дивизии, 64.

Электромонтажные работы, 
вентиляционные работы
(в т.ч. закупка и установка вен-
тиляционного оборудования).

588311 Октябрь
– ноябрь

6

МУЗ «Павловская центральная районная больница»
396420, Воронежская обл., г. Павловск, пер. Лесной, 1а 
(ФАП в с. Ливенка).

Общестроительные,
отделочные, сантехнические, 
электромонтажные
и кровельные работы.

1200000 Октябрь
– декабрь

Источник финансирования заказа: Бюджет Воронежской области.
Извещение о проведении открытого конкурса опубликовано «16» сентября 2006 года в газете «Коммуна» № 145.
3. Конкурсная комиссия определена в составе:

Юденков Владимир Николаевич – председатель комиссии, исполняющий обязанности заместителя руководителя главно-
го финансового управления;

Бавыкина Маргарита Михайловна – главный специалист отдела маркетинга и организации торгов главного финансового 
управления, 
заместитель председателя комиссии;

Синельникова Наталья Ивановна – ведущий специалист отдела маркетинга и организации торгов главного финансового 
управления, 
секретарь комиссии;

Члены комиссии:
Барсукова Наталья Николаевна – заместитель руководителя главного финансового управления;
Корнеева Татьяна Владимировна – начальник отдела анализа и контроля цен и тарифов главного финансового управле-

ния;
Филимонов Сергей Алексеевич – главный специалист отдела программ и проектов развития главного управления здра-

воохранения Воронежской области;
Щукина Виктория Викторовна – заместитель директора ГУ «Центр обеспечения деятельности учреждений здравоох-

ранения»;
Хопёрский Валерий Андреевич – начальник техотдела ГУ «Центр обеспечения деятельности учреждений здравоохра-

нения»;
Суховерхова Екатерина Вадимовна – юрисконсульт ГУ «Финанс-групп»;
Зайцев Александр Иванович – экономист ГУ «Финанс-групп».

В состав конкурсной комиссии входит 10 членов. Заседание проводится в присутствии 9 членов комиссии. Кворум имеется. Комис-
сия правомочна.
4. Место, дата и время проведения оценки и сопоставления  заявок на участие в конкурсе 
Конкурная комиссия в период с 30 октября  по 03 ноября 2006 года осуществила оценку и сопоставление заявок на участие в кон-
курсе, поданных участниками размещения заказа, которые были признаны участниками этого конкурса ( см. Протокол рассмотрения 
заявок на участие в открытом конкурсе №261-б от 27 октября 2006 г.). Заседание конкурсной комиссии проводилось по адресу:  
г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
5. В целях выявления лучших условий исполнения государственного контракта  конкурсной комиссией проводилась оценка и 
сопоставление заявок следующих участников:
(261-2) ООО «СПМК-7»;
(261-7) ООО ПКФ «Воронежтеплоспецстрой».
6. Результаты оценки и сопоставления сведены в следующую таблицу:

№ 
лота

Наименование объек-
та описание работ

Критерии оценки заявок на участие 
в конкурсе

Начальная 
цена конт-
ракта (руб.)

Срок выпол-
нения работ

ООО 
«СПМК-7»

ООО ПКФ 
«Воронежтеп-
лоспецстрой»

261-2 261-7

2
 

ГУЗ «Борисоглебский 
противотуберкулёзный 
диспансер» 
Общестроительные,
отделочные
и сантехнические 
работы.
 

Цена контракта (руб.)

276659 Октябрь

2117693 1891933

Сроки выполнения работ 62 дня 1,5 месяца

Срок предоставления гарантий ка-
чества работ 2 года 60 месяцев

Объём предоставления гарантий 
качества работ 100% 100%

На основании результатов оценки и сопоставления заявок на участие в конкурсе (ООО ПКФ «Воронежтеплоспецстрой» предложило 
лучшие условия исполнения государственного контракта), принято решение о присвоении заявкам на участие в конкурсе следующих 
порядковых номеров:

Регистрационный
номер заявки Участник конкурса

Присвоенный порядковый номер по мере уменьшения степени вы-
годности предложенных условий исполнения контракта  (арабскими 
цифрами и прописью)

261-7 ООО ПКФ «Воронежтеплоспецстрой» 1 (первый)
261-2 ООО «СПМК-7» 2 (второй)

8. Принятые решения.
В соответствии со статьей 28 Федерального закона № 94-ФЗ от 21.07.2005г. конкурсная комиссия приняла следующее решение:
1. Признать победителем открытого конкурса на право заключить государственный контракт на выполнение работ по капитальному 
ремонту помещений для нужд государственных учреждений здравоохранения  ООО ПКФ «Воронежтеплоспецстрой» (394000,  
г. Воронеж, ул. Б. Манежная, 14), заявке которого присвоен первый номер, с предложенной ценой контракта 1891933 (один милли-
он восемьсот девяносто одна тысяча девятьсот тридцать три) рубля. 
Второе место присудить ООО «СПМК-7» (394026, г. Воронеж, Московский пр., 10), заявке которого присвоен второй номер, с предло-
женной ценой контракта 2117693 рубля.
2. В трехдневный срок направить победителю открытого конкурса экземпляр настоящего протокола.
3. В соответствии с частью 10 статьи 28 Федерального закона №94-ФЗ от 21 июля 2005 года «О размещении заказов на постав-
ки товаров, выполнение работ, оказание услуг для государственных и муниципальных нужд» заказчик в течение трех дней со дня 
подписания Протокола оценки и сопоставления заявок на участие в конкурсе обязан передать таким участникам конкурса проект 
контракта.
4. Настоящий протокол подлежит публикации в газете «Коммуна» и размещению на сайте www.admin.vrn.ru.
Заседание комиссии окончено «03» ноября 2006 г. в 14 часов 20 минут.
9. Подписи.
Протокол подписан всеми присутствующими на заседании членами конкурсной комиссии

Председатель комиссии Юденков Владимир Николаевич

Член комиссии Бавыкина Маргарита Михайловна
Член комиссии Барсукова Наталья Николаевна
Член комиссии Корнеева Татьяна Владимировна
Член комиссии Филимонов Сергей Алексеевич
Член комиссии Хопёрский Валерий Андреевич

Член комиссии Щукина Виктория Викторовна
Член комиссии Зайцев Александр Иванович
Секретарь Синельникова Наталья Ивановна

Экземпляр протокола получен ________________________ ООО ПКФ «Воронежтеплоспецстрой»
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ИЗВЕЩЕНИЕ О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В ИЗВЕЩЕНИЕ  
О ПРОВЕДЕНИИ  КОНКУРСА

Настоящее извещение о внесении изменений является неотъемлемой частью Извещения о проведении открытого конкурса, 
опубликованного в официальном печатном издании «Коммуна» №169 от 28.10.06 г.,  и размещенного на сайте www.admin.vrn.ru 
28.10.06 г. и должно рассматриваться вместе с ним.
Были внесены следующие дополнения в извещение о проведении конкурса: 
П.1. читать в следующей редакции:
1. Наименование конкурса: Закупка технических и программных средств с целью реализации областной целевой программы «Ин-
форматизация Воронежской области на 2006-2010 годы» и областной целевой программы «Вакцинопрофилактика» на 1999-2000 
годы и на период по 2006 год» на 4-й квартал 2006 года.
П.4. читать в следующей редакции:

№ 
лота

Краткие характеристики Ед.
изм.

Объем 
заказа

Начальная 
цена конт-
ракта, руб.

ТЕХНИЧЕСКИЕ  СРЕДСТВА

1

Сервер
Системная плата не хуже Intel SE7520AF2 (Alief), Intel E7520 чипсет, 800MHz FSB; 
поддержка не менее 2 CPU Intel Xeon DP (до 2MB L2 cache), и не менее 16GB DDR2-400 
(PC3200) ECC Registered SDRAM,  не менее 4 банков памяти (8 DIMM слотов), 
Не менее 1 слота x8 PCI-Express, 1 слота x4 PCI-Express, 2 слотов 64bit/133MHz PCI-X,  
1 слота 64bit/100MHz PCI-X, 
Интегрированные: 
Видеоконтроллер: 2D / 3D accelerator не хуже ATI Rage XL, 8MB SDRAM, 
Сетевые адаптеры: 1 шт - 2-канальный не хуже Intel PRO/1000 T Server Adapter 
(i82546GB), и 1 шт – не хуже 10/100/1000 Mbit/s, 
SATA-контроллер: не мене 2 портов, поддержка уровней RAID 0 и 1, 
SCSI-контроллер: Активация интегрированного 2 канального SCSI RAID контроллера, 
кэш 256MB,
Функции контроля и управления :
Intel Management Module Pro;
Процессор: 2xIntel Xeon DP 2.8/ 2 Mb/ 800 Mhz;
Оперативная память:1 Gb DDR2 400 ECC Registered;
Корпус не хуже Intel SC5300 (Riggins),   
Поддержка опционально до 10 HDD c горячей заменой; 
Не менее 3 внешних 5.25” отсека, 1 вентилятор в каждом блоке питания, 2 вентиля-
тора охлаждения системных компонентов, возможность установки дополнительно 2 
избыточных вентиляторов охлаждения системных компонентов с горячей заменой 
(redundancy 2+2, hot-swap). корзина на 6 Hot Swap SCSI HDD, RackMount Kit, направля-
ющая для поддержки кабелей;
Жесткий диск: 73 GB SCSI 15K U320  HDD Hot Swap;
Привод: DVD-RW/CD-RW;
Привод: FDD 3,5”;
Блок питания: 1 шт. не менее 730 Вт (с возможностью установки дополнительного БП);

шт 1

1080700,00

Системный блок Pentium IV 3.0Ghz /M.b. i945/ DDR2 2x256Mb Samsung/ 80 Gb 
7200rpm SATA/ 128Mb nVidia 6200TC /FDD 3,5�/CD-RW NEC IDE/k.b. PS/2 RUS/LAT 
/mouse Optical PS/2 / корпус ATX MidiTower 350 Wt; Предустановленная ОС Windows 
XP-Pro.

шт 15

Монитор Philips 170P6ES 1280x1024, 500:1, 250кд/м^2, 8ms шт 15

APC Black Smart-UPS SUA1500RMI2U шт 1

Ноутбук Toshiba Satellite M70-122 PM-740(1,73) 512Mb/60GB  
15”Wide XGA CSV VA, DVD-Super-Multi (+-R D)

шт 3

ИБП APC BK650MI Back-UPS 650MI шт 17

Принтер лазерный HP LJ 1320 (с кабелем) шт 8

USB Flash RAM 1024Mb USB2.0 Transcend Jetflash Silver Color [TS1GJF2A] шт 20

USB Flash RAM 2048Mb USB2.0 Transcend Jetflash Silver Color [TS1GJF2A] шт 6

Принтер HP Color LaserJet 3600 шт 1

Тестер кабельный  DSP-4000 шт 1

Набор инструментальный компьютерный шт 2

ПРОГРАММНЫЕ СРЕДСТВА

ОС Windows Server 2003 std GOLP B + 5 CL комп- 
лект

1

Дополнительную информацию можно получить по адресу (месту нахождения) уполномоченного органа в рабочие дни с 9.00 до 18.00  
по московскому времени. 
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ИЗВЕЩЕНИЕ О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В ИЗВЕЩЕНИЕ  
О ПРОВЕДЕНИИ  КОНКУРСА

Настоящее извещение о внесении изменений является неотъемлемой частью Извещения о проведении открытого конкурса, опубли-
кованного в официальном печатном издании «Коммуна» №172 от 03.11.06 г.  и размещенного на сайте www.admin.vrn.ru 01.11.06 г., 
и должно рассматриваться вместе с ним.
1. Наименование конкурса:  выбор поставщика технологического оборудования и лазерных факсов  в 4-м квартале 2006 года.
Были внесены следующие изменения и дополнения в извещение о проведении конкурса: 
Пункт 4 читать в следующей редакции:
4. Предмет государственного контракта. Краткие характеристики, количество и начальная цена государственного контракта:

№ 
лота Наименование Кол-во, 

шт.
Цена за 
ед. (руб.)

Начальная цена
контракта, (руб.)

1

Лазерный факс: KX-FL 513 RU. (идентификация вызывающего абонента; лазер-
ная печать (600 точек на дюйм); скорость печати-12 страниц/мин.; прием при 
отсутствии бумаги (до 170 страниц); высокоскоростная передача (до 14,4 Кбит/
с); режим исправления ошибок (ЕСМ); кнопка навигации; рассылка (3х20 адре-
сатов); автоподатчик на 20 листов; набор 122 номера; расходные материалы: 
тонер-картридж КХ-FА83А  оптический блок КХ-FА84А) или эквивалент

3 8 000 24 000

2 Плита электрическая (с духовым шкафом) комб./ нерж. ПЭП 0,48 М, 4-х конфо-
рочная, 17 кВт, 940х790х850 2 21 800 43 600

3 Стиральная электрическая бытовая машина-автомат  (1000 оборотов, 5 кг за-
грузка белья), фирма “LG”или эквивалент 3 12 450 37 350

4

Холодильник бытовой, компрессорный, двухкамерный, общий объем холодиль-
ника 393 дм3, общий объем морозильной камеры 115 дм3, морозильная каме-
ра состоит из 3 выдвижных ящиков, изолированных друг от друга, полезный 
объем холодильной камеры 272 дм3, полезный объем морозильной камеры 
96 дм3, габаритные размеры не более 2050х600х640 мм, фирма “Индезит,” 
«Атлант» или эквивалент

8 14 000 112 000

5 Водоподогреватель водяной для системы теплоснабжения , 3-секционный, тип 
ПВ 168-2-10-РГ-Z-У-3, проточный, температура до 150 градусов 3 25 724 77 172

Дополнительную информацию можно получить по адресу (месту нахождения) уполномоченного органа в рабочие дни с 9.00 до 18.00  
по московскому времени. 
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ИЗВЕЩЕНИЕ О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В ИЗВЕЩЕНИЕ  
О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Настоящее извещение о внесении изменений является неотъемлемой частью Извещения о проведении конкурса, опубликован-
ного в официальном печатном издании, газете « Коммуна» № 172 (24808) от 3 ноября 2006 года и размещенного на сайте www. 
admin. vrn.ru  от 3.11.2006 года.
   Пункт 1.Наименование конкурса изложить в следующей редакции:  Выбор организации-проектировщика физкультурно-оздорови-
тельного комплекса с привязкой его на местности (г. Новохоперск).
Пункт 4. Предмет государственного контракта. Краткие характеристики и начальная цена государственного контракта изложить в 
следующей редакции:

№
лота Предмет государс-

твенного контракта Характеристики  работ
Начальная 
цена конт-
ракта, руб.

Срок выполнения работ

1

Разработка про-
екта физкультур-
но-оздоровитель-
ного комплекса  с 
привязкой его на 
местности 
(г. Новохоперск)

Физкультурно-оздоровительный комплекс, включающий:
- универсальный спортивный зал;
- спортивные залы;
- тренажерный зал;
- медико-восстановительный блок;
- сопутствующие административные и технические по-
мещения.
Подземное пространство используется под технические и 
технологические нужды комплекса.
Площадь застройки – 1520 кв.м.
Площадь здания – не более 2500 кв.м.

1 048 485
Не более 1 месяца со дня 
подписания государствен-
ного контракта

Представитель собственников земельных долей – Пегусова Ирина Ивановна – уведом-
ляет всех участников общей долевой собственности земельных угодий Карпенковского 
сельского поселения Воронежской области о том, что 10 декабря 2006 года в 10.00 в 
здании Карпенковского Дома культуры 

СОСТОИТСЯ ОБЩЕЕ СОБРАНИЕ СОБСТВЕННИКОВ 
ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. Условия передачи земельного участка, находящегося в общей долевой собственности, в 

аренду СПК «Вершина».
2. Определение места положения части земельного участка, находящегося в долевой собс-

твенности, в границах которого в первоочередном порядке выделяются земельные участки в 
счет земельных долей.

3. Определение места положения части земельного участка, находящегося в долевой собс-
твенности, в границах которого выделяются земельные участки в счет земельных долей для 
передачи в аренду СПК «Вершина».

4. Определение места положения части земельного участка, находящегося в долевой собс-
твенности, в границах которой находятся невостребованные земельные доли.

Информацию по повестке можно получить по адресу: Воронежская область, Каменский 
район, село Карпенково, ул. Полевая, дом 9.

1172 собственника 1332 земельных долей в праве общей долевой собственности на 
земельный участок общей площадью 5594 га, расположенный по адресу: Воронежская 
область, Острогожский район, в границах ЗАО «Тихий Дон», на основании протокола об-
щего собрания собственников земельных долей от 5 марта 2006г., 

ИЗВЕЩАЮТ О НАМЕРЕНИИ СОБСТВЕННИКОВ 
ВЫДЕЛИТЬ ЗЕМЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК 

общей площадью 5594 га в счет 1332 земельных долей в праве общей долевой собствен-
ности из земель сельскохозяйственного назначения для передачи в аренду ООО «Тихий Дон». 
Указанный земельный  участок расположен: пашня–участок № 1 – 305 га, участок № 2 – 420 
га, участок № 3 – 236 га, участок № 4 – 900 га, участок № 5 – 338 га, участок № 6 – 356 га, 
участок № 7 – 489 га, участок № 10 – 174 га, участок № 11 – 424 га; пастбища - участок № 2 
– 50 га, участок № 3 – 391 га, участок № 4 – 339 га, участок № 6 – 97 га, участок № 7 – 259 
га, участок № 8 – 25 га, участок № 11 – 93 га; сенокосы - участок № 7 – 15 га, участок № 9 
– 287 га, участок № 11 – 327 га; многолетние насаждения – участок № 7 – 43 га; залежь-
участок  №4 – 13 га, участок № 6 – 5 га; участок № 7 – 8 га. Возражения по местоположению 
выделяемого земельного участка направлять по адресу: Воронежская область, Острогожский 
район, с. Урыв-Покровка, ул. Центральная, д. 95, Дрякиной Евдокии Петровне, действующей 
на основании доверенностей собственников земельных долей.

Реестровый номер торгов 352

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
1. Наименование конкурса: Выбор подрядной организации по выполнению ремонтно-строительных  работ,  монтажа отопления, 
водопровода и канализации в общежитии Павловского педагогического училища.
2. Торги проводит: Уполномоченный орган.
3. Уполномоченный орган: Главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Карла Маркса , 80 , к.206
Почтовый адрес: 394036, г. Воронеж, ул. Карла Маркса , 80 
Адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru
Номер контактного телефона: (4732) 39-02-34
Ответственный: Синельникова Наталья Ивановна.
Специализированная организация: Государственное учреждение «Финанс-групп».
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Карла Маркса , 80 , 211
Почтовый адрес: 394036, г. Воронеж, ул. Карла Маркса , 80 
Адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru
Номер контактного телефона: (4732) 39-02-33
Ответственный: Шульгин Сергей Юрьевич.
Государственный заказчик: Главное управление образования Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, пл. Ленина, 12
Почтовый адрес: 394006, г. Воронеж, пл. Ленина, 12
Номер контактного телефона: (4732) 53-26-93
Ответственный: Гриднев Алексей Николаевич.
4. Предмет государственного контракта. Краткие характеристики и начальная цена государственного контракта:
Выполнение ремонтно-строительных  работ,  монтажа отопления, водопровода и канализации в общежитии Павловского педагоги-
ческого училища. Начальная цена контракта – 969 448 рублей.
5. Источник финансирования заказа: областной бюджет Воронежской области.
6. Место, условия и сроки (периоды)  выполнения работ, оказания услуг: Воронежская область, г. Павловск, ул. 1 Мая, 13; до 31 
декабря 2006 года.
7. Форма, сроки и порядок оплаты работ: безналичный расчет, по факту выполнения работ. 
8. Критерии оценки заявок на участие в конкурсе: цена контракта; срок выполнения работ; срок предоставления гарантии качест-
ва работ; объем предоставления гарантии качества работ.
9. Денежные средства в качестве обеспечения заявки вносятся в следующем порядке: участники перечисляют денежные 
средства в размере  3% от начальной цены контракта на расчетный счет уполномоченного органа: р/с 40302810800000000005 в 
ГРКЦ ГУ ЦБ РФ Воронежской области, БИК 042007001, ИНН 3666098668, КПП 366601001, до момента подачи заявки на участие 
в конкурсе
10. Срок, место и порядок представления конкурсной документации
Конкурсная документация представляется бесплатно на основании письменного запроса с указанием названия конкурса, реквизи-
тов участника, телефона, факса, e-mail и контактного лица, в течение двух дней после получения такого запроса, по адресу уполно-
моченного органа, со дня опубликования настоящего извещения.
В случае направления конкурсной документации по почте отправитель не берет на себя ответственность за утерю или вручение с 
опозданием конкурсной документации.
11. Официальный сайт, на котором размещена конкурсная документация: www.admin.vrn.ru
12. Место, порядок, даты начала и окончания подачи заявок на участие в конкурсе
Прием заявок осуществляется по адресу уполномоченного органа в рабочие дни с 9 часов до 13 часов и с 14 часов до 18 часов, 
с 1 декабря 2006г. непосредственно до начала вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе, указанного в п.13 данного 
извещения. 
Порядок приема заявок: заявка подается в соответствии с требованиями конкурсной документации. 
Заявки, поданные позднее установленного срока, не принимаются. 
Контактное лицо по приему заявок: Шульгин С.Ю., телефон: (4732) 39-02-33.
13. Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе
Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе производится конкурсной комиссией по адресу уполномоченного органа 13 
декабря 2006г. в 14 часов 00 минут по московскому времени.
14. Место и дата рассмотрения заявок на участие в конкурсе
Рассмотрение заявок будет осуществляться в срок, не превышающий десяти дней со дня подписания протокола вскрытия конвертов 
с заявками на участие в конкурсе, по адресу уполномоченного органа.
15. Место и дата подведения итогов конкурса
Подведение итогов конкурса будет осуществляться в срок, не превышающий десяти дней со дня подписания протокола рассмотре-
ния заявок, по адресу уполномоченного органа. 
Дополнительную информацию можно получить по адресу: ул. Карла Маркса, 80, к.211,  в рабочие дни с 9 до 13 часов и с 14 до 18 
часов. 
Контактное лицо: Шульгин С.Ю.; номер контактного телефона: (4732) 39-02-33

Реестровый номер торгов 350

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
1. Наименование конкурса: Открытый конкурс на поставку оргтехники
2. Торги проводит: уполномоченный орган
3. Уполномоченный орган: Главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Почтовый адрес: 394036, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru
Номер контактного телефона: (4732) 39-02-34
Ответственный: Ефремова Ирина Вячеславовна
Специализированная организация: Государственное учреждение «Финанс-групп».
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Почтовый адрес: 394036, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru
Номер контактного телефона: (4732) 39-02-33
Ответственный: Нестеренко Валентина Николаевна
Государственный заказчик: 
Главное управление внутренних дел Воронежской области
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Володарского, 39
Почтовый адрес: 394055, г. Воронеж, ул. Володарского, 39
Номер контактного телефона: (4732) 51-15-37
Ответственный: Глухова Людмила Анатольевна
4. Предмет государственного контракта. Краткие характеристики, количество и начальная цена государственного контракта

№ 
лота

Предмет государственного 
контракта

Краткие характеристики Кол-во Начальная 
цена конт-
ракта, тыс. 
руб.

1

Копировальный аппарат «Canon 3228» (или эквивалент) 40 272

Телефонный аппарат «Panasonic – 2350» (или эквивалент) 150 49,5

Телефонный аппарат «Panasonic – 2365» (или эквивалент) 50 55

Факсимильный аппарат «Panasonic – 938» (автообрезка,  автодозвон, громкая связь, 
термобумага) (или эквивалент)

30 186

Принтер Hewlett-Packard – 1018 (или эквивалент) 30 117

Итого 679,5

5. Источник финансирования заказа: областной бюджет;
6. Место, условия и сроки (периоды) поставки товара:   доставка транспортом поставщика до получателя   (г. Воронеж, ул. Пеше-
стрелецкая, 100а); IV квартал  2006 г.
7. Форма, сроки и порядок оплаты товара, работ, услуг:  безналичный расчет, по факту поставки, в соответствии с государствен-
ным контрактом.
8. Критерии оценки заявок на участие в конкурсе: цена контракта, срок предоставления гарантии качества.
9. Денежные средства в качестве обеспечения заявки вносятся в следующем порядке: участники перечисляют денежные 
средства в размере 3% от начальной цены контракта на расчетный счет уполномоченного органа: р/с 40302810800000000005 в 
ГРКЦ ГУ ЦБ РФ Воронежской области, БИК 042007001, ИНН 3666098668, КПП 366601001, до момента подачи заявки на участие 
в конкурсе
10. Срок, место и порядок представления конкурсной документации
Конкурсная документация представляется бесплатно на основании письменного запроса с указанием названия конкурса, реквизи-
тов участника, телефона, факса, e-mail и контактного лица, в течение двух дней после получения такого запроса, по адресу уполно-
моченного органа, со дня опубликования настоящего извещения.
В случае направления конкурсной документации по почте отправитель не берет на себя ответственность за утерю или вручение с 
опозданием конкурсной документации.
11. Официальный сайт, на котором размещена конкурсная документация: www.admin.vrn.ru
12. Место, порядок, даты начала и окончания подачи заявок на участие в конкурсе
Прием заявок осуществляется по адресу уполномоченного органа в рабочие дни с 9 часов до 13 часов и с 14 часов до 18 часов, 
1 декабря 2006г., непосредственно до начала вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе, указанного в п.13 данного 
извещения. 
Порядок приема заявок: заявка подается в соответствии с требованиями конкурсной документации. 
Заявки, поданные позднее установленного срока, не принимаются. 
Контактное лицо по приему заявок: Нестеренко Валентина Николаевна, телефон: (4732) 39-02-33
13. Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе
Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе производится конкурсной комиссией по адресу уполномоченного органа 13 
декабря 2006г. в 12 часов 00 минут по московскому времени.
14. Место и дата рассмотрения заявок на участие в конкурсе
Рассмотрение заявок будет осуществляться в срок, не превышающий десяти дней со дня подписания протокола вскрытия конвертов 
с заявками на участие в конкурсе, по адресу уполномоченного органа.
15. Место и дата подведения итогов конкурса
Подведение итогов конкурса будет осуществляться в срок, не превышающий десяти дней со дня подписания протокола рассмотре-
ния заявок по адресу уполномоченного органа. 
Дополнительную информацию можно получить по адресу уполномоченного органа в рабочие дни с 9 до 13 часов и с 14 до 18 часов. 
Контактное лицо: Нестеренко Валентина Николаевна, телефон: (4732) 39-02-33
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МОНИКА ВАЖНЕЕ
ПЕРЕДЕЛА МИРА

Долгие десятилетия радио
было для человечества главным
и почти единственным сред-
ством массовых коммуникаций.
Да и сейчас оно остаётся вели-
ким благом, но... Без помощи
радио Гитлеру ни в коем случае
не удалось бы превратить стра-
ну Шиллера и Гёте в скопище
вандалов! Так что не о техничес-
ких возможностях телевидения
речь, а о тех «руках», в которых
оно уже десятилетия находится
бесконтрольно и, похоже, ги-
бельно для планеты.

Вы думаете, при Гитлере в его
рейхе СМИ только про нена-
висть к евреям и неполноцен-
ность славян обывателям с утра
до ночи талдычили? Что вы!
Вспомните: нация-то была об-
разцово-цивилизованная! И му-
зыка возвышенная неустанно
звучала, и архитектура в трепет
вгоняла величественностью, и
литература с кинематографом
семейные добродетели и воин-
ский героизм на недосягаемую
высоту поднимали. И при всём
при том...

Радио в руках фашистских
идеологов было оружием пост-
рашнее автоматов. Может быть,
и то, что французы сдались нем-
цам без настоящего боя, надо
тоже на бедного Попова пове-
сить? Это выглядит нелепо, но
именно так и есть. Радио оказа-
лось способно оболванивать
массового слушателя в принци-
пе. А в какую сторону его обол-
ванят - это уж как политическая
карта на стол легла. Чтобы радио
(ныне - TV) стало всемогущим,
нужен массовый человек - лег-
коуправляемый, полуграмотный
обыватель, но именно радио и
позволяло формировать такого
в общенациональном масшта-
бе!

Советский Союз массовой
культурой к началу войны зара-
жён был достаточно поверхнос-
тно. Это и спасло страну. А заод-
но «по пути» - и всё человечество.
Советское радио не деморали-
зовало, не раскалывало народ в
роковой ситуации, а сплачивало
и воодушевляло. Сейчас, при
полном господстве в эфире «де-
мократического» телевидения,
мы продержались бы чуть доль-
ше Франции. И то только из-за
величины страны и знаменито-
го бездорожья.

Периодическая печать, пе-
рейдя в руки частных лиц, нача-
ла отстаивать их шкурные инте-
ресы. Фактически единственной
объединяющей интеллектуально
и информационно силой в стра-

не осталось лишь телевидение.
И как же повела себя эта «сила»?
Очень странно. Можно сказать,
предательски по отношению к
народу и интересам державы.

Обсуждала ли наша «обще-
ственность» хоть раз всерьёз
беловежский передел мира?
Что это было: распад или умыш-
ленный развал? В том числе и
на главной нашей - телевизион-
ной трибуне? По-настоящему
всенародно - ни разу! Проглоти-
ла «общественность» преступ-
ные решения торопившихся де-
лить собственность политиков,
утёрлась и побежала строить
«рынок». Тоже ни разу (!) все-
рьёз не обсудив, а что это, соб-

теллигенты оказались готовы за
мизерные подачки с пеной у рта
отстаивать право новых хозяев
унижать и оболванивать народ,
превращая его в стадо, ведомое
в никуда. Массовая культура
одержала полную и окончатель-
ную победу над культурой рос-
сийской, совсем недавно ещё
вроде бы считавшейся «высо-
кой» и даже «великой».

В это же время началась стре-
мительная активизация у нас де-
ятельности кучи западных «благо-
творительных» фондов: Карнеги,
Макартуров, МРИ, НДИ, Защиты
гласности, Аденауэра, Эберта и
т.д. За счёт не слишком разори-
тельных грантов из наших обни-

ким количеством партнёров?
насколько замысловато по тех-
нике исполнения? И пошло-по-
ехало. Помнится, как вся страна
с замиранием сердец следила,
когда же эти там, «за стеклом»,
кончат выпендриваться и начнут
наконец совокупляться. Успех
был феерический. Все подрост-
ки вторую половину ночи увле-
чённо опробовали на практике
советы сексологов от ТВ.

Что и говорить, «про это» мо-
лодёжь нынче знает всё! Притом
такое знает, о чём в тридцатые
годы ХХ века не подозревали
даже учёные-сексологи. А вот
кто победил в Великую Отече-
ственную, мало уже кто помнит.
И кто такой Пьер Безухов, при-
помнит разве что один из деся-
ти выпускников «колледжей».

Две блудливые безголосые
певички как-то изобразили на
сцене лесбиянскую страсть. И
сразу пошли в гору. Не то - за это,
не то - за миролюбие. На маеч-
ках своих девических взяли и
написали крупно: «Х... войне!»
Какой войне, против кого - это,
в общем-то, им, сами понимае-
те, «по фигу». Теперь наше Мини-
стерство культуры, давно отста-
ивавшее право на публичное
употребление мата, возит их по
всему свету. Не то для популяри-
зации нетрадиционной сексу-
альной ориентации, не то как
инструкторов по нетрадицион-
ным способам борьбы с амери-
канскими агрессорами.

Считается, что молодые очень
любят разговоры про любовь.
Но именно про неё мы после-
дние десять лет и перестали го-
ворить. Совершенно! Секса в
стране стало навалом, но нате
вам - любовь куда-то исчезла.
Совсем! Ни в литературе, ни в
театре, ни в кино, а тем паче на
TV давно уже даже намёка на
этот старомодный атавизм не
осталось! Слово само по себе
фигурирует, но означает абсо-
лютно то же, что и секс. «А потом
мы с ним занялись любовью...»
Скажите на милость, как можно
«заняться» чувством? То-то и оно.

Так что же оставила «демок-
ратия» поколению пепси из того,
что придавало когда-то жизни
поэзию, высокий смысл, духов-
ное родство с человечеством? И
чего же мы удивляемся, что на
нашу молодёжь вдруг сначала
обрушилась эпидемия само-
убийств, а потом волна экстре-
мизма?

А С КАЗИНО
КАКОЙ СПРОС?

Не удержусь, чтобы не ска-
зать несколько слов о самом

грустном - о юморе на экране.
О сатире ничего сказать не
могу. Не то всем сатирикам
зубы повыбивали и им нечем
кусаться, не то общество нако-
нец-то достигло обещанной
коммунистами полной бесконф-
ликтной гармонии. Впрочем,
писать и о юморе (нынешнем
юморе) я, наверное, не вправе.
Больше двух-трёх минут того же
«Аншлага» не выдерживаю,
выключаю.

Хотя и к прославленным на-
шим мастерам репризы, и к ржу-
щей в самозабвении в ответ
публике у меня всё же один воп-
рос вызрел: «Над чем смеётесь,
россияне?!» Подчёркиваю: не
над кем, а над чем? Слушая Рай-
кина, мы тоже смеялись - не
только над бюрократами, но и
над собой тоже, и в этом я не
вижу большой беды или какого-
то унижения. Это был смех не
рабский, а раскрепощающий,
помогающий уловить мерцание
света в конце тоннеля. А сейчас?
Это же юмор не просто «ниже
пояса», он ещё и с тыльной сто-
роны тела. Из шутки в шутку, из
сценки в сценку мастера эстра-
ды объясняют нам, какие мы (а
вовсе не те, кто сделал такой
нашу сегодняшнюю жизнь!) иди-
оты, а мы ржём, а мы заходимся
от восторга. Да и растолковыва-
ют это нам, мягко говоря, удру-
чающе «неталантливо».

Конечно, на нашем экране
можно отыскать и вполне «доб-
рокачественный» материал.
Есть передачи, которые стара-
юсь не пропустить ни в каком
случае. Например, цикл «Жди
меня». Чаще всего хороший уро-
вень публицистики и аналитики
в «Однако», «Главной теме», «По-
стскриптуме», «Моменте исти-
ны»...

Беда в том, что никакие от-
дельные удачи и даже победы на
отдельных участках телевизион-
ного фронта не способны ком-
пенсировать общую бездар-
ность руководства «войной» и
провалы общей стратегии.

Ну а подведение итогов нач-
ну с двух «обманок» нынешних
телебоссов: а) мы показываем
то, чего хочет большинство;
б) телевидение - это обычное
коммерческое предприятие, как
лесопилка, автосалон или кази-
но...

Вот именно - «как казино»! В
том и дело, что TV действитель-
но встало с казино в один ряд,
плечом к плечу. Главное - при-
быль! Закон капиталистической
экономики. «А в экономике, -
как провозгласил однажды По-
знер, - совести не бывает».

На этой мрачной ноте и обо-
рву свою филиппику, хотя есть
ещё немало того, что стоило бы
высказать.

Андрей НУЙКИН.
Публикуется с разрешения

«Литературной газеты».

Кривое зеркало эпохи
Телеэкран, возле которого граждане России просиживают по нескольку
часов в день, настойчиво изображает из себя только «зеркало».
Не нравимся мы себе, глядя в него? Неча, говорят, на зеркало пенять!

В преддверии Дня мили-
ции воронежские дина-
мовцы впервые принима-
ли в столице Черноземья
чемпионат Центрального
совета общества «Дина-
мо» по волейболу и одер-
жали убедительную побе-
ду. Все спортсмены – со-
трудники правоохрани-
тельных органов и служат
в Управлении исполнения
наказаний по Воронеж-
ской области.

Первая битва финалистов
динамовского волейбольного
чемпионата на воронежской
земле и первая победа хозя-
ев – не случайная удача, а итог
долгого пути, который начался,
по оценкам волейбольных
специалистов, еще 8-10 лет
назад. Именно тогда в физ-
культурно-спортивном обще-
стве зародилась идея создать
(а точнее, возродить) соб-
ственную волейбольную ко-
манду.

Сейчас, как с гордостью
рассказал заместитель пред-
седателя областного совета
«Динамо», полковник милиции
Александр Володин, команда
уже заявила о себе как об од-
ном из признанных лидеров. В
прошлом году воронежцы ста-
ли бронзовыми призерами
чемпионата, проходившего в
Ульяновске, по сути, обеспе-
чив столице Черноземья пра-
во принять очередной чемпи-
онат. Что особенно любопытно
– команда создана на базе
Управления исполнения нака-
заний по Воронежской облас-
ти, при содействии начальни-
ка УИН генерал-майора Нико-
лая  Белогорцева. А все спорт-
смены – аттестованные со-
трудники, от рядового до капи-
тана. Только службу несут, в
большинстве своем, на волей-
больной площадке - защища-
ют честь УИН и родного физ-
культурно-спортивного обще-
ства. Впрочем, как говорят в
силовых структурах, сегодня -
на спортивной арене, а завт-
ра – на защите правопорядка.
Это ведь, как сложится судьба.

По мнению представителя
ЦС «Динамо», полковника
внутренней службы МВД РФ

ственно говоря, такое?.. И если
бы только это!

Четыре полные полосы опуб-
ликовал я в «МК», выступая про-
тив преступного отпуска цен и
зарплат. Против предоставле-
ния нашим сверхмонополистам
полной свободы действий. TV по-
добным «мелочам» не соизволи-
ло уделить хотя бы столько же
внимания, сколько чуть позже -
шалостям Клинтона с Моникой
Левински. И это в стране, в ко-
торой после развала КПСС не
осталось ни единой силы, спо-
собной процесс расхапывания
общей собственности взять хоть
под какой-то контроль!

Можно было бы без конца
перечислять, что именно мы
были обязаны обсуждать всена-
родно с «голубых экранов» и что
всерьёз туда ни разу не прорва-
лось!

Таких «партизан», как я, очень
скоро просто перестали пригла-
шать на «серьёзные» теледискус-
сии, непринуждённо игнорируя
то, что не так давно нас торже-
ственно именовали «прорабами
перестройки» и «разведчиками
будущего». Как оказалось, мы
«разведывали» не это будущее.
В этом нам, поколению убеждён-
ных шестидесятников, действи-
тельно нет места.

Наши демократические ин-

щавших интеллектуалов очень
скоро было создано американс-
кое идеологическое лобби. Теле-
видение это лобби «окучивало»
вполне успешно.

ОБЕЗБОЛИВАНИЕ
«ЭТИМ»

«Если миллионы перестанут
верить своим газетам и своему
телевидению - это начало кон-
ца... Общество становится тол-
пой обозлённых... одиночек!»
(«Известия, 16.10.97.) Страшно?
Но это если мировой опыт не
изучать. Если изучить, всё про-
ще пареной репы! Для того и со-
творена ведь массовая культу-
ра. Напусти её на народ, и всё
пойдёт как по маслу!

Для стариков следует заку-
пить кучу американских, индий-
ских и латиноамериканских ме-
лодрам и боевиков, завалив при
этом полки магазинов палёной
водкой (чтоб побыстрее выми-
рали со своей памятью о Побе-
де над Гитлером!), а на молодых
обрушить новость: у них есть по-
ловые органы! И даны они не для
пошлого размножения, а исклю-
чительно для эрекции и эякуля-
ции. А раз так, то всю силу моло-
дого интеллекта надо направить
на поиски ответов на ключевые
вопросы бытия: как часто? с ка-

СПОРТ

Атакует
«Динамо»
Николая Матвеева, сейчас воро-
нежская команда выделяется
даже на фоне традиционно силь-
ных динамовских коллективов. К
слову, в предварительных сорев-
нованиях по округам волейболь-
ный чемпионат ВФСО «Динамо»
традиционно собирает до полу-
сотни команд. Среди видов
спорта, взятых «милицейским»
физкультурно-спортивным обще-
ством на вооружение, подавляю-
щее большинство прикладных
(цель, грубо говоря, - отработка
приемов борьбы, задержание и
конвоирование) и лишь два игро-
вых – мини-футбол, как популяр-
ная народная забава, и волей-
бол, который давно считается
выбором интеллектуалов. Можно
вспомнить, что о знаменитой
«Уралочке» Николая Карполя, в
которой играла известная воро-
нежская волейболистка Ирина
Макогонова (Колодяжная), писа-
ли, что волейбол этот основан на
знании физики, механики, мате-
матики и психологии. А слово «ин-
теллект» то и дело использова-
лось в характеристиках игроков:
интеллект связующей, интеллект
контратаки.

В самом деле, не надо быть
знатоком или волейбольным фа-
натом, чтобы заметить: среди
множества собратьев современ-
ный волейбол стоит особняком.
Здесь невозможен длительный
контакт с мячом, а значит, нет
времени на размышление. Пол-
ностью исключено силовое про-
тивоборство с соперником, вме-
сто этого – короткое касание
мяча. Супервысокая  динамика,
требующая совершенной кон-
центрации физических и мораль-
ных сил. Пас, от которого во мно-
гом зависит исход поединка. При-
ем, когда нужно в сотые доли се-
кунды сориентироваться на пло-
щадке и отдать мяч туда, где нет

блока. Атака соперника - и в
распоряжении «блокирующей
команды» максимум секунда,
чтобы оценить, с какого флан-
га последует удар, а у осталь-
ных игроков – ровно столько
же, чтобы просчитать все вари-
анты действий на случай, если
нападающий сумеет пробить
блок. «В футболе или баскетбо-
ле можно притормозить, мож-
но отпасовать назад, а волей-
бол требует постоянных дей-
ствий и компьютерного мыш-
ления, - влюблено рассказы-
вал однажды о своей игре по-
бедитель молодежного пер-
венства Европы, а ныне доцент
кафедры физкультуры техноло-
гической академии Владимир
Ишков. – Пасующий делает не-
сколько операций в секунду.
Потому что времени на разду-
мье – полет мяча».

…В результате трехдневной
борьбы, из девяти финалистов,
победивших в своих округах,
чемпионский кубок оспарива-
ли Управление вневедом-
ственной охраны Московской
области и воронежское «Дина-
мо».

- Уровень очень высок –
пять из девяти команд обосно-
ванно отвечают классу «А» выс-
шей лиги России, - дал оценку
финальному составу главный
судья соревнований Сергей
Кошелев. – Это и понятно - во
многих динамовских клубах
играют участники чемпионата
страны. И Федерацию волей-
бола России, напомню, воз-
главляет «динамовец» - дирек-
тор ФСБ Николай Патрушев.
Словом, накал борьбы был
очень серьезный. Отрадно, что
хозяева сумели собрать воеди-
но лучшие кадры, подготовить
и одержать победу. Воронеж
сегодня был объективно силь-
нее всех. Две проигранные
партии в пяти встречах - ши-
карный баланс, который сдела-
ет честь любой команде.

По словам главного судьи,
все наши игроки прошли через
воронежский «Кристалл», а не-
которые и сейчас еще играют
в главной волейбольной дру-
жине области. Сергей Володин,
Сергей Назинцев, Андрей Пен-
кин, Алексей Картаев, Павел
Пушечкин - все это известные
воронежские волейболисты, а
теперь и сотрудники Управле-
ния исполнения наказаний. А
смогут ли, в случае необходи-
мости, надеть не спортивную,
а военную форму? Кошелев
заверил, что ребята нести
службу умеют.

Юлия САВЕЛЬЕВА.
Фото автора.

Талант - величина
бесконечная!

Экспонируемые на выстав-
ке произведения трех липчан
относятся к последним десяти-
летиям их творчества, отме-
ченным поисками новых со-
временных форм выразитель-
ности и в композиции, и в кон-
трасте цветовых сочетаний, и
в пластике запечатленных в
скульптуре движений. Не вне-
шних поз, а внутренней рабо-
ты мысли, чувства, индивиду-
альности характера.

То редкостное умение Юрия
Гришко проникнуть в глубинную
суть  характера меня буквально

поразило еще тогда, в 1993-м,
когда мы увидели его скульпту-
ру Ивана Бунина. Сдержанный
жест руки с зажженной сига-
рой, несмешивающийся с тол-
пой взгляд русского писателя-
интеллигента, автора «Окаян-
ных дней». Аристократически
выверенная осанка суховатой,
подтянутой фигуры. Тот Бунин,
автор «Суходола» и «Деревни»,
который мог бы сохранять о
себе память в родном ему Во-
ронеже, а не нынешняя сидя-
щая фигура с собакой позади
Никитинской библиотеки, при-

нудительно символизирующая
великого писателя…

И сегодняшнее открытие того
же Гришко – Александр Солже-
ницын. Как напоминание о
ГУЛАГе - большой блок сложен-
ных одно на другое нетесаных
бревен. Неотделимый от них, с
натруженными руками и нескло-
ненной головой, провидец, мыс-
лящий об обустройстве нынеш-
ней России. И незашоренный,
неформальный, с какой-то, ви-
димо, необычной походкой, ав-
тор музыки к «Гусарской балла-
де», к «Верным друзьям», музы-
ки к спектаклю «Много шума из
ничего», целому ряду оперетт –
композитор Тихон Хренников. Он
же – автор серьезных симфоний
и оперы по Горькому «Мать».
Очень противоречивая фигура в
творчестве и такой же очень не-

стандартный скульптурный пор-
трет человека, целых тридцать
лет руководившего Союзом ком-
позиторов СССР! Интересны и
фигура Петра I, созданная скуль-
птором Александром Вебером,
его же «Ива» - обнаженная жен-
щина с ниспадающими, как вет-
ви у ивы, волосами.

И, наконец, вынесенный в
заголовок выставки, Виктор Со-
рокин. Мэтр живописи – мощ-
ный, яркий в своих пейзажах, в
натюрмортах, яростный и буй-
ный по своему живописному
мазку молодой старец. В почти
что девяносто лет – один из са-
мых ярких представителей со-
временного авангардного ис-
кусства не только в своей прак-
тике, но и в своих взглядах, в
своей педагогике. Он еще не-
сколько лет тому назад был жив,

участвовал в одной из после-
дних зональных выставок у нас,
в Воронеже. Запомнился мне
своими неординарными сужде-
ниями. Говорил он о ценности и
неповторимости каждого жиз-
ненного мига, каждого состоя-
ния природы. «Краска чистая
или в фантастическом замесе, -
признавался Сорокин, - должна
быть живой. Краска должна ка-
саться жизни!». Сегодня в Ли-
пецке есть его дом-музей. Глядя
на выставленные сегодня у нас

В зале Воронежского Союза художников на Пушкинской
открылась выставка «Виктор Сорокин и его современники»,
представленная Липецкой областной картинной галереей.
В экспозицию выставки  включены работы трех народных
художников России – живописца Виктора Сорокина и скуль-
пторов Юрия Гришко и Александра Вагнера.

его работы, как-то не восприни-
маешь Сорокина человеком,
ушедшим из нашего мира. Ка-
жется, его взгляд и сейчас где-
то тут, с нами. Мы идем с ним по
Ельцу, смотрим в зимнее окно,
пробиваемся в старой машине
по заснеженному бездорожью
русских деревень...

Не выходя из небольшого,
насыщенного подлинным искус-
ством, зала Союза художников
на Пушкинской.

Дора ГОРДИНА.

Год Культуры

ВЕРНИСАЖ

Оркестр, который ждут
Недавнее выступление эстрадного оркестра Аннинской детской школы искусств
в Нововоронеже вызвало восторженный прием и у публики, и у коллег-педагогов
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Только что ансамбль «Воля»,
руководимый Заслуженным
деятелем искусств России, про-
фессором ВГАИ Галиной Сысо-
евой, вернулся из Вильнюса со
Второго фестиваля славянской
культуры. Шесть стран-участ-
ниц – Польша, Украина, Бело-
руссия, Латвия, Литва и Россия
– представили коллективы,
выступившие с уникальными
программами, выдержанными
в духе чистоты и «элитности»
фольклора. «Мы не стремимся
превратить наши выступления
в массовые праздники, - часто
повторяет Галина Сысоева, - а
ратуем за исконность фольк-
лорного искусства». Наверное,
это и есть главная задача фоль-
клористов – сохранить благо-
даря традиционной культуре
генетическую память своего
народа. И фестиваль в Литве
ясно показал, насколько силь-
но вовлечены в эти охрани-
тельные процессы представи-
тели самых разных культур.
Официальные лица, пригла-
шенные в гости, мэр Вильнюса
– все участвовали в народном
празднике, легко присоединя-
ясь к танцующим и поющим эт-
нографическим группам, ни-
чуть не нарушая при этом един-
ство стиля. Благо, богатство
музыкальных традиций давало
волю фантазии и свободу вы-
бора симпатий – от хоровой и
инструментальной музыки Лит-
вы до сказки-притчи «О добре
и зле», с которой в ходе своей
обширной программы и высту-
пала «Воля».

Едва возвратившись из по-
ездки, музыканты сразу дали
еще один концерт. Он состоял-
ся в Воронежской академии
искусств и снова продемонст-
рировал их приверженность
своему благородному делу.  В
круговорот выступлений были

вовлечены не только широко
известный ансамбль «Воля», но
и многие другие – «Время», «Те-
рем», «Паветье», студенческие
ансамбли. «Все мы, конечно,
выросли из «Воли», - не раз
приходилось слышать от руко-
водителей фольклорных ан-
самблей. Концерт стал и еще
одним веским доводом в
пользу фольклорного искусст-
ва, поскольку в зале и на сце-
не собрались все выпускники
кафедры, и они, как выясни-
лось, посвятили себя раз и на-
всегда избранной профессии.

Когда-то Галина Сысоева за-
думала основать свою кафедру.
Ее инициативы и положили на-
чало для нового факультета
фольклористики (сегодня это –
факультет этномузыки) – он
был основан в 1991 году. И
хотя сегодня дебаты по поводу
истинной народности и разно-
го рода псевдонародного ис-
кусства  прекратились, а мне-
ния устоялись, вопросов и про-
блем, остающихся в поле зре-
ния ученых-фольклористов, не
убавилось. Новое направление
в отечественной науке, кото-
рое помимо Воронежской ака-
демии искусств осваивается на
подобных кафедрах в консер-
ваториях Москвы, Санкт-Пе-
тербурга и Петрозаводска, от-
крывает перед учеными новые
возможности. В едином поис-
ке соединяются задачи сразу
нескольких наук: истории, кра-
еведения, филологии и музыко-
ведения. И все же: «Если вы бу-
дете ближе к песне, вы будете
ближе к жизни, - говорит Гали-
на Сысоева. – Анализируйте
песню, но не забывайте и
петь!» И сама поет. Следуя за-
ветам предков и уверенно заг-
лядывая в будущее.

Анна ШАЛАГИНА.

«Все мы выросли
из «Воли»…ФОЛЬКЛОР

- Когда оркестр исполнял попурри на
темы песен советских композиторов, - го-
ворит преподаватель Нововоронежской
школы искусств Тамара Церекова, - то весь
зал подпевал вслед за музыкантами. Вооб-
ще репертуар этого творческого коллекти-
ва очень разнообразный и разноплановый.
Здесь популярные ретро-мелодии сосед-
ствуют с бардовскими песнями, сочинения
современных композиторов с французски-
ми народными мелодиями.

Оркестр – детище директора Аннинской
школы искусств, Заслуженного работника
культуры РФ Николая Карелина.

- А все начиналось с того, что у нас сна-
чала появился ансамбль баянистов, - рас-
сказывает Николай Николаевич, - потом мы
решили расширить свой состав. В ансамбль
вошли духовики, гитаристы, а затем удар-
ные и клавишные инструменты. Так и полу-
чился эстрадный оркестр. В его составе –
наши педагоги и учащиеся. Но не только.
Вот солистка оркестра Марина Натарова –

хирург районной больницы, ее дети, Алеша
и Настя, учатся в нашей школе. А ударник
Алексей Лепешкин работает в узле связи.

Сам Николай Карелин, можно сказать,
музыкант по жизни. За его плечами Воро-
нежское музыкальное училище и академия
искусств. Он ученик известного профессо-
ра, крупнейшего знатока баяна Василия Ро-
дионовича Завьялова.

Оркестр объединил и талантливых соли-
стов. Это и Лидия Свиридова, и Таисия Ку-
рындина, и Юрий Клюев, и Елена Катасоно-
ва.

- Очень красивые голоса, - продолжает
Тамара Церекова. – Я бы сказала, что во-
калистам свойства особая задушевность. И
эта проникновенность рождает ответные
чувства у слушателей.

За последнее время Аннинскому эстрад-
ному оркестру аплодировали в Боброве и в
Воронеже. Выходили они и на сцену Воро-
нежского театра оперы и балета.

- К сожалению, выступать нам приходит-
ся не так часто, как хотелось бы, - замечает
Николай Карелин. – Нас ждут, нас пригла-
шают.

Обидно, конечно, что оркестр, в профес-
сионализме которого нет никаких сомне-
ний, может лишь иногда рассчитывать на
встречу с публикой.

Виктор СИЛИН.
р.п. Анна.

Наши предки верили, что от того, как пройдет праздник,
зависит будущее. Может, так оно и есть. Во всяком случае,
судя по тому, с каким постоянством воронежские фолькло-
ристы вовлекают публику в атмосферу своего праздника -
всегда многоцветного и истинно народного - они-то уж точно
верят в заповеди предков. И, как видно, не зря. Профессио-
нальная судьба благоволит к любителям и верным поклон-
никам истинно народного искусства, даря им широкое при-
знание и успех.
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УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ ГОРОДА И ОБЛАСТИ!

ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ «КОММУНЫ»
ждет вас по средам с 14 до 17 час.   в администрации  Коминтерновского р-на:

Московский пр., 19а, комн. 106. Тел. 21-14-55.

Собственники 38,5 земельных долей
общей долевой собственности на земли ПК «Великий Октябрь»

Хохольского района Воронежской области
сообщают о своем намерении выделить земельный участок
общей площадью 166 га в счет своих долей, граничащий с северо-
западной и северной стороны с землями Хохольского городского
поселения (рядом с фермой), с восточной стороны ограниченной
оврагом, с южной стороны – лесополосой, для передачи в аренду.
Рыночная стоимость участка не превышает рыночной стоимости

остающегося после выдела земельного участка,
в расчете на единицу  его площади.

Возражения относительно местоположения выделяемого участка
направлять представителю собственников земельных долей

Просвирину А.М., т. (4732) 509-590.
Дополнительную информацию можно получить у представителя.

Коллектив Центрального филиала государствен-
ного образовательного учреждения высшего про-
фессионального образования «Российская акаде-
мия правосудия» выражает глубокое соболезнова-
ние Даншиным – Георгию Федоровичу и Любови
Васильевне по поводу тяжелой утраты, трагической
гибели их дочери Эллины Георгиевны, специалис-
та учебного отдела филиала.

В газете «Коммуна» №171 от 2.11.2006г.
в уведомлении участников общей долевой собственности

бывших земельных угодий колхоза «Рассвет»
Россошанского р-на нужно читать:

 …действующий на основании доверенностей
от 80 участников общей долевой собственности…

В газете «Коммуна»
№158 от 10.10.2006 года

в объявлении
собственников земельных

долей бывшего колхоза
«Авангард»

следует читать:
«бывшего СХА

колхоза «Авангард»
ранее ТОО «Авангард».

ООО «Агентство
социально-экономических

и политических
исследований центрального

региона «КАМЕРТОН»
сообщает о своей

ликвидации.
Претензии предъявлять

в течение 10 дней (десяти)
с момента публикации.

Продается столовая
ПОД РАЗБОРКУ

(плиты перекрытия ПК-6315 –
50 шт., блоки – 200 шт.).

Тел.: (270) 79-4-32; 79-4-25;
8-905-755-1967.

ОAО «Прогресс»
сообщает о проведении

ВНЕОЧЕРЕДНОГО ОБЩЕГО
СОБРАНИЯ АКЦИОНЕРОВ.

Повестка дня:
1. Принятие Устава ОАО «Прогресс» в новой редакции.
2. О дивидендах.

Собрание состоится 29 ноября 2006 года в 10.00 по адресу:
г.Воронеж, ул. Ф.Энгельса, 52. Регистрация участников с 9.00.

Собственники земельных долей
участники общей долевой собственности

из земель с/х назначения бывших земельных угодий
ТОО «Луч» Таловского р-на Воронежской обл.

уведомляют участников общей долевой собственности,
что 9 декабря 2006 г. в 11.00 по адресу:

Таловский р-н, с.Орловка, ул.Центральная, д.133,
административное здание ОАО «Искра»,

состоится общее собрание собственников земельных
долей участников общей долевой собственности

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. Определение местоположения части находящегося в долевой соб-

ственности земельного участка, в границах которой в первоочередном
порядке выделяется земельный участок в счет земельных долей.

2. Местоположение части находящегося в долевой собственности зе-
мельного участка, в границах которой находятся невостребованные зе-
мельные доли.

3. Местоположение части находящегося в долевой собственности зе-
мельного участка, в границах которой выделяется земельный участок в
счет земельных долей для передачи такого земельного участка в аренду.

4. О порядке владения и пользования выделенным земельным участком.
5. Условия передачи земельного участка, находящегося в долевой соб-

ственности, в аренду.
6. О порядке уведомления всех собственников общей долевой собствен-

ности о намерении выделить земельный участок.
7. Об избрании представителя собственников при намерении выделить

земельный участок.
8. Иные вопросы, поставленные собственниками земельных долей.

ИЗМЕНЕНИЯ
в извещение о проведении открытого Конкурса на право
заключения договоров аренды объектов недвижимости,

находящихся в федеральной собственности.
В Лоте № 4 площадь объекта недвижимости 279,4 кв.м

заменить на 201,4 кв.м.

Трактор МТЗ-80п – 44 734 руб., комбайн КСС-2,6 – 64 800
руб., комбайн КПК-3 – 1 542 руб., косилка КПИ-2,4 – 20 011
руб., подъемник – 15 422 руб., сцепка боронная – 5 940 руб.,
культиватор пропашной КНП-3,2 – 7798 руб., культиватор
картофельный  навесной КНК-4,2 – 7 841 руб., жатка ЖРБ-6
– 9 781 руб., грабли ГВР-6 – 15 264 руб., пресс-подборщик
ПРН-1,6 – 25 855 руб., заправщик ЗЖВ – 31 500 руб., дизель-
ная электростанция 400В 100 кВА – 4 281 руб., холодильная
установка ФАК-1,5 – 12 914 руб., компрессор – 10 530 руб.,
станок сверлильный НС-12А – 3 645 руб., вулканизатор
ОШ8939 – 4 410 руб., котел отопления – 4 050 руб., емкость –
9 850 руб., емкость – 9 850 руб., емкость – 9 850 руб., емкость
– 6 653 руб., щит управления – 4 013 руб., станок токарный
1 к60 – 26 791 руб., станок фрезерный строгальный – 16 639 руб.,
станок токарный 1 к62 – 52 002 руб., молот кузнечный НЧ
12УН – 61 566 руб., точило – 4 752 руб., автомобиль САЗ-3507
– 70 200 руб., автомобиль САЗ-3507 – 56 880 руб., автомобиль
ГАЗ-5201 – 63 504 руб., автомобиль ЗИЛ 157К – 26 315 руб.,
автобус КАВЗ685М – 63 263 руб., стогометатель ПФ-05 –
8640 руб.

Продажа производится по адресу:
г. Воронеж, с. Подгорное, ул. Дачный поселок, 3/1,

тел.: 89601034532, 399852.

Конкурсный управляющий
ЗАО «Подгорное»

предлагает к продаже
следующее имущество должника:

ОРГАНИЗАЦИЯ ПРОДАЕТ

три емкости 50 куб. м
б/у в хорошем состоянии,

коровник
из сборного железобетона.

Тел.: 255-58-1-33;
тел./факс 255-58-1-34.

Рецидив
На встрече с Президентом

Владимиром Путиным в начале
нынешнего года председатель
Верховного суда Вячеслав Ле-
бедев привел следующие циф-
ры: в 2005 году рецидив уголов-
ных преступлений составил 24
процента. Иными словами, каж-
дый четвертый из бывших подсу-
димых совершает преступление
повторно. 32 процента условно
осужденных совершают преступ-
ления в период, когда отбывают
наказание. Естественно, такая
статистика не может не настора-
живать. По убеждению Лебеде-
ва, «необходимо как можно быс-
трее принять комплекс мер по
надзору за этими лицами».

К примеру, только в Железно-
дорожном районе Воронежа на
сегодняшний день на учете в ин-
спекции исполнения наказания
состоят 272 условно осужденных,
в том числе 14 несовершенно-
летних. Восемнадцать осуждены
к исправительным работам, трое
– к обязательным, одиннадцати
запрещено занимать определен-
ные должности.  Практически
каждому второму «условнику» ис-
пытательный срок продлен за
уклонение от возложенных судом
обязанностей. Как сообщили в
уголовно-исполнительной инс-
пекции, здесь тоже прослежива-
ется общероссийская тенденция
к рецидивной преступности.

Так, в сентябре текущего года
во время спецрейда «Условник»,
направленного на профилакти-
ку правонарушений среди под-
ростков, сотрудники районной
инспекции исполнения наказа-
ния выявили факт повторного
преступления, совершенного
двумя братьями из поселка Крас-
нолесный, которые под покро-
вом ночи пытались угнать авто-
мобиль. Один был арестован.
Подростки – из неблагополуч-
ной семьи: мать лишена роди-
тельских прав, отец отбывал на-
казание за убийство.

В России наблюдается устойчивый рост преступности среди
условно осужденных и уже отбывших наказание в виде ли-
шения свободы. Проблемой уже озаботились на самом вы-
соком федеральном уровне.

А вот пример с участием уже
взрослого «условника». В поле
зрения Уголовно-исполнитель-
ной инспекции № 1 УФСИН Рос-
сии по Воронежской области
попал нерадивый папаша Игорь
Яблонских, «не признающий»
своих малолетних детей – 8-лет-
нюю Валю и 5-летнего Павла.

- Вынося приговор, мы надея-
лись, что отец не только погасит
задолженность по уплате али-
ментов, которая на момент вы-
несения приговора составляла
почти 53,5 тысячи рублей, но и
задумается о будущем, - расска-
зала начальник инспекции май-
ор внутренней службы Ирина
Саратова. - Однако судебная гу-
манность ему на пользу не по-
шла: он продолжил жить в свое
удовольствие, не выполнив
предписания об обязательном
трудоустройстве и не неся ника-
кой ответственности за душев-
ное спокойствие и материаль-
ное благополучие детей. В ре-
зультате было принято решение
заменить исправительные рабо-
ты лишением свободы.

Рассмотрению материала
инспекции, которое должно было
состояться в суде в начале апре-
ля, помешала неожиданная  тра-
гическая развязка. Будучи не-
трезвым, Яблонских жестоко
избил свою сожительницу. Жен-
щина умерла от побоев, сам же
он был арестован и по ст.111 ч. 4
УК РФ (убийство) получил 7 лет и
2 месяца лишения свободы с
отбыванием срока в колонии
строгого режима. Какая уж тут
забота и ответственность за соб-
ственных детей…

Впрочем, не зря говорят, что
возмездие неотвратимо и лишь
отложено. Плоды былого безраз-
личия напомнят о себе спустя
годы. Что скажет папаша своим
повзрослевшим детям, выйдя на
свободу? И будет ли он им вооб-
ще нужен?

Сергей КРОЙЧИК.
Воронежский областной комитет Всероссийского «Электропроф-

союза» с прискорбием сообщает о преждевременной кончине
НЕВЕДРОВА

Виктора Ивановича,
бывшего председателя Воронежского обкома Всероссийского
«Электропрофсоюза». Выражаем искреннее соболезнование род-
ным и близким покойного.

Воронежский обком «ВЭП».

Из племени краеведов

Автора летописи «Родина моя,
Большедмитровка» Воробьева
земляки встречали как самого
родного.

- Федя, я твои газеты склады-
ваю и под подушкой храню! - так
говорила ему не одна бабушка
Лена. А чуток разобиженный
бывший одноклассник, историк
по образованию, которого, кста-
ти, Федор Алексеевич приглашал
совместно поработать над «со-
ставлением биографии села»,
покопался в архивах и нашел
документ, подтверждающий, что
и его предки были в числе пер-
вопоселенцев.

- Вспомните собственное дет-
ство, - размышляет Воробьев. -
На уроках истории изучаем древ-
ние Египет, Грецию, Рим. А что
было в нашем крае? Учителю
обычно не до этих вроде бы наив-
ных расспросов, которые не ук-
ладывались в рамки учебных
программ. Я приставал к дедуш-
ке. Он не отказывал, при случае
охотно вспоминал то, что когда-
то слышал от старших. Расска-
зывал, как крестьянствовали
предки у помещиков Тевяшовых.
Имя одного из их сыновей стало
названием хутора Дмитровка. А
ещё дедушка хорошо знал, как
строилась «чугунка» Воронеж -
Ростов, как появилась вблизи
станция Перевальская. На же-
лезную дорогу он ушел за боль-
шими заработками.

- Записей я, конечно, никаких
не вел. О чем теперь жалею, -
рассказывает Федор Алексее-
вич. - Многое из услышанного от
родных с годами выветрилось из
головы. Да и занята она была в
ту пору уже не краеведением.

Воробьев учился в школе, слу-
жил в армии, специальность ки-
номеханика получил в технику-
ме в Ростове-на-Дону. Любимым
было рабочее место в сельской
кинобудке. С воссозданием Ка-
менского района десять лет воз-
главлял дирекцию здешней ки-
носети. Далее трудился «по куль-
туре» - в библиотеке, директо-
ром районного Дома культуры,
сейчас - сотрудник архива Евда-
ковского масложиркомбината.

В пору подписной кампании редакции газет привычно за-
влекают читателя рассказами о событиях невероятных. Жур-
налисты «Подгоренца», издающегося в Подгоренском райо-
не, отступили от неписаного правила. Почти три месяца из
номера в номер целыми страницами они печатали историю
села Большая Дмитровка и окрестных хуторов. Оказывает-
ся, не прогадали. Число читателей заметно прирастало.

Интерес к краеведению
вновь всплыл в 70-80-е годы
минувшего века.

- В ту пору, - говорит Воробь-
ев, - во второй школе райцентра
гремел клуб «Красная гвоздика».
Учительница Мария Федоровна
Матяшова вместе с мужем, ди-
ректором Павлом Сергеевичем,
он и она - фронтовики, увлекли
всех - малых и взрослых - изуче-
нием местных событий времен
Великой Отечественной войны.
Находили и приглашали со всей
страны воинов-освободителей,
воздавали почести павшим. Их
поиск продолжил педагог Лео-
нид Сергеевич Серегин. Увлек-
ли и меня.

Об открытиях хотелось пове-
дать людям. Первую статью при-
нес в нашу «районку» «Светлый
путь». С «Подгоренцем» подру-
жился, там ведь моя родина.
Краеведение для меня неразде-
лимо с сотрудничеством в рай-
онных газетах.

- По просьбе редакции поехал
в Кириченково, - припоминает
Федор Алексеевич. - Собрал ма-
териал об интересном человеке
Алексее Петровиче Кириченко,
командире чекистского отряда
особого назначения. Так вот,
племянник его подарил мне дя-
дин плотницкий инструмент - ру-
банок-отборник. Сказал: «Для
музея». С тех пор хлопочем о со-
здании районного краеведче-
ского музея. Материала, экспо-
натов имеем предостаточно. В
районной библиотеке старания-
ми Валентины Шпилевой есть
богатый уголок крестьянского
быта. У меня в архиве собрана
история главного нашего пред-
приятия масложиркомбината.
Школьные музеи могли бы поде-
литься частью выставок.

Всё упирается в помещение.
Обещан был красивый особняк.
Его заняла налоговая инспек-
ция. Пустует, ветшает на глазах
кинотеатр.

Впрочем, краеведы недавно
с грустью узнали, что «музейная
проблема» в Каменке решается
аж с 1924 года. Еще тогда в «На-
шей жизни» - газете Острогожс-

кого уезда - поднимался вопрос
в статье «Каменке нужен крае-
ведческий музей».

Племя любителей местной ста-
рины не убывает по сегодня. В
архив к Воробьеву регулярно за-
езжает Анатолий Иванович Крас-
ноштанов из села Гойкалово. За-
ходит не с пустыми руками. Сажа-
ет картошку на своем огороде, а
выкапывает старинные монеты
и «черепушки», которыми заинте-
ресовались археологи.

Людмила Васильевна Лазаре-
ва, учитель Серегин и сам Воро-
бьев написали «Историю Камен-
ского района с древности до те-
кущих дней». Рукопись отредак-
тирована ученым-краеведом из
Воронежского государственного
университета Александром
Акиньшиным. Рукопись сверста-
на и готова к изданию. Нет
средств.

Схоже предприниматели-
земляки в Подгоренском райо-
не не первый год грозятся выпу-
стить в свет летопись Больше-
дмитровки.

Кое-что всё же удаётся сде-
лать.

«Прошлое и настоящее» - так
называется книга Леонида Се-
регина. На её страницах запе-
чатлена история второй Камен-
ской средней школы. Воробьеву
посчастливилось издать истори-
ческий очерк о Евдаковском
масложировом комбинате, од-
ном из крупнейших в пищевой
отрасли России. Отправляют в
типографию его же рассказ о
молочном заводе.

К 60-летию Великой Победы
заведующей сектором краеве-

дения районной библиотеки
Валентине Шпилевой вместе с
единомышленниками удалось
напечатать альбом «Прошла
война, но боль взывает к лю-
дям…» На его страницах собра-
ны документы и сведения о во-
инских захоронениях, о па-
мятниках ратной славы. В аль-
бом занесены имена погибших
освободителей хуторов и сел Ка-
менского района от немецко-
фашистских захватчиков. Под-
робно рассказывается о патрио-
тическом воспитании школьни-
ков, молодежи, что нынче особо
ценно.

Воробьеву хочется, чтобы со
страниц «районки» тоже шагну-
ли в книгу очерки об именитых
земляках, о важных вехах и со-
бытиях.

- Листаю фотоальбом в рай-
онном обществе охотников и
рыболовов, - делится свежей
новостью Федор Алексеевич. -
Вижу на старинной фотографии
мельницу-ветряк. Кто из моло-
дых знает это чудо древнего ма-
стера, который уже тогда «зап-
ряг» в дело ветер? В архивных
документах обнаружил, что еще
в 1873 году на территории ны-
нешнего Каменского района
почти триста мельниц без «энер-
гоносителей» кормили мукой-
хлебушком немалое по числен-
ности население. Есть над чем
поразмышлять нам о смекалке,
мастеровитости, дальновиднос-
ти наших предков?

История учит того, кто её хо-
рошо знает!

Петр ЧАЛЫЙ,
соб. корр. «Коммуны».
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Ответы на сканворд (3 ноября)

Контрольные экземпляры с публикациями
в иногородних газетах будут вам предъявлены.

Тел./факс 39-00-88. Ул.Комиссаржевской, 4-а;
ул. Пушкинская, 5, каб. 16.

В редакции
газеты

ПО РАСЦЕНКАМ «КОММУНЫ»

«ЛИПЕЦКАЯ ГАЗЕТА»
«ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА»

«ТАМБОВСКАЯ ЖИЗНЬ»
«ВОЛЬНАЯ КУБАНЬ»

Краснодарский край

39-00-8839-00-88
вы можете сделать заявку на
РАЗМЕЩЕНИЕ РЕКЛАМЫ В ГАЗЕТАХ:

«ФАКТ» г. Брянск

С
ер

ти
ф

и
ц

и
р

ов
ан

о.

ВЕСТИ
Рассказы
о земляках
Общественный совет по
охране исторического на-
следия «Экос», которым
руководит доцент ВГУ
Владимир Мальцев, вы-
пускает красочные, бога-
то иллюстрированные
буклеты, посвященные
достопримечательнос-
тям Воронежской облас-
ти. Уже увидели свет изда-
ния, рассказывающие о
квартире-музее великой
русской певицы М.Н.Мор-
дасовой, о дрессировщике
и клоуне А.Л.Дурове, о Но-
вохоперске и Рамони.

И вот новый буклет. На
этот раз он посвящен Дому-
музею поэта Ивана Савви-
ча Никитина. В тексте, на-
писанном научным сотруд-
ником областного литера-
турного музея Ольгой Дво-
рядкиной, лаконично и
ярко представлены все
вехи жизни и творчества
нашего замечательного
земляка.

Виктор СИЛИН.

В стихах
воспел Рамонь
Пятидесятилетию твор-
ческой деятельности ра-
монского поэта Виктора
Самойлова была посвя-
щена музыкально-лите-
ратурная гостиная «Моей
души осенние порывы»,
прошедшая на базе мест-
ного дома-интерната.
Стихи Самойлова, кстати,
краевед Вера Смирнова ис-
пользовала в своей новой
книге о райцентре, которую
подарила Виктору Ивано-
вичу, побывав на творчес-
ком вечере. Поздравить его
пришли рамонские поэты
Геннадий Финаев и Алек-
сандр Мальцев, а также
клуб авторской песни «Ис-
токи», исполнивший не-
сколько песен на тексты
местных авторов. А затем и
сам герой дня порадовал
публику чтением собствен-
ных произведений.

Василий ЧЕРНОУСОВ.

НЕ БЫТЬ ИВАНАМИ, НЕ ПОМНЯЩИМИ РОДСТВА


